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�W�Z�K�d�K�<�M�B���E�Z��III/24 

III �•���•�i�]���^���i�u�]�l�µ���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�} 

z 24 czerwca 2024 r. 
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�W�Z�K�d�K�<�M�B���E�Z���/II/24 
II�/���•���•�i�]���^���i�u�]�l�µ���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�} 

z 24 czerwca 2024 r. 
 

III �•���•�i���� �^���i�u�]�l�µ�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�� �s�/I kadencji �}�����Ç�s�� �•�]�' 24 czerwca 2024 r. 
o godz. 12:00 �Á�� �•�]�����Ì�]���]���� �^���u�}�Œ�Ì�����µ�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�U�� ���o�X�� �E�]���‰�}���o���P�s�}�‘���]�� �ï�ð��
w Poznaniu. 

 

Ad. 1. Otwarcie posiedzenia. Stwierdzenie quorum. 

�^���•�i�'���}�š�Á�}�Œ�Ì�Ç�s�����W�Œ�Ì���Á�}���v�]���Ì���������^���i�u�]�l�µ���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}���d���š�]���v�����^�}�l�}�s�}�Á�•�l��. 

�W�Œ�Ì���Á�}���v�]���Ì�������� �‰�Œ�Ì�Ç�Á�]�š���s���� �µ���Ì���•�š�v�]�l�•�Á�� �^���•�i�]�� �]�� ���}�l�}�v���s���� �•�‰�Œ���Á���Ì���v�]���� �}�������v�}�‘���]�� �Z�����v�Ç���Z��
�t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}���t �Á���^���•�i�]�� �µ���Ì�]���s���Á�Ì�]�'�s�}��38 �Z�����v�Ç���Z�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�} 
(nieobecni: Radna Marta Magda). 

 

Ad. 2. �W�Œ�Ì�Ç�i�'���]�����‰�}�Œ�Ì�����l�µ���}���Œ�����X 

Sejmik Wojew�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}���‰�Œ�Ì�Ç�i���s���‰�}�Œ�Ì�������l���}���Œ�����X 

 

�W�K�Z�•�������<���K���Z�������/I�/���^���^�:�/���^���:�D�/�<�h���t�K�:���t�M���•�d�t�����t�/���>�<�K�W�K�>�^�<�/���'�K 

1. Otwarcie posiedzenia. Stwierdzenie quorum.  

2. �W�Œ�Ì�Ç�i�'���]�����‰�}�Œ�Ì�����l�µ���}���Œ�����X 

3. �t�Ç���•�Œ���•���l�Œ���š���Œ�Ì�Ç���}���Œ�����X 

4. �W�Œ�Ì�����•�š���Á�]���v�]�����Œ���‰�}�Œ�š�µ���}���•�š���v�]�����Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á���X�� 

5. Debata �v�������Œ���‰�}�Œ�š���u���}���•�š���v�]�����Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á���X 

6. �W�}���i�'���]���� �µ���Z�Á���s�Ç�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���� �µ���Ì�]���o���v�]���� �•���Œ�Ì�����}�Á�]�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�� �Á�}�š�µ�u��
zaufania. 

7. Informacja o stanie mienia.  

8. �W�}���i�'���]���� �µ���Z�Á���s�Ç�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���� �Œ�}�Ì�‰���š�Œ�Ì���v�]���� �]�� �Ì���š�Á�]���Œ���Ì���v�]���� �•�‰�Œ���Á�}�Ì�����v�]���� �(�]�v���v�•�}�Á���P�}�� �Á�Œ���Ì�� �Ì����
sprawozdani���u���Ì���Á�Ç�l�}�v���v�]�������µ���Ï���š�µ���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}���Ì�����î�ì�î�ï���Œ�}�l�X�� 

9. �W�}���i�'���]�����µ���Z�Á���s�Ç���Á���•�‰�Œ���Á�]���W�������•�}�o�µ�š�}�Œ�]�µ�u�����o�����•���Œ�Ì�����µ���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�X  

10. �W�}���i�'���]�����µ���Z�Á���s�Ç���Ì�u�]���v�]���i�������i���µ���Z�Á���s�'���E�Œ���>�/�y�l�í�î�ì�ó�l�î�ï���^���i�u�]�l�µ���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}��
z dnia 18 grudnia 2�ì�î�ï�� �Œ�X�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���W�� �µ���Z�Á���s�Ç�� ���µ���Ï���š�}�Á���i�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�� �v����
2024 rok.  

11. �W�}���i�'���]�����µ���Z�Á���s�Ç���Ì�u�]���v�]���i�������i���µ���Z�Á���s�'���E�Œ���>�/�y�l�í�î�ì�ò�l�î�ï���^���i�u�]�l�µ���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}��
z ���v�]���� �í�ô�� �P�Œ�µ���v�]���� �î�ì�î�ï�� �Œ�X�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���W�� �t�]���o�}�o���š�v�]���i�� �W�Œ�}�P�v�}�Ì�Ç�� �&�]�v���v�•�}�Á���i�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á����
Wielko�‰�}�o�•�l�]���P�}���v�����î�ì�î�ð���Œ�}�l���]���o���š�����v���•�š�'�‰�v���X�� 

12. �W�}���i�'���]���� �µ���Z�Á���s�Ç�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���� �‰�Œ�Ì�Ç�i�'���]���� �}�����v�Ç�� �Ì���•�}���•�Á�� �‰�}�u�}���Ç�� �•�‰�}�s�����Ì�v���i�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á����
�t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}���Ì�����Œ�}�l���î�ì�î�ï���Á���}�‰���Œ���]�µ���}�����v���o�]�Ì�'���o�}�l���o�v���i���•�Ç�š�µ�����i�]���•�‰�}�s�����Ì�v���i���]�������u�}�P�Œ���(�]���Ì�v���i�X  
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13. �W�}���i�'���]�����µ���Z�Á���s�Ç���Á���•�‰�Œ���Á�]�����Á�Ç�Œ���Ï���v�]�����Ì�P�}���Ç���v�����‰�Œ�Ì���l���Ì���v�]�����‰�Œ�Ì���Ì���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�}���t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]����
�‰�}�u�}���Ç�� �(�]�v���v�•�}�Á���i�� �v���� �Ì�������v�]���� �Á�� �Ì���l�Œ���•�]���� �����Ì�‰�]�����Ì���w�•�š�Á���� �‰�µ���o�]���Ì�v���P�}�� �W�}�Á�]���š�}�Á�]��
�t�}�o�•�Ì�š�Ç�w�•�l�]���u�µ�X�� 

14. �W�}���i�'���]�����µ���Z�Á���s�Ç���Á���•�‰�Œ���Á�]�����µ���Ì�]���o���v�]�����‰�}�u�}���Ç���(�]�v���v�•�}�Á���i���‰�Œ�Ì���Ì���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�}���t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]����
�i�����v�}�•�š�l�}�u�� �•���u�}�Œ�Ì�����µ�� �š���Œ�Ç�š�}�Œ�]���o�v���P�}�� �v���� �Œ�����o�]�Ì�����i�'�� �Ì�������w�� �Á�� �Ì���l�Œ���•�]���� �l�µ�o�š�µ�Œ�Ç�� �Á�� �î�ì�î�ð�� �Œ�}�l�µ�� �Á��
�Œ���u�����Z���‰�Œ�}�P�Œ���u�µ���c�D���u�Ç���v���^�š�Œ�}�i���_�X�� 

15. �W�}���i�'���]�����µ���Z�Á���s�Ç���Á���•�‰�Œ���Á�]�����Á�Ç�Œ���Ï���v�]�����Ì�P�}���Ç���v�����µ���Ì�]���o���v�]�����‰�Œ�Ì���Ì���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�}���t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]����
�‰�}�u�}���Ç���(�]�v���v�•�}�Á���i���'�u�]�v�]�����•�����•�Ì�Ç�w���v�����Ì�������v�]�����]�v�Á���•�š�Ç���Ç�i�v�����Œ�����o�]�Ì�}�Á���ve w roku 2024 w ramach 
programu "Kulisy kultury".  

16. �W�}���i�'���]�����µ���Z�Á���s�Ç���Á���•�‰�Œ���Á�]�����Á�Ç�Œ���Ï���v�]�����Ì�P�}���Ç���v�����µ���Ì�]���o���v�]�����‰�Œ�Ì���Ì���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�}���t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]����
�‰�}�u�}���Ç���(�]�v���v�•�}�Á���i���i�����v�}�•�š�l�}�u���•���u�}�Œ�Ì�����µ���š���Œ�Ç�š�}�Œ�]���o�v���P�}���v�����Ì�������v�]�����Œ���u�}�v�š�}�Á�����Œ�����o�]�Ì�}�Á���v����
w roku 2024 w ramach programu "Kulisy kultury".  

17. �W�}���i�'���]�����µ���Z�Á���s�Ç���Á���•�‰�Œ���Á�]�����µ���Ì�]���o���v�]�����‰�Œ�Ì���Ì���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�}���t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]�����‰�}�u�}���Ç���(�]�v���v�•�}�Á���i��
�D�]���•�š�µ���]���'�u�]�v�]�����<�•�Œ�v�]�l���v�����Ì�������v�]�����Á���Ì���l�Œ���•�]�����l�µ�o�š�µ�Œ�Ç��- ���µ���}�Á�'���‰�}�u�v�]�l�����Z�Œ�����]���P�}���t�s�����Ç�•�s���Á����
�•���u�}�Ç�•�l�]���P�}���Á���<�•�Œ�v�]�l�µ�X�� 

18. �W�}���i�'���]���� �µ���Z�Á���s�Ç�� �Ì�u�]���v�]���i�������i�� �µ���Z�Á���s�'�� �v�Œ�� �/�/�l�í�ó�l�î�ð�� �^���i�u�]�l�µ�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�� �Ì��
���v�]���� �î�ó�� �u���i���� �î�ì�î�ð�� �Œ�}�l�µ�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���� �Á�Ç�Œ���Ï���v�]���� �Ì�P�}���Ç�� �v���� �‰�Œ�Ì���l���Ì���v�]���� �‰�Œ�Ì���Ì�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�}��
�t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���� �‰�}�u�}���Ç���(�]�v���v�•�}�Á���i�� �i�����v�}�•�š�l�}�u�� �•���u�}�Œ�Ì�����µ���š���Œ�Ç�š�}�Œ�]���o�v���P�}���v���� �Ì�������v�]�����Ì�� �Ì���l�Œ���•�µ��
infrastruktury sportowej w 2024 �Œ�}�l�µ���Á���Œ���u�����Z���W�Œ�}�P�Œ���u�µ���>���l�l�}���š�o���š�Ç���Ì�v���P�}���~���Ì�]���s���õ�î�ò���—�<�µ�o�š�µ�Œ����
�&�]�Ì�Ç���Ì�v���•�_�X�� 

19. �W�}���i�'���]���� �µ���Z�Á���s�Ç�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���� �µ���Ì�]���o���v�]���� �i�����v�}�•�š�l�}�u�� �•���u�}�Œ�Ì�����µ�� �š���Œ�Ç�š�}�Œ�]���o�v���P�}�� �Á�� �î�ì�î�ð�� �Œ�}�l�µ��
�‰�}�u�}���Ç�� �(�]�v���v�•�}�Á���i�� �Á�� �(�}�Œ�u�]���� ���}�š�����i�]�� �����o�}�Á���i�� �Ì�� ���µ���Ï���š�µ�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�� �v����
�Œ�����o�]�Ì�����i�'���Á�Ç���Œ���v�Ç���Z���Ì�������w���Ì�P�s�}�•�Ì�}�v�Ç���Z���Á���Œ���u�����Z���W�Œ�}�P�Œ���u�µ���‰�v�X���c���s�'�l�]�š�v�}-zielone inicjatywy dla 
�t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]�_�X 

20. �W�}���i�'���]���� �µ���Z�Á���s�Ç�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���� �Á�Ç�Ì�v�����Ì���v�]���� �‰�Œ�Ì�����•�š���Á�]���]���o���� �‰�}���u�]�}�š�µ�� �š�Á�}�Œ�Ì�������P�}�� ���}�� �•�l�s�����µ��
�l�}�u�]�•�i�]�� �l�}�v�l�µ�Œ�•�}�Á���i�� �‰�}�Á�}�s���v���i�� ���}�� �‰�Œ�Ì���‰�Œ�}�Á�����Ì���v�]���� �l�}�v�l�µ�Œ�•�µ�� �v���� �•�š���v�}�Á�]�•�l�}�� �Krdynatora 
�K�����Ì�]���s�µ�����Z�]�Œ�µ�Œ�P�]�]���K�P�•�o�v���i���]�����Z�]�Œ�µ�Œ�P�]�]���K�v�l�}�o�}�P�]���Ì�v���i���Á���t�}�i���Á�•���Ì�l�]�u���^�Ì�‰�]�š���o�µ���•���•�‰�}�o�}�v�Ç�u���]�u�X�����Œ�X��
Romana Ostrzyckiego w Koninie.  

21. �W�}���i�'���]���� �µ���Z�Á���s�Ç�� �Ì�u�]���v�]���i�������i�� �µ���Z�Á���s�'�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���� �‰�}�Á�}�s���v�]���� �Z�����Ç�� �^�‰�}�s�����Ì�v���i�� ���Ì�]���s���i�������i�� �‰�Œ�Ì�Ç��
�•���l�s�����Ì�]�����K�‰�]���l�µ�w���Ì�}-Lecznic�Ì�Ç�u���Á���_�Œ���u�]���X  

22. �W�}���i�'���]���� �µ���Z�Á���s�Ç�� �Ì�u�]���v�]���i�������i�� �µ���Z�Á���s�'�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���� �‰�}�Á�}�s���v�]���� �Z�����Ç�� �^�‰�}�s�����Ì�v���i�� ���Ì�]���s���i�������i�� �‰�Œ�Ì�Ç��
�t�}�i���Á�•���Ì�l�]�u���^�Ì�‰�]�š���o�µ���•���•�‰�}�o�}�v�Ç�u���]�u�X���>�µ���Á�]�l�����W���Œ�Ì�Ç�v�Ç���Á���<���o�]�•�Ì�µ�X 

23. �W�}���i�'���]���� �µ���Z�Á���s�Ç�� �Ì�u�]���v�]���i�������i�� �µ���Z�Á���s�'�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���� �‰�}�Á�}�s���v�]���� �Z�����Ç�� �^�‰�}�s�����Ì�v���i�� ���Ì�]���s���i�������i�� �‰rzy 
�t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]�u���K�‘�Œ�}���l�µ���Z���µ�u���š�}�o�}�P�]���Ì�v�Ç�u���^���u�}���Ì�]���o�v�Ç�u���W�µ���o�]���Ì�v�Ç�u���^�‰�����i���o�]�•�š�Ç���Ì�v�Ç�u���•���•�‰�}�o����
�K�‰�]���l�]���•���Œ�}�Á�}�š�v���i���Á���_�Œ���u�]���X  

24. �W�}���i�'���]���� �µ���Z�Á���s�Ç�� �Ì�u�]���v�]���i�������i�� �µ���Z�Á���s�'�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���� �‰�}�Á�}�s���v�]���� �Z�����Ç�� �^�‰�}�s�����Ì�v���i�� ���Ì�]���s���i�������i�� �‰�Œ�Ì�Ç��
�t�}�i���Á�•���Ì�l�]�u���^�Ì�‰�]�š���o�µ���•���•�‰�}�o�}�v�Ç�u���]�u�X�����Œ�X���Z�}�u��na Ostrzyckiego w Koninie. 

25. �W�}���i�'���]���� �µ���Z�Á���s�Ç�� �Ì�u�]���v�]���i�������i�� �µ���Z�Á���s�'�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���� �‰�}�Á�}�s���v�]���� �Z�����Ç�� �^�‰�}�s�����Ì�v���i�� ���Ì�]���s���i�������i�� �‰�Œ�Ì�Ç��
�•���l�s�����Ì�]�����>�����Ì���v�]�����h�Ì���o���Ï�v�]���w���Á�����Z���Œ���]�������Z�X 

26. �W�}���i�'���]���� �µ���Z�Á���s�Ç�� �Ì�u�]���v�]���i�������i�� �µ���Z�Á���s�'�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���� �‰�}�Á�}�s���v�]���� �Z�����Ç�� �^�‰�}�s�����Ì�v���i�� ���Ì�]���s���i�������i�� �‰�Œ�Ì�Ç��
Wie�o�l�}�‰�}�o�•�l�]�u�������v�š�Œ�µ�u���W�µ�o�u�}�v�}�o�}�P�]�]���]���d�}�Œ���l�}���Z�]�Œ�µ�Œ�P�]�]���]�u�X�����µ�P���v�]�]���]���:���v�µ�•�Ì�����•���Ç�o���v���•�Á�X  
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27. �W�}���i�'���]���� �µ���Z�Á���s�Ç�� �Ì�u�]���v�]���i�������i�� �µ���Z�Á���s�'�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���� �‰�}�Á�}�s���v�]���� �Z�����Ç�� �^�‰�}�s�����Ì�v���i�� ���Ì�]���s���i�������i�� �‰�Œ�Ì�Ç��
�t�}�i���Á�•���Ì�l�]�u�� �^�Ì�‰�]�š���o�µ�� ���o���� �E���Œ�Á�}�Á�}�� �]�� �W�•�Ç���Z�]���Ì�v�]���� ���Z�}�Œ�Ç���Z�� �c���Ì�]���l���v�l���_�� �]�u�X�� ���o���l�•���v���Œ�� 
�W�]�}�š�Œ�}�Á�•�l�]���P�}���Á���'�v�]���Í�v�]���X 

28. �W�}���i�'���]���� �µ���Z�Á���s�Ç�� �Ì�u�]���v�]���i�������i�� �µ���Z�Á���s�'�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���� �‰�}�Á�}�s���v�]���� �Z�����Ç�� �^�‰�}�s�����Ì�v���i�� ���Ì�]���s���i�������i�� �‰�Œ�Ì�Ç��
�^�Ì�‰�]�š���o�µ���t�}�i���Á�•���Ì�l�]�u���Á���W�}�Ì�v���v�]�µ�X  

29. �W�}���i�'���]���� �µ���Z�Á���s�Ç�� �Ì�u�]���v�]���i�������i�� �µ���Z�Á���s�'�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���� �‰�}�Á�}�s���v�]���� �Z�����Ç�� �^�‰�}�s�����Ì�v���i�� ���Ì�]���s���i�������i�� �‰�Œ�Ì�Ç��
�t�}�i���Á�•���Ì�l�]�u���^zpitalu Wielospecjalistycznym im. Dr. Jana Jonstona w Lesznie. 

30. �W�}���i�'���]���� �µ���Z�Á���s�Ç�� �Ì�u�]���v�]���i�������i�� �µ���Z�Á���s�'�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���� �‰�}�Á�}�s���v�]���� �Z�����Ç�� �^�‰�}�s�����Ì�v���i�� ���Ì�]���s���i�������i�� �‰�Œ�Ì�Ç��
�����v�š�Œ�µ�u���Z���Z�����]�o�]�š�����i�]���]�u�X���‰�Œ�}�(�X���D�]�����Ì�Ç�•�s���Á�����t���o���Ì���l�����Á���K�•�]�����Ì�v���i�X 

31. �W�}���i�'���]���� �µ���Z�Á���s�Ç�� �Ì�u�]���v�]���i�������i�� �µ���Z�Á���s�'�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���� �‰�}�Á�}�s���v�]���� �Z�����Ç�� �^�‰�}�s�����Ì�v���i�� ���Ì�]���s���i�������i�� �‰�Œ�Ì�Ç��
�t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]�u�������v�š�Œ�µ�u���E���µ�Œ�}�‰�•�Ç���Z�]���š�Œ�Ç���Ì�v�Ç�u���]�u�X���K�•�l���Œ�������]���o���Á�•�l�]���P�}���Á���<�}�‘���]���v�]���X  

32. �W�}���i�'���]���� �µ���Z�Á���s�Ç�� �Ì�u�]���v�]���i�������i�� �µ���Z�Á���s�'�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���� �‰�}�Á�}�s���v�]���� �Z�����Ç�� �^�‰�}�s�����Ì�v���i�� ���Ì�]���s���i�������i�� �‰�Œ�Ì�Ç��
�t�}�i���Á�•���Ì�l�]�u���^�‰�����i���o�]�•�š�Ç���Ì�v�Ç�u���•���•�‰�}�o�����•���l�s�����•�Á���K�‰�]���l�]���•���Œ�}�Á�}�š�v���i�����Z�}�Œ�•�����W�s�µ�����]���'�Œ�µ�Í�o�]���Ç���Á��
Wolicy.  

33. �W�}���i�'���]���� �µ���Z�Á���s�Ç�� �Ì�u�]���v�]���i�������i�� �µ���Z�Á���s�'�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���� �‰�}�Á�}�s���v�]���� �Z�����Ç�� �^�‰�}�s�����Ì�v���i�� ���Ì�]���s���i�������i�� �‰�Œ�Ì�Ç��
Wielkopolskim Centrum Medycyny Pracy. 

34. �W�}���i�'���]���� �µ���Z�Á���s�Ç�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���� �Ì���š�Á�]���Œ���Ì���v�]���� �Z���P�µ�o���u�]�v�µ�� �Z�����Ç�� �^�‰�}�s�����Ì�v���i�� ���Ì�]���s���i�������i�� �‰�Œ�Ì�Ç��
�W�}�Ì�v���w�•�l�]�u���K�‘�Œ�}���l�µ���•���Œ�}�Á�]�����W�•�Ç���Z�]���Ì�v���P�}�X  

35. �W�}���i�'���]���� �µ���Z�Á���s�Ç�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���� �Ì���š�Á�]���Œ���Ì���v�]���� �Z���P�µ�o���u�]�v�µ�� �Z�����Ç�� �^�‰�}�s�����Ì�v���i�� ���Ì�]���s���i�������i�� �‰�Œ�Ì�Ç��
�t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]�u���K�‘�Œ�}���l�µ���Z���µ�u���š�}�o�}�P�]���Ì�v�Ç�u���]�u�X�����Œ�X���t�]���•�s���Á�����Z�}�u���v�}�Á�•�l�]���P�}���Á���_�Œ���u�]���X  

36. �W�}���i�'���]�����µ���Z�Á���s�Ç���Á���•�‰�Œ���Á�]�����Ì���š�Á�]���Œ���Ì���v�]�����Z���P�µ�o���u�]�v�µ���Z�����Ç���^�‰�}�s�����Ì�v���i�����Ì�]���s���i�������i���‰�Œ�Ì�Ç�������v�š�Œ�µ�u��
�Z���Z�����]�o�]�š�����i�]���]�u�X���W�Œ�}�(�X���D�]�����Ì�Ç�•�s���Á�����t���o���Ì���l�����Á���K�•�]�����Ì�v���i�X  

37. �W�}���i�'���]���� �µ���Z�Á���s�Ç�� �Ì�u�]���v�]���i�������i�� �µ���Z�Á���s�'�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���� �‰�}�Á�}�s���v�]���� �Z�����Ç�� �^�‰�}�s�����Ì�v���i�� ���Ì�]���s���i�������i�� �‰�Œ�Ì�Ç��
�W�}�Ì�v���w�•�l�]�u���K�‘�Œ�}���l�µ���•���Œ�}�Á�]�����W�•�Ç���Z�]��znego w Poznaniu.  

38. �W�}���i�'���]�����µ���Z�Á���s�Ç���Ì�u�]���v�]���i�������i���µ���Z�Á���s�'���Á���•�‰�Œ���Á�]�����µ�•�š���v�}�Á�]���v�]�����E���P�Œ�}���Ç���E���µ�l�}�Á���i���^���u�}�Œ�Ì�����µ��
�t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�X  

39. �W�}���i�'���]���� �µ���Z�Á���s�Ç�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���W�� �‰�Œ�Ì�Ç�Ì�v���Á���v�]���� �µ���Ì�v�]�}�u�� �•�š�Ç�‰���v���]�•�Á�� �v���µ�l�}�Á�Ç���Z�� �D���Œ�•�Ì���s�l����
�t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�X 

40. �W�}���i�'���]���� �µ���Z�Á���s�Ç�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���W�� �‰�Œ�Ì�Ç�Ì�v���Á���v�]���� �•�š�µ�����v�š�}�u�� �•�š�Ç�‰���v���]�•�Á�� �v���µ�l�}�Á�Ç���Z�� �D���Œ�•�Ì���s�l����
�t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�X 

41. �W�}���i�'���]�����µ���Z�Á���s�Ç���Á���•�‰�Œ���Á�]�����Á�Ç�Œ���Ï���v�]�����Ì�P�}���Ç���v�����µ���Ì�]���o���v�]�����‰�}�u�}���Ç���(�]�v���v�•�}�Á���i���Á���(�}�Œ�u�]�������}�š�����i�]��
�����o�}�Á���i�� �v���� �Œ�����o�]�Ì�����i�'�� �µ�•�s�µ�P�]�� �•�‰�}�s�����Ì�v���i�� �c�t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���� �<�o�µ���Ç�� �Z�}���Ì�]�v�v���� �î�ì�î�ð�_�� �‰�Œ�Ì���Ì��
�t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�}�� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���� �'�u�]�v�}�u�W�� ���]���s�}�‘�o�]�Á�]���U�� ���Ì���u�‰�]�w�U�� �'�}�•�š�Ç�w�U�� �<�'�‰�v�}�U�� �E�}�Á����
�^�l���o�u�]���Œ�Ì�Ç�����U���K�•�š�Œ�}�Œ�•�P�U���_�u�]�P�]���o���]���D�]���•�š�µ���>�µ���}�w�X�� 

42. �W�}���i�'���]�����µ���Z�Á���s�Ç���Á���•�‰�Œ���Á�]�����Á�•�l���Ì���v�]�����‰�Œ�Ì�����•�š���Á�]���]���o�]���^���i�u�]�l�µ���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}��
do Wielkopolskiej Rady ���Ì�]���s���o�v�}�‘���]���W�}�Ï�Ç�š�l�µ���W�µ���o�]���Ì�v���P�}�X�� 

43. �W�}���i�'���]�����µ���Z�Á���s�Ç���Á���•�‰�Œ���Á�]�����µ�•�š���o���v�]�����•�l�s�����µ���}�•�}���}�Á���P�}���l�}�u�]�•�i�]���•�š���s�Ç���Z���^���i�u�]�l�µ���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á����
Wielkopolskiego.  

44. �W�}���i�'���]�����µ���Z�Á���s�Ç���Á���•�‰�Œ���Á�]�����‰�Œ�Ì�Ç�i�'���]�����•�š���v�}�Á�]�•�l�������}�š�Ç���Ì�������P�}�������Ì�‰�]�����Ì���w�•�š�Á�����‰���w�•�š�Á�����]���•�Ç�š�µ�����i�]��
na granicy polsko-b�]���s�}�Œ�µ�•�l�]���i�X 
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45. �K�����v�����•�š���v�µ���•���v�]�š���Œ�v���P�}���]���•�Ç�š�µ�����i�������‰�]�����u�]�}�o�}�P�]���Ì�v�����Á���Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á�]�����Á�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]�u���Á���î�ì�î�ï���Œ�X�� 

46. Informacja o realizacji WRPO 2014-2020 oraz FEW 2021-2027.  

47. �^�‰�Œ���Á�}�Ì�����v�]�����•���Œ�Ì�����µ���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}���Ì���Œ�����o�]�Ì�����i�]���µ���Z�Á���s���^���i�u�]�l�µ���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á����
Wi���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}���s�/���l�������v���i�]���‰�}���i�'�š�Ç���Z���Á���/���l�Á���Œ�š���o�����î�ì�î�ï���Œ�}�l�µ�X  

48. �^�‰�Œ���Á�}�Ì�����v�]���� �Ì�� ���]���Ï�������i�� ���Ì�]���s���o�v�}�‘���]�� �•���Œ�Ì�����µ�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�� �Á�� �}�l�Œ���•�]����
�‰�}�u�]�'���Ì�Ç���•���•�i���u�]���^���i�u�]�l�µ���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�X 

49. Interpelacje i zapytania radnych. 

50. �•���u�l�v�]�'���]�����‰�}�•�]�����Ì���v�]���X 

 

Ad. 3. �t�Ç���•�Œ���•���l�Œ���š���Œ�Ì�Ç���}���Œ�����X 

Radni: �,���v�Œ�Ç�l���^�Ì�Ç�u���w�•�l�] oraz �'�Œ�Ì���P�}�Œ�Ì���&�]���s�l�}�Á�•�l�] �Ì�}�•�š���o�]���Á�Ç���Œ���v�]���^���l�Œ���š���Œ�Ì���u�]���‰�Œ�Ì�Ç���P�s�}�•�����Z�W�� 
za: 38, 
przeciw: 0, 
�Á�•�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���Z�W���ì. 

 

Ad. 4. �W�Œ�Ì�����•�š���Á�]���v�]�����Œ���‰�}�Œ�š�µ���}���•�š���v�]�����Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á���X 

�W�Œ�Ì���Á�}���v�]���Ì���������d���š�]���v�����^�}�l�}�s�}�Á�•�l�� poinf�}�Œ�u�}�Á���s���U���Ï�����Œ���‰�}�Œ�š���}���•�š���v�]�����Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����‰�Œ�Ì�����•�š���Á�]���v�Ç��
���Ç�s�� �v���� �‰�}�•�]�����Ì���v�]�����Z�� �Á�•�Ì�Ç�•�š�l�]���Z�� �u���Œ�Ç�š�}�Œ�Ç���Ì�v�Ç���Z�� �<�}�u�]�•�i�]�� �^���i�u�]�l�µ�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�X��
�W�}�‰�Œ�}�•�]�s�����}���Ì�����Œ���v�]�����P�s�}�•�µ�����Ç�Œ���l�š�}�Œ���������‰���Œ�š���u���v�š�µ���W�}�o�]�š�Ç�l�]���Z���P�]�}�v���o�v���i�X 

Pan Grzegorz Potrzebowski Dyrektor De�‰���Œ�š���u���v�š�µ�� �W�}�o�]�š�Ç�l�]�� �Z���P�]�}�v���o�v���i�� �‰�Œ�Ì�����•�š���Á�]�s�� �‰�Œ���Ì���v�š�����i�'��
�u�µ�o�š�]�u�����]���o�v�������}�š�Ç���Ì���������Œ���‰�}�Œ�š�µ���}���•�š���v�]�����Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á���X 

 

Ad. 5. ���������š�����v�������Œ���‰�}�Œ�š���u���}���•�š���v�]�����Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á���X 

�W�Œ�Ì���Á�}���v�]���Ì�������� �^���i�u�]�l�µ�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}���d���š�]���v���� �^�}�l�}�s�}�Á�•�l�� �‰�Œ�Ì�Ç�‰�}�u�v�]���s���U�� �Ï����
zgodnie z ���Œ�š�X���ï�ð�����µ�•�š���ð���µ�•�š���Á�Ç���}���•���u�}�Œ�Ì�����Ì�]�����Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á���U���^���i�u�]�l���Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����Œ�}�Ì�‰���š�Œ�µ�i�����Œ���‰�}�Œ�š��
�‰�}�����Ì���•���•���•�i�]�U���v�����l�š�•�Œ���i���‰�}�����i�u�}�Á���v�����i���•�š���µ���Z�Á���s�����•���i�u�]�l�µ���Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����Á���•�‰�Œ���Á�]�����µ���Ì�]���o���v�]�����o�µ����
�v�]���µ���Ì�]���o���v�]���� �Ì���Œ�Ì�����}�Á�]�� �����•�}�o�µ�š�}�Œ�]�µ�u�X�� �Z���‰�}�Œ�š�� �i���•�š�� �Œ�}�Ì�‰���š�Œ�Ç�Á���v�Ç�� �Á�� �‰�]���Œ�Á�•�Ì���i �l�}�o���i�v�}�‘���]�X�� �E������
�‰�Œ�Ì�����•�š���Á�]�}�v�Ç�u���Œ���‰�}�Œ�š���u���}���•�š���v�]�����Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����‰�Œ�Ì���‰�Œ�}�Á�����Ì�����•�]�'�����������š�'�X���h�•�š�'�‰���ñ���µ�•�š���Á�Ç���u�•�Á�]���}��
�š�Ç�u�U���]�Ï���Á�������������]�����v�������Œ���‰�}�Œ�š���u���}���•�š���v�]�����Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����Œ�����v�]���Ì�����]���Œ���i�����P�s�}�•�������Ì���}�P�Œ���v�]���Ì���w�����Ì���•�}�Á�Ç���Z�X 

Radny �D�]���Z���s���•�]���o�]�w�•�l�] �Ì���Ì�v�����Ì�Ç�s�U���Ï�����‰�Œ�Ì�����•�š���Á�]�}ny raport nie pokazuje tylko sytuacji w Wielkopolsce, 
ale w �����s�Ç�u�� �‰���w�•�š�Á�]���X�� �t�]e�o���� �Á�•�l���Í�v�]�l�•�Á�� �‰�}�l���Ì�µ�i���U�� �Ï���� �}�•�š���š�v�]���� �o���š���� �š�} �Œ�}�Ì�Á�•�i�� �Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á����
�Á�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�X�� �D�•�Á������ �Ì�Á�Œ�•���]�s�� �µ�Á���P�'�� �v���� �v�]�•�l�]���� �Á�•�l���Í�v�]�l�]�� �����u�}�P�Œ���(�]���Ì�v���U�� �l�š�•�Œ���� ���µ���Ì���� �‰���Á�v����
�}�����Á�Ç�X���E���•�š���‰�]�s�Ç���Á�Ì�Œ�}�•�š�Ç �‘�Œ�}���l�•�Á���v�������������v�]�����]���Œ�}�Ì�Á�•�i�X���•���Ì�v�����Ì�Ç�s�U���Ï�����v�������o���v���•�Ì�����Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á�}���u����
�v�]���Œ�•�Á�v�}�u�]���Œ�v�Ç���Œ�}�Ì�Á�•�i�X���W�}�š�Œ�Ì�����������µ�Ï�Ç���Z���v���l�s�����•�Á���•�Ì���Ì���P�•�o�v�]�����v�����‰�•�s�v�}���Ç���]���Á�•���Z�}���Ì�]�����Œ���P�]�}�v�µ�U���Ï�����Ç��
���}�P�}�v�]�s�Ç���}�v�����‰�}�Ì�}�•�š���s�������Ì�'�‘�����Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á���X���Z�����v�Ç���u�����Á�Œ���Ï���v�]���U���Ï�����•���Œ�Ì�������v�]��dostatecznie chwali 
�•�]�'�� �š�Ç�u�]�� �}�•�]���P�v�]�'���]���u�]�X�� �t�� �}�•�š���š�v�]���Z�� �o���š�����Z�� �u�•�Á�]�}�v�}�� �}�� �v�]�����}�(�]�v���v�•�}�Á���v�]�µ�� �•���u�}�Œ�Ì�����•�Á�� �]�� ���Œ���l�µ��
�]�v�Á���•�š�Ç���i�]�U�����}���v�]�����i���•�š���•�‰�•�i�v�����Ì���‰�Œ�Ì�����•�š���Á�]�}�v�Ç�u�]�������v�Ç�u�]�X 

Radny Adam Bogrycewicz �‰�Œ�Ì�Ç�‰�}�u�v�]���s�U���Ï�����Á���‰�}�‰�Œ�Ì�����v�]���i���l�������v���i�]���u�•�Á�]�s���}�����Ç�•�‰�Œ�}�‰�}�Œ���i�]���Á���Œ�}�Ì�Á�}�i�µ��
�‰�}�•�Ì���Ì���P�•�o�v�Ç���Z�� �Œ���P�]�}�v�•�Á�� �Áielkopolski. Z raportu wynika, �Ï���� �‰�•�s�v�}���v����Wielkopolska wymaga 
�•�Ì���Ì���P�•�o�v���i��interwencji�X�� �D�•�Á������ ���]���•�Ì�Ç�� �•�]�'�U�� �Ï���� �Á�� �‰���Á�v�Ç�u�� �}���•�Ì���Œ�Ì���� �Ì�}�•�š���s�}�� �š�}�� ���}�•�š�Œ�Ì���Ï�}�v���X�� �•�}�•�š���s��
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�Œ�}�Ì�•�Ì���Œ�Ì�}�v�Ç���W�]�o�•�l�]���•�/�d�X���E�]���•�š���š�Ç���Á�•�‰�•�o�v���P�}���•�/�d-�µ���v�]�����}�š�Œ�Ì�Ç�u���s�Ç���‰�}�Á�]���š�Ç���v�}�Á�}�š�}�u�Ç�•�l�]�U czy grodziski, 
�l�š�•�Œ�����}���š�}���‰�Œ�}�•�]�s�Ç�X���•���Ì�v�����Ì�Ç�s�U���Ï�����v���o���Ï�Ç���u�}���v�}���]�v�Á���•�š�}�Á�������Á���‰�•�s�v�}�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]�X���Z�����v�Ç���µ�Á���Ï���U���Ï����
�š�Œ�Ì�����������‰���o�}�Á���������}���Œ�Ì�����µ���Á���•�‰�Œ���Á�]�����u�}�����Œ�v�]�Ì�����i�]���l�}�o���]�X���D�•�Á�������‰�}�Œ�µ�•�Ì�Ç�s���š���Ï���š���u���š���•�s�µ�Ï���Ç���Ì���Œ�}�Á�]���X��
�t�� �‰�}�‰�Œ�Ì�����v�]���i�� �l�������v���i�]�� �‰�Ç�š���s�� �i���l�]���� �‘�Œ�}���l�]�� ���Ç�s�Ç��przek���Ì�Ç�Á���v���� �‰�}�•�Ì���Ì���P�•�o�v�Ç�u�� �i�����v�}�•�š�l�}�u���•�s�µ�Ï���Ç��
�Ì���Œ�}�Á�]���X�������v�����‰�}���Z�}���Ì�����Ì���o���š���î�ì�í�ð-2022. Prze ten okres wydano na podmioty lecznicze ponad 1 mld 
�Ì�s�X���•���š���P�}���š�Ç�o�l�} �î���u�o�v���Ì�s���š�Œ���(�]�s�}�����}���‰�•�s�v�}���v���i���t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]�X���Z�����v�Ç���Á�]���Ï�������µ�Ï�����v�����Ì�]���i���� �Ì�����Ì�u�]���v�����Á��
�•���Œ�Ì�����Ì�]�����]���i�µ�Ï���Á�]���Ì�]���u���s�� �‰�}�‰�Œ���Á�'�X���W�Œ�Ì�����•�š���Á�]�s���š���Ï���‰�Œ�Ì�Ç�l�s�����}�Á�����š���Œ�u�]�v�Ç���}���Ì���l�]�Á���v�]�������}���•�‰�����i���o�]�•�š�•�Á��
�v���� �Œ�•�Ï�v���� �}�����Ì�]���s�Ç�� �•�Ì�‰�]�š���o�v���X�� �t�]�������� �Á�Ç�Œ���Í�v�]���U�� �Ï���� �v���i�P�}�Œ�Ì���i�� �•�Ç�š�µ�����i���� �‰�Œ�Ì�����•�š���Á�]���� �•�]�'�� �v���� �‰�•�s�v�}���Ç��
�t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]�X���Z�����v�Ç���‰�Œ�}�•�]�s���}���Á�•�‰���Œ���]�����š���u�š���i�•�Ì�Ç���Z���‰�o�����•�Á���l�U���l�š�•�Œ�����v�]�����•�����‰�}���o���P�s�����Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á�µ�U�����o����
�i�����v���l���Á�Ç�u���P���i�����‰�}�u�}���Ç�X���t���‰�}�‰�Œ�Ì�����v�]�u���Œ�}�l�µ���š���P�}���v�]�������Ç�s�}�U�����o�����•�����‰�Œ�Ì���•�s���v�l�]�U���Ïe w obecnej sytuacji 
�š�}�� �•�]�'���Ì�u�]���v�]�X���•���Ì�v�����Ì�Ç�s�U���Ï���� �•�������µ�Ï���� �‰�Œ�}���o���u�Ç���l���Œ���]�}�o�}�P�]���Ì�v���� �Á�� �‰�•�s�v�}���v���i�� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�����X���^�����‰���Á�v����
�Œ�}�Ì�Á�]���Ì���v�]���� �]�� �u�•�Á������ ���'���Ì�]���� �‰�Œ�}�•�]�s�� �}�� �Á�•�‰���Œ���]���� �D���Œ�•�Ì���s�l���X�� �Z�����v�Ç�� �Ì���Ì�v�����Ì�Ç�s�U���Ïe sytuacja finansowa 
�Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �i���•�š�� ���}���Œ���X�� �^�s�}�Á���� �µ�Ì�v���v�]���� �•�l�]���Œ�}�Á���s�� ���}�� �W���v�]�� �^�l���Œ���v�]�l�U�� ���o���� �š���Ï�� �Œ�Ì�����µ�� �W�Œ���Á���� �]��
�^�‰�Œ���Á�]�����o�]�Á�}�‘���]�U���l�š�•�Œ�Ç���Á�•�‰�]���Œ���s���•���u�}�Œ�Ì�����Ç�X���W�}���i�'�š�����Á�š�����Ç���‰�Œ�Ì���Ì���Œ�Ì���������Ì�]���s���v�]�����Ì���‰���Œ�•�‰���l�š�Ç�Á�Ç�����Ì���•�µ��
�}�l���Ì���s�Ç�� �•�]�'�� �����Œ���Ì�}�� �l�}�Œ�Ì�Ç�•�š�v���X�� �•�����‰���o�}�Á���s�� �š���Ï�U�� �Ï�����Ç�‘�u�Ç�� �Á�]�'�����i�� �Á�Ç�•�]�s�l�µ�� �Á�l�s�������o�]�� �Á�� �Œ�•�Á�v�}�u�]���Œ�v�Ç��
�Œ�}�Ì�Á�•�i���‰�}�•�Ì���Ì���P�•�o�v�Ç���Z���Œ���P�]�}�v�•�Á���t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]�X 

Radny �'�Œ�Ì���P�}�Œ�Ì�� �&�]���s�l�}�Á�•�l�] �‰�}���Z�}���Ì�]�� �Ì�� �‰�}�Á�]���š�µ�� �l�}�o�•�l�]���P�}�X�� �D���� �v�����Ì�]���i�'�U�� �Ï���� �š���u�š���v�� �Œ���P�]�}�v�� ���'���Ì�]����
�}���‰�}�Á�]�����v�]�}�� �Á�•�‰�}�u���P���v�Ç�� �‰�Œ�Ì���Ì�� �Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á�}�X���W�}�����s�� �‰�Œ�Ì�Ç�l�s�����Ç�� ���Á�•���Z�� �]�v�Á���•�š�Ç���i�]��
�]�v�(�Œ���•�š�Œ�µ�l�š�µ�Œ���o�v�Ç���Z�U���l�š�•�Œ�������]���u���š�Œ���o�v�]�����‰�}�‰�Œ���Á�]�sy �•�Ç�š�µ�����i�'���Œ���P�]�}�v�µ�X 

Radny Marek Sowa �•�š�Á�]���Œ���Ì�]�s�U���Ï�����‰���š�Œ�Ì�������v�����•�š���š�Ç�•�š�Ç�l�]���Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á���U���š�}���‰�}�‰�Œ�Ì�����v�]���Œ�Ì���������Ç�s�������Œ���Ì�}��
�•�l�µ�š�����Ì�v�Ç�X�� �^�‰�����s�}�� �Á�� �š�Ç�u�� ���Ì���•�]���� �����Ì�Œ�}���}���]���X�� �W�Œ�}���o���u���u�� �‰�}�Ì�}�•�šaje przyrost naturalny. Radny 
�Ì���•�š���v���Á�]���� �•�]�'�� ���}�� �i���l�}��Sejmik �u�}�Ï�v�� �Á�� �š���i�� �u���š���Œ�]�]�� �Ì�Œ�}���]���X�� �^�š�Á�]���Œ���Ì�]�s�U�� �Ï���� �v���o���Ï�Ç�� �‰�Œ�}�‰���P�}�Á������
�u���s�Ï���w�•�š�Á���� �Z���š���Œ�}�•���l�•�µ���o�v���X�� �•���µ�Á���Ï�Ç�s�U�� �Ï���� �v�]���l�š�•�Œ���� �•�Ì�‰�]�š���o���� ���}�Œ�Ç�l���i���� �•�]�'�� �Ì�� �}�o���Œ�Ì�Ç�u�]�� �‰�Œ�}���o���u���u�] 
finansowymi�X���D�•�Á�������‰�}���Z�}���Ì�]���Ì���>���•�Ì�v�����]���š���u�š���i�•�Ì�Ç���•�Ì�‰�]�š���o���i���•�š���Á���l���š���•�š�Œ�}�(���o�v���i���•�Ç�š�µ�����i�]�X���•���‰�}�Ì�Ç�š�Ç�Á�•�Á��
�‰�}���l�Œ���‘�o�]�s���Á�Ì�Œ�}�•�š���o�]���Ì���Ç�����Œ�•�P���Œ�}�Á���Œ�}�Á�Ç���Z�X�����}�����s���i�����v���l�U���Ï�����l�]�o�l�����Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á���‰�}�����š�Ç�u���Á�Ì�P�o�'�����u���v���•��
�Á�Ç�‰�Œ�Ì�����Ì���X�����µ�Ï�����•�µ�l�����•�Ç�����}�•�š�Œ�Ì���P�����š���l�Ï�����Á���l�Á���•�š�]�]���š�Œ���v�•�‰�}�Œ�š�µ�X���Z�����v�Ç���v�������o�����'���Ì�]�����Á���o���Ì�Ç�s���}���Á�]�'�l�•�Ì����
�u�}�Ï�o�]�Á�}�‘���]���‰�Œ�Ì���Á�}�Ì�µ���Œ�}�Á���Œ�•�Á���Á���‰�}���]���P�����Z�X���E�]���u�v�]���i���‰�}���Ì�]�'�l�}�Á���s���Ì�����Á�‰�Œ�}�Á�����Ì�}�v�����µ�o�P�' �v�����‰�Œ�Ì���Á�•�Ì��
�Œ�}�Á���Œ�•�Á���v�����<���Œ�š�'�����µ�Ï���i���Z�}���Ì�]�v�Ç�U���l�š�•�Œ���i�����Ç�s���]�v�]���i���š�}�Œ���u���]���}���Á�‰�Œ�}�Á�����Ì���v�]�����l�š�•�Œ���i�����‰���o�}�Á���s�X  

Radny �t�]���•�s���Á�� �Z���š���i���Ì���l �Ì�Á�Œ�•���]�s�� �µ�Á���P�'�U�� �Ï���� �Á�� �Œ���‰�}�Œ���]���� �}�� �•�š���v�]���� �Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á�� �Ì�v���o���Ì�s�Ç�� �•�]�'��
�•�š���Œ���}�š�Ç�‰�}�Á���� �•�(�}�Œ�u�µ�s�}�Á���v�]���� �v�‰�X�� �š�Œ�µ���v�}�‘���]�� �Á�� �Ì���l�Œ���•�]���� �Œ�����o�]�Ì�����i�]�� �Ì�������w�� �����o�}�Á�Ç���Z�U�� �Á�Ç�v�]�l���i���� �u�X�]�v�X�� �Ì��
�š���P�}�U�� �Ï���� �•���� ���Ç�•�‰�Œ�}�‰�}�Œ���i���� �Á�� �Ì���]�v�š���Œ���•�}�Á���v�]�µ�� �l�µ�o�š�µ�Œ�� �Á�� �Á�]�'�l�•�Ì�Ç���Z�� �]�� �u�v�]���i�•�Ì�Ç���Z�� �}�‘�Œ�}���l�����Z�X�� �D�•�Á������
�µ�Á���Ï���U���Ï�����u�]���•�Ì�l���w���Ç���u���s�Ç���Z���u�]���i�•���}�Á�}�‘���]���u�}�P�������Ì�µ�����•�]�'���µ�Œ���Ï���v�]�X���t�‰�Œ�}�Á�����Ì�����š�}�����s�'���v�����u�Ç�‘�o���v�]����
�v�����š���v���š���u���š�X���'���Ç���u�}�Á�����}���Á�•�‰���Œ���]�µ���š�Á�•�Œ���•�Á���o�]�š���Œ���š�µ�Œ�Ç���‰�}�i���Á�]�s�}���•�]�'���(�}�Œ�u�µ�s�}�Á���v�]���U���Ï�����}�P�Œ���v�]���Ì���v�]�����]��
�š�Œ�µ���v�}�‘���]���Á�Ç�v�]�l���i�����Ì���u���s���i���o�]���Ì���Ç���Á�Ç�š�Á�•�Œ���•�Á���o�]�š���Œ�����l�]���Z���u�}�P�����Ç���Z���‰�Œ�Ì�Ç�P�}�š�}�Á�������Á���Œ�š�}�‘���]�}�Á�����µ�š�Á�}�Œ�Ç��
�o�]�š���Œ�����l�]���X���Z�����v�Ç���µ�Á���Ï���U���Ï�����š�}���v�]���•�s�µ�•�Ì�v�����Ì���s�}�Ï���v�]���X�� 

Radna �W���µ�o�]�v���� �^�š�}���Z�v�]���s���l na �Á�•�š�'�‰�]�� �Á�Ç�i���‘�v�]�s���U�� �Ï���� �i���•�š���‘�u�Ç�� �Á�� �•�Ç�•�š���u�]���� �}���Z�Œ�}�v�Ç�� �Ì���Œ�}�Á�]���U�� ���� �v�]����
�•�s�µ�Ï���Ç���Ì���Œ�}�Á�]���X���•���µ�Á���Ï�Ç�s���U���Ï�����•�Ì�‰�]�š���o���Á���W�]�o�����i���•�š���‰�}�Á�]���š�}�Á�Ç�U���� z �l�š�•�Œ�Ç�u���i�µ�Ï���Á���‰�}�‰�Œ�Ì�����v�]���i���l�������v���i�]��
�u�]���s�}�� �Ì�}�•�š������ �‰�}���‰�]�•���v���� �‰�}�Œ�}�Ì�µ�u�]���v�]���� �v���� �‰�Œ�}�•���l�š�}�Œ�]�µ�u�X�� �W�}�‰�Œ�Ì�����v�]�� �^�š���Œ�}�•�š���� �W�]�o�•�l�]�� �v�]���� ���Ç�s�� �P�}�š�}�Á�Ç��
�‰�}���‰�]�•�������š���l�]���P�}�����}�l�µ�u���v�š�µ�X���K�������v�]����Powiat Pilski �v�]�����i���•�š���Ì���Œ�Ì�����Ì���v�Ç���‰�Œ�Ì���Ì���W�]�^�U�����o���š���P�}���u�•�Á���Ì�Ç�v�]��
�o�]���Ì�Ç���v�����•�Ì�Ç���l�����Ì�u�]���v�'���Á���l�Á���•�š�]�]���Á�•�‰�•�s�‰�Œ�����Ç���]���i���l�}�‘���]���Ì���Œ�Ì�����Ì���v�]�����š���u�š���i�•�Ì�Ç�u���•�Ì�‰�]�š���o���u�X���^�š�Á�]���Œ���Ì�]�s���U��
�Ï�����š���u���P���Ì�]�����v�]�����Œ�Ì�����Ì�]�s�}���W�]�^�����Ç�s�}���Ì�v�����Ì�v�]�����•�Ì�Ç�����]���i���]���•�‰�Œ���Á�v�]���i�X�����Z�����v�Ç���D���Œ���l���^�}�Á�����u�•�Á�]�s�U���Ï�����Á�]�'�����i��
szpitali jest w takiej katastrofalnej sytuacji, �i���l�� �>���•�Ì�v�}�X�� �D�•�Á���Ì�Ç�v�]�� ���Z���]���s�����Ç�� �Á�]�����Ì�]������ �i���l�]���� �•�Ì�‰�]�š���o����
�Á�}�i���Á�•���Ì�l�]�����u�]���s���v�����u�Ç�‘�o�]�U���‰�}�v�]���Á���Ï���Œ���•�Ì�š�����}���votowuje obecnie coraz lepsze wyniki. 

Radny Piotr Trybek �}���v�]�•�•�s���•�]�'�����}���•�s�•�Á���‰�Œ�Ì�����u�•�Á���Ì�Ç�v�]�U���Ï�����š���u���P���Ì�]�����v�]�������Ç�s�}���W�]�^-�µ���š�}�����Ç�s�}�����}���Œ�Ì���X��
�•�Á�Œ�•���]�s�� �µ�Á���P�'�� �v���� �‰�Œ�}���o���u�Ç�� �v���š�µ�Œ�Ç�� �����u�}�P�Œ���(�]���Ì�v���i�� �]�� �•�š�Á�]���Œ���Ì�]�s�U�� �Ï���� �š�}�� �‰�}�l�s�}�•�]���� �}�l�Œ���•�µ�� �‰�}��
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�š�Œ���v�•�(�}�Œ�u�����i�]�X���E�]�����‰�}���i�'�š�}�� �Á�š�����Ç���Ï�����v�Ç���Z�� ���Ì�]���s���w���u���i�����Ç���Z�� �v���� �����o�µ���‰�Œ�Ì�����]�Á���Ì�]���s������ �š���u�µ�� �Ì�i���Á�]�•�l�µ�X��
�t�‰�Œ�}�Á�����Ì�}�v�}�� �i���� �Á�� �Œ�}�l�µ�� �î�ì�í�ò�X�� ���Z�}���Ì�]�� �u�X�]�v�X�� �}�� �‘�Á�]�������Ì���v�]���� �c�Z�}���Ì�]�v���� �ñ�ì�ì�=�_�X�� �W�Œ�}�P�Œ���u�� �š���v�� �u�}�Ï���� �Á��
�l�Á���•�š�]�]�����Ì�]���š�v�}�‘���]���v�]�����‰�Œ�Ì�Ç�v�]�•�•�s�����µ�Ï�Ç���Z���•�µ�l�����•�•�Á�U�����o�����]�•�š�}�š�v�]�����Ì�u�]���v�]�s���]���‰�}�‰�Œ���Á�]�s���•�Ç�š�µ�����i�'���(�]�v���v�•�}�Á����
pol�•�l�]���Z�� �Œ�}���Ì�]�v�X���E�]�•�l�]���� �����Ì�Œ�}���}���]���� �š�}�� ���(���l�š�� �‘�Á�]�����}�u���P�}�� ���Ì�]���s���v�]���� �]�� �‰�Œ�}�P�Œ���u�•�Á�U�� �Ì�Á�s���•�Ì���Ì���� �‰�}�� �Œ�}�l�µ��
�î�ì�î�ì�X�� �t�•�‰�}�u�v�]���s�� �š���Ï�� �}�� �‰�Œ�}�P�Œ���u�]���� �c�W�}�o�•�l�]���B�����_�� �Á�� �Œ���u�����Z�U�� �l�š�•�Œ���P�}�� �•���u�}�Œ�Ì�����Ç���}�š�Œ�Ì�Ç�u���s�Ç�� �}�P�Œ�}�u�v����
�‘�Œ�}���l�]���v�����]�v�Á���•�š�Ç���i�'�X���:���Ï���o�]�����Z�}���Ì�]���}���‰�Œ�Ì�Ç�•�Ì�s�}�‘�����š�}���i�����v�Ç�u���Ì���v���i�Á�]�'�l�•�Ì�Ç���Z���Á�Ç�Ì�Á���w��jest demografia.  

Radny �B�µ�l���•�Ì���'�Œ�����}�Á�•�l�] ���}�•�š�Œ�Ì���P�����i���l���Ì�u�]���v�]�����•�]�'���t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l���U���•�Ì���Ì���P�•�o�v�]�����v�����Á�•�]�X���t���l�}�v�š���l�‘���]����
�•���u�}�Œ�Ì�����µ�� �Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �Á�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�� �u�}�P���� �š�}�� ���}�•�š�Œ�Ì������ �š�Ç�o�l�}�� �‰�Œ�Ì���Ì�� �‰�Œ�}�P�Œ���u�� �c�W�]�'�l�v�]���i����
�t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l���� �t�]���‘�_�X�� �:���������� �l�}�o���i���� �u�}�P���� �v���Á���š�� �v�]�� �Á�]�����Ì�]�����U�� �l�š�}�� �v�]�u�]�� �Ì���Œ�Ì�����Ì���X�� �•�Á�Œ�•���]�s�� �µ�Á���P�'�� �v����
�Á�Ç�l�o�µ���Ì���v�]���� �l�}�o���i�}�Á���� �u�]���•�Ì�l���w���•�Á�� �P�u�]�v�Ç�� �d�Œ�Ì���u���•�Ì�v�}�X�� ���µ�Ï���� ���o�}�l�����i���� �‘�Œ�}���l�•�Á�� �•���u�}�Œ�Ì�����}�Á�Ç���Z��
�‰�Œ�Ì���Ì���Œ�Ì�������•�i�����v�}���Ì�}�v���i���W�Œ���Á�]���Ç�����'���Ì�]�����š���Ï���Á�]���}���Ì�v�����Á���‰�Œ�Ì�Ç�•�Ì�s�Ç�u���Œ�}�l�µ�U���‰�}�v�]���Á���Ï���•���u�}�Œ�Ì�����Ç���v�������o��
�Á�Ç�����i�����}�š�Œ�Ì�Ç�u���v�����‰�]���v�]�����Ì�����v�����]�v�Á���•�š�Ç���i���X���d���Œ���Ì���i���•�š�����Ì���•���}���Ì���l�]�Á���v�]�����v�����v�}�Á�����‘�Œ�}���l�]�U���l�š�•�Œ�Ç���Z���Œ�����v�Ç��
nie dostrzega. 

Radny �d�}�u���•�Ì���B���Á�v�]���Ì���l �Á�•�‰�}�u�v�]���s���}���K�•�š�Œ�}�Á�]�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]�u�U���P���Ì�]�����W�]�^���]���W�K���Á�•�‰�•�s�Œ�Ì�����Ì�����}�����o���š���Á��
�‰�}�Á�]�����]���X���h�����s�}���•�]�'���š���u���Á�Ç�‰�Œ�}�Á�����Ì�]�����Ì ���s�µ�P�•�Á���•�Ì�‰�]�š���o�X���W�}�l���Ì�µ�i�����š�}�U���Ï�� wsp�•�s�‰�Œ���������u�}�Ï�����‰�Œ�Ì�Ç�v�]���‘����
���}���Œ���� ���(���l�š�Ç�X�� �t�•�‰�}�u�v�]���s�� �š���Ï�� �}�� �Á�Ç�l�o�µ���Ì���v�]�µ�� �l�}�u�µ�v�]�l�����Ç�i�v�Ç�u�� �Á�� �‰�}�s�µ���v�]�}�Á�}-wschodniej 
�t�]���o�l�}�‰�}�o�•�����X���Z�����v�Ç���Ì�����‰���o�}�Á���s�U�������Ç���š���u�š���v���Œ���P�]�}�v���µ�Á�Ì�P�o�'���v�]�������Á���Á�Ç�����š�l�����Z���v�����l�}�u�µ�v�]�l�����i�'�X���E����
koniec R�����v�Ç�� ���}�����s�U�� �Ï���� �Á�����s�µ�P�� �Ì���‰�Œ���Ì���v�š�}�Á���v�Ç���Z�� �����v�Ç���Z�� �Œ���P�]�}�v�Ç�� �Á�� �W�}�o�•������ �v���o���Ï���s�Ç�� ���}�� �v���i�o���‰�]���i��
�Œ�}�Ì�Á�]�i���i�����Ç���Z���•�]�'���Á�����µ�Œ�}�‰�]���X 

Radny �&�]�o�]�‰���‚���o���Ì�v�Ç �‰�}�Œ�µ�•�Ì�Ç�s���š���u���š���t�}�i���Á�•���Ì�l�]���Z���K�‘�Œ�}���l�•�Á���Z�µ���Z�µ�����Œ�}�P�}�Á���P�}�X���W�Œ�Ì�Ç�v���i�u�v�]���i�����Á�����Ì��
�v�]���Z�� �u���i���� �µ�i���u�v�Ç�� �Á�Ç�v�]�l�� �(�]�v���v�•�}�Á�Ç�X�� �d�Œ�Ì�������� �v������ �š�Ç�u�� �u�}���v�} �‰�}�‰�Œ�����}�Á�����X�� �D�•�Á������ �Á�•�‰�}�u�v�]���s�� �š���Ï o 
szpitalu w �t�}�o�]���Ç�U�� �l�š�•�Œ�Ç���i���P�}�� �Ì�����v�]���u�� �i���•�š�� �i�����v�Ç�u�� �Ì�� �v���i�Á�]�'�l�•�Ì�Ç���Z�� �‰�Œ�}���o���u�•�Á�� �Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �i���Ï���o�]��
���Z�}���Ì�]���}�� �Ì���Œ�Ì�����Ì���v�]���� �]�� �Á�Ç�v�]�l�� �(�]�v���v�•�}�Á�Ç�X�����}�� �š���P�}�� ���}���Z�}���Ì�]�� �š���Ï Kon�]�v�X���K���v�}�•�Ì������ �•�]�'�� ���}�� �Á�Ç�‰�}�Á�]�����Ì�]��
R�����v���i�� �W���µ�o�]�v�Ç�� �^�š�}���Z�v�]���s���l�� �•�š�Á�]���Œ���Ì�]�s�U�� �Ï���� �š���� �}�‘�Œ�}���l�]�� �Œ�µ���Z�µ�� ���Œ�}�P�}�Á���P�}�� �Ì�� �u�]�v�µ�•�}�Áym wynikiem 
�(�]�v���v�•�}�Á�Ç�u�� �•���� �Ì���Œ�Ì�����Ì���v���� �‰�Œ�Ì���Ì�� ���Ì�]���s�����Ì�Ç�� �W�K�X���t�� �t�}�o�]���Ç�� ���Ç�Œ���l�š�}�Œ���u�� �š���Ï jest aktywista PO. Radny 
���Z���]���s���Ç�U��aby �v���i���o�]�Ï�•�Ì�����o���š�������Ç�s�Ç���š���l�����}���Œ���U��jak te minione. Jeden ze s�o���i���•�Á���Á���‰�Œ���Ì���v�š�����i�]���‰�}�l���Ì���s�U��
�Ï�� �}�•�š���š�v�]�����ô���o���š�����Ç�s�}���v���i�o���‰�•�Ì�����Á���Œ�}�Ì�Á�}�i�µ�����o���������s���i���W�}�o�•�l�]�X�� 

�D���Œ�•�Ì���s���l���D���Œ���l�� �t�}�Í�v�]���l �}���v�]�•�•�s�� �•�]�'�� ���}�� �Á�Ç�‰�}�Á�]�����Ì�]�� �‰�Œ�Ì�����u�•�Á���•�Á�X�� �^�š�Á�]���Œ���Ì�]�s�U�� �Ï���� �Á�Ç�‰�}�Á�]�����Ì�]��
�����Œ���Ì�]���i���•�Ì�s�Ç���Á���l�]���Œ�µ�v�l�µ���}�����v�Ç���‰�}�‰�Œ�Ì�����v�]���Z���Œ�Ì�����•�Á�U�����}���v�]�����i���•�š���‰�Œ�Ì�����u�]�}�š���u���š���i�����Ç�•�l�µ�•�i�]�X���D�•�Á�]�u�Ç���š�µ��
�}�� �Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á�]���X�� �D�•�Á������ �Ì�Á�Œ�•���]�s�� �µ�Á���P�'�U�� �Ï���� �v�]���Œ�•�Á�v�}�u�]���Œ�v�Ç �Œ�}�Ì�Á�•�i�� �š�}�� �v�]���� ���(���l�š�� �}�•�š���š�v�]���Z�� �o���š�U�� ���o����
�•�]�'�P���� �š�}�� �i���•�Ì���Ì���� ���Ì���•�•�Á�� �Ì�����}�Œ�}�Á�Ç���Z�X�� �•���•�Ì�s�}�‘���]�� �Z�]�•�š�}�Œ�Ç���Ì�v���� �����Œ���Ì�}�� �Á�]���}���Ì�v���� �•���� �Á�� �]�v�(�Œ���•�š�Œ�µ�l�š�µ�Œ�Ì���X��
�•���Ì�v�����Ì�Ç�s�U�� �Ï���� �i���Ï���o�]�� �‰�•�s�v�}���v����W�]���o�l�}�‰�}�o�•�l���� �v�]���� �µ�Ì�Ç�•�l���� ���Œ�•�P�� �^�í�í�� �]�� �^�í�ì, �š���u�� �Œ�}�Ì�Á�•�i�� ���'���Ì�]���� �v����
�v�]���Œ�•�Á�v�Ç���Z�� �‰�Œ���Á�����Z�X�� �d�}�� �‰�Œ�Ì�Ç�� ���µ�Ï�Ç���Z�� �Á�'�Ì�s�����Z�� �l�}�u�µ�v�]�l�����Ç�i�v�Ç���Z�� �‰�}�Á�•�š���i���� �(�]�Œ�u�Ç�X�� �t���� �Á�•���Z�}���v�]���i��
�t�]���o�l�}�‰�}�o�•�������i���•�š���}���Ì���l�]�Á���v�]�����v�����^�î�ñ�X���t���‰�}�s�µ���v�]�}�Á���i���v�����^�í�î�X���<�}�u�µ�v�]�l�����i�����v���i�����Œ���Ì�]���i���Á�‰�s�Ç�Á�����v����
�Œ�}�Ì�Á�•�i�X���:���Ï���o�]�����Z�}���Ì�]���}���(�]�v���v�•�}�Á���v�]�����•���u�}�Œ�Ì�����•�Á�U���D���Œ�•�Ì���s���l���v�]�����‰�Œ�Ì�Ç�‰�}�u�]�v�����•�}���]���U���Ï�����Ç���l�Œ�Ç�š�Ç�l�}�Á���s��
finan�•�}�Á���v�]���� �Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á�X�� �<�Œ�Ç�š�Ç�l�}�Á���v�}�� �]�v�P���Œ���v���i�'�� �Á�� �•�Ç�•�š���u�� �‰�}�����š�l�}�Á�Ç�� �‰�}�Á�}���µ�i������ 
konsekwencje w PIT ���o�����•���u�}�Œ�Ì�����•�Á���o�}�l���o�v�Ç���Z�X�����o�����Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����u�v�]���i�•�Ì�Ç���W�/�d���v�]�����i���•�š���š���l���Ì�v�����Ì�����Ç�X��
CIT �Ì���o���Ï���s �Á�����µ�Ï���i���u�]���Œ�Ì�����}�������Ç�v���u�]�l�]���Œ�}�Ì�Á�}�i�µ���P�}�•�‰�}�����Œ�l�]�X���•�����v�]���u���D���Œ�•�Ì���s�l�����š�}���Ì���]�}�Œ�}wy sukces 
�‰�Œ�Ì�����•�]�'���]�}�Œ���•�Á�X���<�Œ�Ç�š�Ç�l�}�Á���v�}���µ�i�'���]�����P�}���Á���c�P�}�Œ�•���š�_�X���K�����‰���Á�v���P�}���u�}�u���v�š�µ���Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á�}���•�š�Œ�����]�s�}��
�u�}�Ï�o�]�Á�}�‘���� �l�}�v�š�Œ�}�o�}�Á���v�]���� �š���P�}, ���}�� �µ�Ì�Ç�•�l�µ�i���� �µ�Œ�Ì�'���Ç�� �•�l���Œ���}�Á���X�� ���Ç�s�}�� �Ì�����v���� �š�Ç�o�l�}�� �va komunikaty z 
M�]�v�]�•�š���Œ�•�š�Á���X���K���i�'�š�}���•���u�}�Œ�Ì�������Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����Á���š�Œ���v�•�Ì�����u�]���•�]�'���Ì�v���U �}�P�Œ���v�]���Ì���v�]���u���]���������Ç�Ì�i�����u�]�v�]�•�š�Œ����
�(�]�v���v�•�•�Á�� �]�o���� �Ì�� �š���P�}�� ���}�� �Á�Ç�‰�Œ�����µ�i���� �Á�]���o�l�}�‰�}�o�•���Ç�� �‰�Œ�Ì�����•�]�'���]�}�Œ���Ç�� �}�š�Œ�Ì�Ç�u���� �Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á���X�� ���}�� ���Ì�]�‘�� �v�]����
�Á�‰�s�Ç�v�'�s���� �}���]�������v���� �v�����Á�Ç�Ï�l���X�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�}�� �}���‰�}�Á�]�������� �Ì���� �‰�o�����•�Á�l�]�� �•�s�µ�Ï���Ç�� �Ì���Œ�}�Á�]���U�� �l�š�•�Œ���� �u�µ��
�‰�}���o���P���i���X�� �E�]���� �u�}�Ï�v���� �‰�}�Á�]�����Ì�]�����U�� �Ï���� �‰�•�s�v�}cna W�]���o�l�}�‰�}�o�•�l���� �µ�Ì�Ç�•�l���s���� �š�Ç�o�l�}�� �š�}, ���}�� �}�š�Œ�Ì�Ç�u���s��
�‰�}�Á�]���š�}�Á�Ç���•�Ì�‰�]�š���o���Á���W�]�o���X���^�Ì�‰�]�š���o�����‰�}�Á�]���š�}�Á�����š���i�����Ì�'�‘���]��W�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���l�}�Œ�Ì�Ç�•�š���s�Ç���v�����Œ�•�Á�v�Ç���Z���‰�Œ���Á�����Z��
�Ì�����Á�•�‰���Œ���]�����µ�v�]�i�v���P�}�X���D���Œ�•�Ì���s���l���‰�}���‰�]�•�Ç�Á���s���µ�u�}�Á�Ç���Ì���l�]�o�l�}�u�����•�Ì�‰�]�š���o���u�]���Á���š���i���l�Á���•�š�]�]�X���t�•�‰���Œ���]�����Á��
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tych szpitala���Z���Ì���o���Ï�Ç���}�����š���P�}, �v�����]�o�����‰���Œ�š�v���Œ�•�š�Á�}���i���•�š�����}���Œ�����]���•�l�µ�š�����Ì�v���X���:���Ï���o�]�����Zodzi o finansowanie 
wschodniej W�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]�� �š�}�� �Ì���o���Ï�Ç�� �š�}�� �}���� ���l�š�Ç�Á�v�}�‘���]�� �Ì�� �Á�Ç�•�š�'�‰�}�Á���v�]���u�� �‰�}�� �‘�Œ�}���l�]�� �(�]�v���v�•�}�Á���X�� �^����
�•���u�}�Œ�Ì�����Ç�������Œ���Ì�}�����l�š�Ç�Á�v���U���l�š�•�Œ�����‰�}�š�Œ���(�]�����‰�}�Ì�Ç�•�l�]�Á�������š�����‘�Œ�}���l�]�X���'���Ç��patrzy �•�]�'���]�o�����‰�]���v�]�'���Ì�Ç���Á�������v�Ç�u��
�Œ�}�l�µ���i���•�š���‰�Œ�Ì���l���Ì�Ç�Á���v�������}���l�}�v�l�Œ���š�v���P�}���•�µ���Œ���P�]�}�v�µ���š�}���š�Œ�Ì�����������Œ�������‰�}�����µ�Á���P�'�����Á�]�����Œ�Ì�����Ì�Ç�X�����s�µ�Ï�•�Ì����
�Z�]�•�š�}�Œ�]�'���}�Œ���Ì���i���l�]�����š���u���•�����]�v�•�š�Ç�š�µ���i�����t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�X���W�]���v�]�����Ì�����‰�}�����Ï���i�����P�s�•�Á�v�]�����š���u, 
�P���Ì�]���� �•���� �]�v�•�š�Ç�š�µ���i���X�� �D���Œ�•�Ì���s���l�� �Á�� ���Ì���•�]���� �‰���v�����u�]�]�� �i���Í���Ì�]�s�� �‰�}�� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•������ �]�� �‰�}�Œ�•�Á�v�Ç�Á���s�� ���}�� �i���•�š�� �µ��
�•���•�]�����•�Á�X���:�����Ç�v�Ç�u���u�]���i�•�����u���P���Ì�]�������Ç�s�}���o���‰�]���i���Á���•���•�]�����v�]�u���Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á�]�������Ç�s���•�����•�Ì�Ç�w�U���‰�}�v�]���Á���Ï���š���u��
�]�v�(�Œ���•�š�Œ�µ�l�š�µ�Œ�'�� �Á�� ���µ�Ï���i�� �u�]���Œ�Ì���� �Á�•�‰�•�s�(�]�v���v�•�}�Á���s�� �l�}�v�����Œ�v�� �/�<�����X�� �E���� �•�s�}�Á���� �}�� �‰�]�'�l�v�Ç���Z�� �Œ�Ì���������Z��
Zjednoczonej Prawicy M���Œ�•�Ì���s���l�� �•�š�Á�]���Œ���Ì�]�s�U�� �Ï���� �•�l�}�w���Ì�Ç�s�Ç�� �•�]�'�� �}�v���� �í�U�ñ�� ���]�o�]�}�v�}�Á�Ç�u�� �Ì�����s�µ�Ï���v�]���u��
���µ���Ï���š�µ�X���W�Œ�Ì���l�Œ�}���Ì�}�v�}�� �‰�Œ�•�P�������Ì�‰�]�����Ì���w�•�š�Á���� �]���š�}�����}�š�Ç�l���� �}�������v�Ç���Œ�Ì�����X�� �d�}�����}���Œ�Ì���U���Ï���� �‰�Œ�Ì���l���Ì�Ç�Á���v�}��
�‰�]���v�]�����Ì���� �v���� �]�v�Á���•�š�Ç���i���� �Ì�Á�s���•�Ì���Ì���� �Á�� �•���u�}�Œ�Ì�����Ì�]���� �o�}�l���o�v�Ç�u�U�� ���o���� �‰�}�Á�]�v�v�}�� �š�}�� �}�����Ç�Á������ �•�]�'�� �����Œ���Ì�]���i��
�•�Ç�•�š���u�}�Á�}�X���D�]�u�}���}�P�Œ�}�u�v�Ç���Z���v���l�s�����•�Á�����o�����v�]���l�š�•�Œ�Ç���Z���Œ���P�]�}�v�•�Á���Á���W�}�o�•�������š�}��Wielkopolska pozostaje 
�o�]�����Œ���u���]���}�������o�����•�]�'���}�����v�]���Z�X�����}���t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���]���•���u�}�Œ�Ì�����•�Á���o�}�l���o�v�Ç���Z���š���Ï �‰�s�Ç�v�'�s�Ç���‰�]���v�]�����Ì���U�����o�������Œ���l��
���Ç�so �š�Œ���v�•�‰���Œ���v�š�v�}�‘���]�X�� ���Ç�s�� �š���u�� ���µ�Ï�Ç�� ���Ì�Ç�v�v�]�l�� �‰�}�o�]�š�Ç���Ì�v�Ç�X�� �E���š�}�u�]���•�š�� �•���u�}�� �Á�•�‰�]���Œ���v�]���� �•���u�}�Œ�Ì�����•�Á��
�o�}�l���o�v�Ç���Z�� �š�}�� ���}���Œ���� �‰�Œ���l�š�Ç�l���X�� �����u�}�P�Œ���(�]���� �š�}�� �Ì�s�}�Ï�}�v���� �Ì�i���Á�]�•�l�}�X�� �E���o���Ï�Ç�� �‰�}�����i�u�}�Á������ ���Ì�]���s���v�]���� �����Ç��
�}�‰�•�Í�v�]�������]���Ì�u�v�]���i�•�Ì�������š�����Ì�i���Á�]�•�l�����v�]�����Z�'���]�����}���‰�}�Á�]�'�l�•�Ì���v�]�����Œ�}���Ì�]�v�X���/�u���Á�Ç�Ï�•�Ì�Ç���‰�}�Ì�]�}�u���Ï�Ç���]�����š�Ç�u���v�]�Ï�•�Ì����
���Ì�]���š�v�}�‘�����]���i���•�š���š�} �Ì�i���Á�]�•�l�}���‘�Á�]���š�}�Á���X���t���l�Á���•�š�]�]���Œ�}�Ì�‰�}�Ì�v���Á���o�v�}�‘���]���š�}���•���u�}�Œ�Ì�������Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����•�š���Œ����
�•�]�'�����}�‘�� �Œ�}���]��, �i���l�����Z�}���]���Ï���Ç���‰�]�l�v�]�l���v�������Ç�š�������o�]���]���v���•�š�'�‰�v�Ç���Á���<���o�]�•�Ì�µ�X���W�o���v���i���•�š���š���l�]�U���Ï�����Ç���Á���l�}�o���i�v�Ç���Z��
�o���š�����Z���Œ�}���]�����P�}���Á���W�}�Ì�v���v�]�µ���‰�o�µ�•���i�����v�Ç�u���Á�]�'�l�•�Ì�Ç�u���u�]���‘���]�����Á���t�]���o�l�}�‰�}�o�•�����X���K���v�}�‘�v�]�������Œ�•�P���š�}���š�Œ�Ì��������
�‰���š�Œ�Ì������ �v���� �š�}�� �Z�]�•�š�}�Œ�Ç���Ì�v�]���X�� ���Ì���•���u�]�� �v�]���� �u���� �]�v�Á���•�š�Ç���i�]�� �Á�� �����v�Ç�u�� �•�µ���Œ���P�]�}�v�]���U�� �‰�}�v�]���Á���Ï�� ���Ç�s�Ç�� �}�v���� �Á��
�o���š�����Z���‰�}�‰�Œ�Ì�����v�]���Z�X���d���Œ���Ì���Á���‰�}�s�µ���v�]�}�Á���i���t�]���o�l�}�‰�}�o�•���������Ç�s���•�Ì���Œ���P���Œ�����o�]�Ì�����i�]�����Œ�}�P�}�Á�Ç���Z�X���'���Ç���u�•�Á�]�u�Ç��
o WORD-�����Z���v���o���Ï�Ç���Á�Ì�]�������•�Ì���Œ�•�Ì�Ç���l�}�v�š���l�•�š�X���^�Ì���Ì���P�•�o�v�]�����}�‘�Œ�}�����l���Á���<���o�]�•�Ì�µ���i���•�š���}�����]���Ï�}�v�Ç���]�v�Á���•�š�Ç���i���X��
W Pile te�Ï �‰�}���Ì�Ç�v�]�}�v�}�� �Ì�v�����Ì�������� �v���l�s�����Ç�� �]�v�Á���•�š�Ç���Ç�i�v���X�� �D���Œ�•�Ì���s���l�� �Ì���µ�Á���Ï�Ç�s�U�� �Ï���� �‰�Œ�Ì���Ì�� �o���š����
�‰�Œ�Ì�Ç�Z���u�}�Á�Ç�Á���v�}���Á�Ì�Œ�}�•�š���}�‰�s���š���Ì�������P�Ì���u�]�v�Ç�U�����}���v�]�����Á�‰�s�Ç�Á�������}���Œ�Ì�����v�����‰�Œ�Ì�Ç���Z�}���Ç���š�Ç���Z���]�v�•�š�Ç�š�µ���i�]�X���t��
�l�}�v�š���l�‘���]�����l�µ�o�š�µ�Œ�Ç���D���Œ�•�Ì���s���l���Ì�P�}���Ì�]�s���•�]�'�U���Ï�����v���o���Ï�Ç���µ�Á���Ï�������v�����š���l�]�����Ì���‰�]�•�Ç���}�����v�]���i�������X���D�•�Á�������‰�Œ�Ì�Ç�i�Œ�Ì�Ç��
�•�]�'���i���•�Ì���Ì�����Œ���Ì���š�Ç�u���Ì���‰�]�•�}�u�X�� 

Radny Adam Bogrycewicz �Ì���Á���Ï�Ç�s�U�� �Ï���� �v�����Á�Ç�Ï�l�]�U�� �}�� �l�š�•�Œ�Ç���Z�� �u�•�Á�]�s�� �D���Œ�•�Ì���s���l�U�� �l�š�•�Œ���� �v�]���� �Ì�}�•�š���s�Ç��
�Ì�Á�Œ�•���}�v�����Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á�µ���Ì�}�•�š���s�Ç���‰�Œ�Ì���Ì�v�����Ì�}�v�����v�����•�‰�Œ���Á�Ç���}���Œ�}�v�v�}�‘���]�X���•���Á�Ç�‰�}�Á�]�����Ì�]���D���Œ�•�Ì���s�l�����u�}�Ï�v����
���Ç�s�}���Á�v�]�}�•�l�}�Á�����U���Ï�����Á�Ì�Œ�}�•�š�Ç���Ì���o���Ï�����š�Ç�o�l�}���}�����‰�Œ�Ì�����•�]�'���]�}�Œ���•�Á�������Ì���µ���Ì�]���s�µ���Œ�Ì�����µ�X�����/�d�����•�š�}�w�•�l�]�U���l�š�•�Œ�Ç��
�Á�‰�Œ�}�Á�����Ì�]�s�� �Œ�Ì������ �W�]�^�� �Á�� �W�}�o�•������ �•�‰�Œ���Á�]�s�U���Ï���� ���Ç�s�}�� ���Á�µ�l�Œ�}�š�v���� �Ì�Á�]�'�l�•�Ì���v�]���� �P�}�•�‰�}�����Œ���Ì���X�� �t�� �l�}�v�š���l�‘���]����
�•�Ì�‰�]�š���o�]�� �Œ�����v�Ç�� �u�•�Á�]�s�� �}�� ���}�š�����i�����Z�� �Ì�� ���µ���Ï���š�µ�� �Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á���U�� ���� �D���Œ�•�Ì���s���l�� �Á�•�‰�}�u�]�v���s�� �}�� �‰�Œ�}�P�Œ���u�����Z��
���µ�Œ�}�‰���i�•�l�]���Z�X�� �t�� �l�}�v�š���l�‘���]���� �Œ�}�Ì�Á�}�i�µ�� �Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á�� �š�}�� �š�Œ�µ���v�}�� �‰�}�Œ�•�Á�v�Ç�Á������ �i�����v�}�� �Ì�� �v���i�Á�]�'�l�•�Ì�Ç���Z��
�Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á�� ���}�� �š�Ç���Z�� �v���i�u�v�]���i�•�Ì�Ç���Z�X�� �W�}�o�]�š�Ç�l���� �Ì�Œ�•�Á�v�}�Á���Ï�}�v���P�}�� �Œ�}�Ì�Á�}�i�µ�� �‰�}�o���P���� �v���� �u�}���v�]���i�•�Ì�Ç�u��
wspieraniu ty���Z�U���l�š�•�Œ�Ì�Ç���š���P�}���‰�}�š�Œ�Ì�����µ�i���X���D�•�Á�������u�����Á�Œ���Ï���v�]���U���Ï�����}�����‰�}�‰�Œ�Ì�����v�]���i���l�������v���i�]���š�}���•���u�}��
���Ì�]���i���� �•�]�'�� �Á���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�]���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]�u. Na koniec Radny zw�Œ�•���]�s�� �µ�Á���P�'�U�� �Ì���� �•�����•�Ì�Ç�w�� �i���•�š�� �Á��
P�}�Á�]�����]�����E�}�Á�}�š�}�u�Ç�•�l�]�u�U�������•�����•�Ì�Ç�v���l���Á���•���•�]�����v�]�u���Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á�]���X�� 

Radny �'�Œ�Ì���P�}�Œ�Ì�� �&�]���s�l�}�Áski �•�š�Á�]���Œ���Ì�]�s�U�� �Ï���� �Wowiat Kolski to grupa fantastycznych i zaradnych ludzi. 
�W�}�š�Œ���(�]�o�]���Ì���}���Ç�����î�ì�ì���u�o�v���Ì�s���v�����}���Á�}���v�]�������<�}�s���X���:���Ï���o�]�����Z�}���Ì�]���}�����Œ�}�P�'���Ì���<�s�}�����Á�Ç�����}���������]a to problem 
�‰�}�o���P�����v�����š�Ç�u�U���Ï�����š�]�Œ�Ç���v�]�����u�}�P�����•�]�'���v�]�������}�•�š���������}�����í�X���Z�����v�Ç���•�š�Á�]���Œ���Ì�]�s�U���Ï�������}���Œ�Ì�� ���Ç�s�}���Ç�����}�l�}�w���Ì�Ç����
�š�'���]�v�Á���•�š�Ç���i�'�X 

Radny Piotr Trybek �µ�Á���Ï���U���Ï�����Œ���š�}�Œ�Ç�l���U���]�Ï���‰���Á�v�����‰�Œ�}�P�Œ���u�Ç���•�‰�}�s�����Ì�v�}-�P�}�•�‰�}�����Œ���Ì�����v���Ì�Ç�Á���v�������Ç�s�Ç��
�‰�Œ�Ì���Ì�� �}�‰�}�Œ�š�µ�v�]�•�š�•�Á���crozdawnictwem�_ nie je�•�š�� �Á�s���‘���]�Á���X�� �D�•�Á������ �Á�•�‰�}�u�v�]���s�� �š���Ï �}�� �š�Œ�µ���v�}�‘���]�����Z��
�Á�Ç�Á�}�s���v�Ç���Z�����K�s�/��-���u���}�Œ���Ì���Á�}�i�v�����Á���h�l�Œ���]�v�]���X���•�Á�Œ�•���]�s���µ�Á���P�'�U���Ï�����u���u�Ç���W�}�o�•�l�'�������]�������]���š�}���v�]�������Ì�]�Á�v���P�}�U��
�Ï�� �Á�]�'�����i���‰�]���v�]�'���Ì�Ç���}�š�Œ�Ì�Ç�u�Ç�Á���s�Ç���Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á�������]�����v�]���i�•�Ì���X���W�}�v�����š�}���Z�����v�Ç���Á�]�Ì�Ç�š�}�Á���s���•�Ì�l�}�s�Ç���Ì�����s�µ�P����
�š�Œ�����Ç���i���U���l�š�•�Œ�����v�]�����‰�}�•�]�������s�Ç���•���o�]���P�]�u�v���•�š�Ç���Ì�v���i�U���������Ì�]�'�l�]���c�W�}�o�•�l�]���u�µ���B�����}�Á�]�_���u�}�P�s�Ç���š�'���•���o�'���‰�}�•�š���Á�]��. 
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Radny Marek Sowa za�µ�Á���Ï�Ç�s�U���Ï�����i���Ï���o�]���Á���Í�u�]���u�Ç���l�Œ����yt �]���Á�Ç�����u�Ç���P�}���‰�Œ���Á�]���s�}�Á�}�U���š�}���š�}���•�]�'���}�‰�s�������X��
�d���l�����Ç�s�}���Á���‰�Œ�Ì�Ç�‰�����l�µ���‰�}�‰�Œ�Ì�����v�]���P�}���Œ�Ì�����µ�X���W�Œ�Ì�Ç�Ì�v���s�U���Ï�����v���i�Á�]�'�l�•�Ì�Ç���‰�Œ�Ì�Ç�Œ�}�•�š���v���š�µ�Œ���o�v�Ç���i���•�š���Á�����(�Œ�Ç�����X��
Wynika to z naturalnej ochrony gatunku. Naszym zadaniem jest wy�š�Á�}�Œ�Ì�Ç���� ���Z�'���� �����Ç�� �o�µ���Ì�]���� ���Z���]���o�]��
�Ì�}�•�š���Á�������Œ�}���Ì�]�����u�]���l�}�o���i�v�Ç���Œ���Ì�X���t�Ç�v�]�l�����š�}���š���l�Ï�����Ì���Œ�Ì�����Ì�Ç���l�µ�o�š�µ�Œ�}�Á�Ç���Z�U���l�š�•�Œ�����u�}�Ï�v�����Ì�u�]���v�]���X���E���o���Ï�Ç��
�‰�Œ�}�‰���P�}�Á�����U���(���l�š�U���Ï�����Œ�}���Ì�]�v�����]���Á�]���o�}���Ì�]���š�v�}�‘�����i���•�š�����}���Œ���X 

Radny �D�]���Z���s���•�]���o�]�w�•�l�] �}���v�]�•�•�s���•�]�'�����}���(�]�v���v�•�}�Á���v�]�����]�v�Á���•�š�Ç���i�]�����Œ�}�P�}�Á�Ç���Z���‰�Œ�Ì���Ì���Œ�Ì�����X���•���Ì�v�����Ì�Ç�s�U���Ï�������}��
�t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]�����}���Œ�}�l�µ���š�Œ���(�]���s�}���í�ì-�í�ñ�9���}�P�•�o�v���i���l�Á�}�š�Ç�U���l�š�•�Œ�������Ç�s�����‰�Œ�Ì���Á�]���Ì�]���v�����v���������s�Ç���l�Œ���i�X���W�}�Œ�µ�•�Ì�Ç�s��
�š���u���š�� �}���Á�}���v�]���Ç�� �Z�}�P�}�Í�v���X�� �E���� �•���•�i�]�� �P�u�]�v�Ç�� �‰�}�i���Á�]�s�Ç�� �•�]�'�� �P�s�}�•�Ç�U�� �Ï���� �Á�v�]�}�•���l�� �Ì���o���P���� �Á�� �h�Œ�Ì�'���Ì�]����
�t�}�i���Á�•���Ì�l�]�u�X���K�l���Ì���s�}���•�]�'�U���Ï�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���•���Œ�Ì���������Œ�•�P���t�}�i���Á�•���Ì�l�]���Z���Á�v�]�}�•�l�}�Á���s��aby �‰�Œ�Ì���•�µ�v�������Á��
���Ì���•�]�����������Ç�Ì�i�'�U���‰�}�v�]���Á���Ï���u�µ�•�]���µ�Ì�µ�‰���s�v�]�������}�l�µ�u���v�š�����i�'�X�� 

�t�]�����u���Œ�•�Ì���s���l��Wojciech Jankowiak �‰�Œ�Ì�Ç�Ì�v���s�U���Ï�����Á�•�‰�}�u�v�]���v�����•�Ç�š�µ�����i�����u�]���s�����u�]���i�•�������‰�Œ�Ì�Ç�����µ���}�Á�]����
�}���Á�}���v�]���Ç�� �'�}�•�š�Ç�v�]���X�� ���}�l�µ�u���v�š�����i���� ���Ç�s���� �š�Á�}�Œ�Ì�}�v���� �l�]�o�l���� �o���š�X�� �W�}���i���s�� �Á�š�����Ç�� �Œ�}�Ì�u�}�Á�Ç�� �Ì�� �•�Á���Ì���•�v�Ç�u��
�t�}�i���Á�}�������W���v���u���D�]���Z���s���u���•�]���o�]�w�•�l�]�u���]���‰�}�����Á�•���Z���š�Ç�P�}���v�]�����Z���}�š�Œ�Ì�Ç�u���v�}���•�Z�/���X���D���Œ�•�Ì���s���l���Ì���µ�Á���Ï���U��
�Ï���� �Ì���Á�}���Ì�]�� �•�Ç�•�š���u�X�� �t�Ç�•�š���Œ���Ì�Ç�U�� �Ï���� �Á�� �P�u�]�v�]���� �v���•�š���‰�]�� �Á�š�•�Œ�v�Ç�� �‰�}���Ì�]���s�� �v�]���Œ�µ���Z�}�u�}�‘���]�� �]�� �‰�Œ�}�������µ�Œ����
�Œ�}�Ì�‰�}���Ì�Ç�v�����•�]�'���}�����v�}�Á���X���W�}���}���v�� �•�Ç�š�µ�����i�������Ç�s�����Á���Z�}�P�}�Í�v�]���X���t�•�Ì�Ç�•�š�l�}�����Ç�s�}���P�}�š�}�Á���U�����o�����v���P�o�����‰�}�i���Á�]�s����
�•�]�'���š���u���}�Œ�Ì���s�����]���o�]�l�X���^�‰�}�Á�}���}�Á���s�}���š�}���Ì�u�]���v�'���‰�Œ�Ì�����]���P�µ���}���Á�}���v�]���Ç�X 

�D���Œ�•�Ì���s���l���D���Œ���l���t�}�Í�v�]���l �}���v�]�•�•�s���•�]�'�����}���‰�Œ�Ì���l���Ì���v�]�����v�����Á�Ç�Ï�l�]���v�����}���Œ�}�v�v�}�‘���X���t�•�l���Ì���v�}���•���v�•�}�Á�v�Ç��
�•�‰�}�•�•���U�� �����Ç�� �Ì���u�l�v������ �µ�•�š���� �•���u�}�Œ�Ì�����}�Á�]�U�� ���o���� �D���Œ�•�Ì���s���l�� �}�����]���Œ���� �š�}�� �Á�� �š���v�� �•�‰�}�•�•���U�� �Ï���� �š���� �l�]�o�l���� �•���š��
�u�]�o�]�}�v�•�Á�����]�}�Œ�������‰�}�����µ�Á���P�'���•�l���o�'���Á�Ç�����š�l�•�Á���v�����}���Œ�}�v�v�}�‘�����š�}���Œ�����Ì���i�����Ç�s�}���Ì�����]���P�]���u���W�Z-owym�X���D�•�Á������
�Á�]���� �P���Ì�]���� �i���•�š�� �•�����•�Ì�Ç�w�� �]�� �u�}�Ï���� �Ì�}�•�š���s�� �Í�o���� �Ì�Œ�}�Ì�µ�u�]���v�Ç�X�� �d�}�� �v���� �‰�Œ�Ì���i���Í���Ì�]���� �u�]�'���Ì�Ç�� �•�����•�Ì�Ç�v�l�]���u�� �Á�]��������
�Œ�•�Ï�v�]���'�U�� �}�� �l�š�•�Œ���i�� �u�•�Á�]�s�X�� �D���Œ�•�Ì���s���l�� �o�]���Ì�Ç�� �v���� �Œ�Ì���š���o�v���U�� �v���µ�l�}�Á���� �}�����v�'�� �]�v�š���Œ�Á���v���i�]�� �(inansowej 
���}�š�Ç���Ì�������i�� ���Ì���•�µ�� ���K�s�/��-�}�Á���P�}�� �]�� �Ì�Œ�•�Á�v�}�Á���Ï�}�v���P�}�� �Œ�}�Ì�Á�}�i�µ�X�� ���l�}�v�}�u�]�‘���]�� �]�� �E�/�<�� �µ�Ì�v���o�]�U�� �Ïe wiele z 
�]�v�š���Œ�Á���v���i�]���š���Œ���Ì�}�Á�Ç���Z�����Ç�s�}���‰�Œ�Ì���•�l���o�}�Á���v�����]���š�Œ���(�]�s�Ç�����}���‰�Œ�Ì�����•�]�'���]�}�Œ�•�š�Á�U���l�š�•�Œ�����v�]�����‰�}�Á�]�v�v�Ç���]���Z�����}�•�š�����X��
�d���l�����Ç�s�}���v���������s�Ç�u���‘�Á�]�����]���X���^�‰�}�Œ�������Ì�'�‘�����‰�]���v�]�'���Ì�Ç���Á�Ç�����Á���v�����‰�Œ�Ì���Ì���Œ�Ì�������W�]�^���u�]���s�������Z���Œ���l�š���Œ���u�}�š�Ç�Á�����i�]��
�Á�Ç���}�Œ���Ì�Ç���Z�X���D���Œ�•�Ì���s���l���Ì�P�����Ì�����•�]�'�U���Ï�����i���Ï���o�]���P���Ì�]���‘���v�]�������Ç�s�}���•���o�]���]���i�����Á�Ç���µ���}�Á���v�}���š�}�������Œ���Ì�}�����}���Œ�Ì���X��
�t�]���o���� �‰�Œ�Ì�Ç�l�s�����•�Á�� �v���š�}�u�]���•�š�� �‰�}�l���Ì�µ�i���U�� �Ï���� �š�Á�}�Œ�Ì�}�v�}�� �š���� �}���]���l�š�Ç�� �Á�� �u�]���i�•���}�Á�}�‘���]�����Z�� �����Ì�� ���}���Œ�Ç���Z��
�‰�Œ�}�P�v�}�Ì�������u�}�P�Œ���(�]���Ì�v�Ç���Z�X���W�}�v�����š�}�����}�����s�U���Ï�����•�š�Á�}�Œ�Ì�}�v�}���•�‰�����i���o�v�Ç���•�Z�/�������o�����d�µ�Œ�l�µ���]���<�}�s���X���E�����l�}�v�]������
M���Œ�•�Ì���s���l���}���v�]�•�•�s���•�]�'�����}���‰�Œ�}�u�}���i�]���Œ�}���Ì�]�v�Ç�X���d�Œ�Ì���������Ì���š�Ç�u���µ�Á���Ï�����U���Ì�Á�s���•�Ì���Ì�����Á�����µ���Z�µ���‰���š�Œ�]���Œ���Z���o�v�Ç�u�X��
Jako p�Œ�Ì�Ç�l�s�������‰�}�����s���<�}�Œ���'���W�}�s�µ���v�]�}�Á���X���d���u���l�}���]���š�Ç���Ì���µ�v�š�}�Á���s�Ç���•�]�'���‰�Œ�Ì�����]�Á�l�}���š���u�µ�X�� 

Radny Marek Sowa �}���‰�}�Á�]�����Ì�]���s�U���Ï�����µ���v�]���P�}���Á�����}�u�µ���Œ�Ì�����Ì�]���Ï�}�v���X���D���i�����š�Œ�}�i�'�����Ì�]�����]�X���'���Ç���Ç���Œ�Ì�����Ì�]�s��
Radny, ���Ç�s�}���Ç���]���Z��czworo �o�µ�����‰�]�'cioro.   

�W�Œ�Ì���Á�}���v�]���Ì�������� �^���i�u�]�l�µ�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�oskiego �d���š�]���v���� �^�}�l�}�s�}�Á�•�l�� �Á�� �Ì�Á�]���Ì�l�µ�� �Ì��
�Á�Ç���Ì���Œ�‰���v�]���u�� �o�]�•�š�Ç�� �u�•�Á���•�Á�� �Ì���u�l�v�'�s���� ���������š�'�� �v������ �Œ���‰�}�Œ�š���u�� �}�� �•�š���v�]���� �Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t Sejmik 
�Ì���‰�}�Ì�v���s���•�]�'���Ì���Œ���‰�}�Œ�š���u���}���•�š���v�]�����Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����]���‰�Œ�Ì���‰�Œ�}�Á�����Ì�]�s���v�������v�]�u�����������š�'�X 

 

Ad. 6. �W�}���i�'���]�����µ���Z�Á���s�Ç���Á���•�‰�Œ���Á�]���� �µ���Ì�]���o���v�]���� �•���Œ�Ì�����}�Á�]���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}���Á�}�š�µ�u��
zaufania. 

�W�Œ�Ì���Á�}���v�]���Ì�������� �^���i�u�]�l�µ�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}���d���š�]���v���� �^�}�l�}�s�}�Á�•�l�� �‰�Œ�Ì�Ç�‰�}�u�v�]���s���U�� �Ï����
�Ì�P�}���v�]���� �Ì�� �µ�•�š���Á���� �}�� �•���u�}�Œ�Ì�����Ì�]���� �Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á���U�� �‰�}�� �Ì���l�}�w���Ì���v�]�µ�� ���������š�Ç�� �v������ �Œ���‰�}�Œ�š���u�� �}�� �•�š���v�]����
�Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �•���i�u�]�l�� �‰�Œ�Ì���‰�Œ�}�Á�����Ì���� �P�s�}�•�}�Á���v�]���� �v������ �µ���Ì�]���o���v�]���u�� �Ì���Œ�Ì�����}�Á�]�� �Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �Á�}�š�µ�u��
�Ì���µ�(���v�]���X�� �h���Z�Á���s�'�� �}�� �µ���Ì�]���o���v�]�µ�� �Ì���Œ�Ì�����}�Á�]�� �Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �Á�}�š�µ�u�� �Ì���µ�(���v�]���� �•���i�u�]�l�� �Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á����
�‰�}�����i�u�µ�i���� �����Ì�Á�Ì�P�o�'���v���� �Á�]�'�l�•�Ì�}�‘���]���� �P�s�}�•�•�Á�� �µ�•�š���Á�}�Á���P�}�� �•�l�s�����µ�� �•���i�u�]�l�µ�X�� �E�]���‰�}���i�'���]���� �µ���Z�Á���s�Ç�� �}��
�µ���Ì�]���o���v�]�µ�� �Ì���Œ�Ì�����}�Á�]�� �Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �Á�}�š�µ�u�� �Ì���µ�(���v�]���� �i���•�š�� �Œ�•�Á�v�}�Ì�v�����Ì�v���� �Ì�� �‰�}���i�'���]���u�� �µ���Z�Á���s�Ç�� �}��
�v�]���µ���Ì�]���o���v�]�µ���Ì���Œ�Ì�����}�Á�]���Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����Á�}�š�µ�u���Ì���µ�(���v�]���X 
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�Z�����v�]���v�]�����Á�v�]���‘�o�]���µ�Á���P�X 

�h���Z�Á���s�����Ì�}�•�š���s�����‰�}���i�'�š�����‰�Œ�Ì�Ç���P�s�}�•�����Z�W 
za: 23,  
przeciw: 14,  
�Á�•�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���Z�W��0.  

�h���Z�Á���s�����v�Œ��III/39/24 stanowi �Ì���s�����Ì�v�]�l ���}���‰�Œ�}�š�}�l�}�s�µ�X 

�^���i�u�]�l�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�� �µ���Ì�]���o�]�s�� �Á�}�š�µ�u�� �Ì���µ�(���v�]���� �•���Œ�Ì�����}�Á�]�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á����
Wielkopolskiego. 

Ad. 7. Informacja o stanie mienia.  

�W�Œ�Ì���Á�}���v�]���Ì������ �^���i�u�]�l�µ�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}���d���š�]���v���� �^�}�l�}�s�}�Á�•�l�� �‰�}�]�v�(�}�Œ�u�}�Á���s���U�� �Ï����
�]�v�(�}�Œ�u�����i���� �‰�Œ�Ì�����•�š���Á�]���v���� ���Ç�s���� �v���� �‰�}�•�]�����Ì���v�]�����Z�� �Á�•�Ì�Ç�•�š�l�]���Z�� �u���Œ�Ç�š�}�Œ�Ç���Ì�v�Ç���Z�� �<�}�u�]�•�i�]�� �^���i�u�]�l�µ��
�t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�X�� 

Sejmik �Ì���‰�}�Ì�v���s���•�]�'���Ì���]�v�(�}�Œ�u�����i�����}���•�š���v�]�����u�]���v�]�����t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]elkopolskiego (stan na 31 grudnia 
2023 r.). 

 

Ad. 8. �W�}���i�'���]�����µ���Z�Á���s�Ç���Á���•�‰�Œ���Á�]�����Œ�}�Ì�‰���š�Œ�Ì���v�]�����]���Ì���š�Á�]���Œ���Ì���v�]�����•�‰�Œ���Á�}�Ì�����v�]�����(�]�v���v�•�}�Á���P�}���Á�Œ���Ì��
�Ì�����•�‰�Œ���Á�}�Ì�����v�]���u���Ì���Á�Ç�l�}�v���v�]�������µ���Ï���š�µ���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}���Ì�����î�ì�î�ï���Œ�}�l�X 

�W�Œ�Ì���Á�}���v�]���Ì�������� �^���i�u�]�l�µ�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�lopolskiego �d���š�]���v���� �^�}�l�}�s�}�Á�•�l�����‰�}�‰�Œ�}�•�]�s���� �}�� �Ì�����Œ���v�]����
�P�s�}�•�µ���W���v�]�����^�l���Œ���v�]�l���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�X 

Pani ���o�Ï���]���š���� �<�µ�Ì���Œ�}-�>�µ���]�w�•�l�� �^�l���Œ���v�]�l�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�� ���}�l�}�v���s���� �‰�Œ���Ì���v�š�����i�]��
multimedialnej (�Ì���s�����Ì�v�]�l ���}���‰�Œ�}�š�}�l�}�s�µ�•�����}�š�Ç���Ì�������i���•�‰�Œ���Á�}�Ì�����v�]�����(�]�vansowego oraz sprawozdania z 
�Á�Ç�l�}�v���v�]�������µ���Ï���š�µ�X 

�W�Œ�Ì���Á�}���v�]���Ì���������^���i�u�]�l�µ���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}���d���š�]���v�����^�}�l�}�s�}�Á�•�l�����‰�Œ�Ì�����•�š���Á�]�����µ���Z�Á���s�'��
Nr SO-�í�õ�l�ì�õ�ñ�ð�l�õ�õ�l�î�ì�î�ð���^�l�s�����µ���K�Œ�Ì���l���i�������P�}���Z���P�]�}�v���o�v���i���/�Ì���Ç���K���Œ�����Z�µ�v�l�}�Á���i���Á���W�}�Ì�v���v�]�µ���Ì�����v�]�����í�ñ��
kwietnia 2024 r. w spraw�]�����Á�Ç�Œ���Ï���v�]�����}�‰�]�v�]�]���}���•�‰�Œ���Á�}�Ì�����v�]�µ���Ì���Á�Ç�l�}�v���v�]�������µ���Ï���š�µ���Ì�����Œ�}�l���î�ì�î�ï���Á�Œ���Ì��
�Ì���]�v�(�}�Œ�u�����i�����}���•�š���v�]�����u�]���v�]�����i�����v�}�•�š�l�]���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�X 

�W�Œ�Ì���Á�}���v�]���Ì�������� �‰�Œ�Ì�Ç�‰�}�u�v�]���s���U�� �Ï���� �}�u���Á�]���v�Ç�� ���}�l�µ�u���v�š�� �µ���}�•�š�'�‰�v�]�}�v�Ç�� ���Ç�s�� �Z�����v�Ç�u�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á����
Wielkopolskiego oraz omawiany na posiedzeniach wszystkich Komisji merytorycznych. 

�W�Œ�Ì���Á�}���v�]���Ì���������µ���Ì�]���o�]�s�����P�s�}�•�µ��Radnemu Janowi Grze�‘�l�}�Á�] �W�Œ�Ì���Á�}���v�]���Ì��cemu �<�}�u�]�•�i�]�����µ���Ïetowej 
�^���i�u�]�l�µ���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}: 

�<�}�u�]�•�i���� ���µ���Ï���š�}�Á���� �^���i�u�]�l�µ�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�U�� �i���l�� �Œ�•�Á�v�]���Ï�� �W���w�•�š�Á�}��Radni, 
�Ì���‰�}�Ì�v���s�����•�]�'���Ì���‰�Œ�Ì�����•�š���Á�]�}�v�Ç�u���‰�Œ�Ì���Ì���•���Œ�Ì�����W 

�9 �^�‰�Œ���Á�}�Ì�����v�]���u���Ì���Á�Ç�l�}�v���v�]�������µ���Ï���š�µ���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}���Ì�����î�ì�î�ï���Œ�}�l�U 
�9 �/�v�(�}�Œ�u�����i���� �}�� �•�š���v�]���� �u�]���v�]���� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�� �Á�P�� �•�š���v�µ�� �v���� ���Ì�]���w 

31 grudnia 2023 roku,  
�9 �^�‰�Œ���Á�}�Ì�����v�]���u���(�]�v���v�•�}�Á�Ç�u���t�}�i���Á�•���Ìtwa Wielkopolskiego za 2023 rok, 

https://bip.umww.pl/artykuly/2831185/pliki/20240628114324_uchwaanriii3924.pdf
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�9 �^�‰�Œ���Á�}�Ì�����v�]���u�� �E�]���Ì���o���Ï�v���P�}�� ���]���P�s���P�}�� �Z���Á�]�����v�š���� �Ì�� ���������v�]���� �Œ�}���Ì�v���P�}�� �•�‰�Œ���Á�}�Ì�����v�]����
�(�]�v���v�•�}�Á���P�}�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�� �Ì���� �Œ�}�l�� �}���Œ�}�š�}�Á�Ç���Ì���l�}�w���Ì�}�v�Ç���ï�í�� �P�Œ�µ���v�]���� �î�ì�î�ï��
roku �t �Ì�����v�]���u�����]���P�s���P�}���•�‰�Œ���Á�}�Ì�����v�]�����(�]�v���v�•�}�Á�����‰�Œ�Ì�����•�š���Á�]�����Œ�Ì��telny i jasny obraz sytuacji 
�u���i���š�l�}�Á���i���]���(�]�v���v�•�}�Á���i���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����v�������Ì�]���w���ï�í���P�Œ�µ���v�]�����î�ì�î�ï�Œ�X�U�� 

�9 �h���Z�Á���s�����Z�/�K���E�Œ���^�K-�í�õ�l�ì�õ�ñ�ð�l�õ�õ�l�î�ì�î�ð���Ì�����v�]�����í�ñ���l�Á�]���š�v�]�����î�ì�î�ð���Œ�X���Á���•�‰�Œ���Á�]�����Á�Ç�Œ���Ï���v�]�����}�‰�]�v�]�]��
�}�� �•�‰�Œ���Á�}�Ì�����v�]�µ�� �Ì�� �Á�Ç�l�}�v���v�]���� ���µ���Ï���š�µ�� �Ì���� �Œ�}�l�� �î�ì�î�ï�� �Á�Œ���Ì�� �Ì�� �]�v�(�}�Œ�u�����i���� �}�� �•�š���v�]����mienia 
�t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}���t �l�š�•�Œ�����Ì���Á�]���Œ�����}�‰�]�v�]�'���‰�}�Ì�Ç�š�Ç�Á�v���������Ì���µ�Á���P�U 

�9 �t�v�]�}�•�l�]���u�� �<�}�u�]�•�i�]�� �Z���Á�]�Ì�Ç�i�v���i�� �}�� �µ���Ì�]���o���v�]���� �����•�}�o�µ�š�}�Œ�]�µ�u�� �•���Œ�Ì�����}�Á�]�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á����
�t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}���Ì���š�Ç�š�µ�s�µ���Á�Ç�l�}�v���v�]�������µ���Ï���š�µ���Ì�����î�ì�î�ï �Œ�}�l�U���•�‰�}�Œ�Ì�����Ì�}�v�Ç�u���v�����‰�}���•�š���Á�]�����K�‰�]�v�]�]��
Komisji Rewi�Ì�Ç�i�v���i�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���� �Á�Ç�l�}�v���v�]���� ���µ���Ï���š�µ�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�� �Ì���� �î�ì�î�ï��
rok,   

�9 �h���Z�Á���s���� �Z�/�K�� �E�Œ�� �^�K-�í�õ�l�ì�õ�ñ�ñ�l�ï�õ�l�î�ì�î�ð�� �Ì�� ���v�]���� �ò�� �u���i���� �î�ì�î�ð�� �Œ�X�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���� �Á�Ç�Œ���Ï���v�]���� �}�‰�]�v�]�]�� �}��
�Á�v�]�}�•�l�µ�� �<�}�u�]�•�i�]�� �Z���Á�]�Ì�Ç�i�v���i�� �^���i�u�]�l�µ�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�} o udzielenie 
absolutorium Zarz�����}�Á�]���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}���Ì���š�Ç�š�µ�s�µ���Á�Ç�l�}�v���v�]�������µ���Ï���š�µ���Ì�����Œ�}�l��
2023 �t �l�š�•�Œ�����•�š�Á�]���Œ���Ì���U���Ï�����Á�v�]�}�•���l���Ì�}�•�š���s���‰�Œ�Ì�Ç�i�'�š�Ç���Ì�P�}���v�]�����Ì���Á�Ç�u�}�P���u�]���‰�Œ���Á�����]���i���•�š���v���o���Ï�Ç���]����
uzasadniony. 

 
���µ���Ï���š�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�� �Ì���� �Œ�}�l�� �î�ì�î�ï�� �Ì�}�•�š���s�� �Ì�Œ�����o�]�Ì�}�Á���v�Ç�� �Á�� �Ì���l�Œ���•�]���� ���}���Z�}���•�Á��

�}�P�•�s���u���Á���Á�Ç�•�}�l�}�‘���]���î�X�ð�ì�ò�U�ð���u�o�v���Ì�s�U�����}���•�š���v�}�Á�]�s�}���õ�õ�U�í�ð���9�U�������‰�}���•�š�Œ�}�v�]�����Á�Ç�����š�l�•�Á���}�P�•�s���u���Á�Ç�l�}�v���v�]����
�Á�Ç�v�]�}�•�s�}���î�X�ï�ð�í�U�ï���u�o�v���Ì�s�U�����}���•�š���v�}�Á�]�s�}���õ�ð�U�í�ð���9���‰�o���v�µ�X�� 

�•�� ���v���o�]�Ì�Ç�� ���}���Z�}���•�Á�� �Á�Ç�v�]�l���U�� �Ï���� �Á�Ç�l�}�v���v�]���� �v���i�Á�]�'�l�•�Ì���P�}�� �Í�Œ�•���s���� ���}���Z�}���•�Á�U �š�i�X�� �µ���Ì�]���s�•�Á�� �Á����
�Á�‰�s�Ç�Á�����Z���Ì���‰�}�����š�l�µ�����}���Z�}���}�Á���P�}���}�����}�•�•�����(�]�Ì�Ç���Ì�v�Ç���Z���]���‰�Œ���Á�v�Ç���Z���}�•�]���P�v�'�s�}���‰�}�Ì�]�}�u���í�X�ñ�ñ�ñ�U�ï���u�o�v���Ì�s�U��
�~���/�d���í�X�ð�ì�ì�U�î���u�o�v���Ì�s�U���W�/�d���í�ñ�ñ�U�í���u�o�v���Ì�s�•�U�������Á�‰�s�Ç�Á�Ç���š�����Á���•�š�Œ�µ�l�š�µ�Œ�Ì�������}���Z�}���•�Á�����µ���Ï���š�µ���•�š���v�}�Á�]�������Ï���ò�ð�U�ò�9��
���}���Z�}���•�Á���}�P�•�s���u�X 

 
�¾ �t�� �Ì���l�Œ���•�]���� �Á�Ç�l�}�v���v�Ç���Z�� ���}���Z�}���•�Á�� �v���� �µ�Á���P�'�� �Ì���•�s�µ�P�µ�i���� �Œ�•�Á�v�]���Ï���(���l�š�� �Á�Ç�l�}�v���v�]���� ���}���Z�}���•�Á��

�Á�s���•�v�Ç���Z�� �~�����Ì�� ���}�š�����i�]�� �Ì���� �‘�Œ�}���l�•�Á�� �h���•�� �Á �í�ì�ì�U�ò�ó�� �9�� �}�Œ���Ì�� �‰�}���Z�}���Ì�����Ç���Z z dotacji celowej na 
�Œ�����o�]�Ì�����i�'���t�Z�W�K�U���&���t�U���W�K���t���Z�U���W�Z�K�t�U���W�Z�K�'�Z���D�h���>�/�&���U���&�µ�v���µ�•�Ì�µ�����Ì�Ç�o�µ�U���D�]�P�Œ�����i�]���]���/�v�š���P�Œ�����i�]��
2014-2020 (FAMI), Programu PT FE, PO Polska Cyfrowa, PO RYBACTWO I MORZE, PO PT, 
�W�Œ�}�P�Œ���u�µ�������µ�l�����i�����}�Œ���Ì���Ì�����µ���Ï���š�µ���‘�Œ�}���l�•�Á�����µ�Œ�}�‰���i�•�l�]���Z���Á���ô�ô�U�õ�ì���9�X�� 
�W�}�Ì�}�•�š���s�������}���Z�}���Ç���Ì�Œ�����o�]�Ì�}�Á���v�����Ì�}�•�š���s�Ç���Á���í�í�ï�U�ð�õ���9���‰�o���v�µ�U���Á���•�Ì���Ì���P�•�o�v�}�‘���]�W 
�� �}�š�Œ�Ì�Ç�u���v���� �}���•���š�l�]�� �Ì�� �š�Ç�š�µ�s�µ�� �}�‰�Œ�}�����v�š�}�Á���v�]���� �‘�Œ�}���l�•�Á�� �v���� �Œ�����Z�µ�v�l�����Z�� �����v�l�}�Á�Ç���Z�U w tym 

odsetki z �š�Ç�š�µ�s�µ���}�‰�Œ�}�����v�š�}�Á���v�]�����‘�Œ�}���l�•�Á���v�����Œ�����Z�µ�v�l�����Z�������v�l�}�Á�Ç���Z���}���•�s�µ�P�µ�i�����Ç���Z���Ì�������v�]����
�Á�•�‰�•�s�(�]�v���v�•�}�Á���v�����Ì�����‘�Œ�}���l�•�Á���h�v�]�]�����µ�Œ�}�‰���i�•�l�]���i���P�s�•�Á�v�]�����Á���Œ���u�����Z���t�Z�W�K���v�����o���š�����î�ì�í�ð-2020 
�t �ð�ñ�U�ì���u�o�v���Ì�s�U 

�� �Á�‰�s�Ç�Á�Ç�� �Ì�� �Á�Ç�s�����Ì���v�]���� �P�Œ�µ�v�š�•�Á�� �Ì produkcji rolnej kwota �t �ï�ó�U�ò�� �u�o�v�� �Ì�s�X�� �t�Ç�•�}�l�]���� �Á�Ç�lonanie 
���}���Z�}���•�Á���Á�Ç�v�]�l�����Ì�����}�l�}�v���v�]�����‰�Œ�Ì���Ì�����Ì�'�‘�����‰�s���š�v�]�l�•�Á���}�‰�s���š���Œ�}���Ì�v�Ç���Z���Ì�����Á�Ç�s�����Ì���v�]�����P�Œ�µ�v�š�•�Á��
�Ì���‰�Œ�}���µ�l���i�]���Œ�}�o�v���i���Ì�����í�ì���o���š���Ì���P�•�Œ�Ç�X�� 

�� �‘�Œ�}���l�]���}�š�Œ�Ì�Ç�u���v�����Ì���Z�Ì�����}�Á���P�}���&�µ�v���µ�•�Ì�µ���W�}�o�•�l�]���B�����W���W�Œ�}�P�Œ���u���/�v�Á���•�š�Ç���i�]���^�š�Œ���š���P�]���Ì�v�Ç���Z���v����
�Œ�����o�]�Ì�����i�'���Ì�������w���]�v�Á���•�š�Ç���Ç�i�v�Ç���Z���t 31,�ô���u�o�v���Ì�s 

�� �Á�‰�s�Ç�Á�Ç�� �Ì�� �}�‰�s���š�Ç�� �Ì���� �Ì���Ì�Á�}�o���v�]���� �v���� �•�‰�Œ�Ì�������Ï�� �v���‰�}�i�•�Á�� ���o�l�}�Z�}�o�}�Á�Ç���Z�U�� �l�š�•�Œ���� �Á 2023 roku 
�Ì�}�•�š���s�Ç���Á�Ç�l�}�v���v�����v�����‰�}�Ì�]�}�u�]�����í�ñ�U�ò���u�o�v���Ì�s���}�Œ���Ì���Ì���}�‰�s���š�Ç�����l�•�‰�o�}���š�����Ç�i�v���i���t �ô�U�õ���u�o�v���Ì�s�X 
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�:�����Ç�v�����‰�}�Ì�Ç���i���U���l�š�•�Œ�����v�]�����Ì�}�•�š���s�����Á�Ç�l�}�v���v�����•�������}�š�����i���������o�}�Á���U�����}�š�Ç���Ì���������P�s�•�Á�v�]�����‘�Œ�}���l�•�Á���h����
�~�&���t���]���t�Z�W�K�U���W�Z�K�'�Z���D���>�/�&���•�U���l�š�•�Œ�����Ì�}�•�š���v�����Œ�}�Ì���Ç�•�‰�}�v�}�Á���v�����Á���î�ì�î�ð���Œ�}�l�µ�X���� 

 
�¾ �t���Ì���l�Œ���•�]�����Á�Ç�l�}�v���v�Ç���Z���Á�Ç�����š�l�•�Á���Ì�Œ�����o�]�Ì�}�Á���v�}���Á���î�ì�î�ï���Œ�}�l�µ�����µ���Ï���š���v�����‰�}�Ì�]�}�u�]�����õ�ð�U�í�ð���9�U���Ì���š���P�}��

�Á�Ç�����š�l�]�� �Á�s���•�v���� �~�����Ì�� �Á�Ç�����š�l�•�Á�� �(�]�v���v�•�}�Á���v�Ç���Z�� �Ì�� ���}�š�����i�]�� �Ì���� �‘�Œ�}���l�•�Á�� �h���•�� �v���� �‰�}�Ì�]�}�u�]���� �õ5,48 % 
�‰�o���v�µ�U�����}���‘�Á�]�������Ì�Ç���} �����Ì�‰�]�����Ì�v�Ç�u���]���P�}�•�‰�}�����Œ�v�Ç�u���Á�Ç�����Á���v�]�µ���•�‰�}�s�����Ì�v�Ç���Z���‰�]���v�]�'���Ì�Ç���}�Œ���Ì���Á�Ç�����š�l�]��
�(�]�v���v�•�}�Á���v���� �Ì�� ���}�š�����i�]�� �����o�}�Á���i�� �v���� �Œ�����o�]�Ì�����i�'�� �t�Z�W�K�U�� �&���t�U�� �W�K�� �t���Z�U�� �W�Z�K�t�U�� �W�Z�K�'�Z���D�h�� �>�/�&���U��
Funduszu Azylu, Migracji i Integracji 2014-2020 (FAMI), Programu PT FE, PO RYBACTWO I MORZE, 
�W�K���W�d�U���W�Œ�}�P�Œ���u�µ�������µ�l�����i�����}�Œ���Ì���Ì�����µ���Ï���š�µ���‘�Œ�}���l�•�Á�����µ�Œ�}�‰���i�•�l�]���Z���v�����‰�}�Ì�]�}�u�]�����ô�ð�U�ó�ì���9�X 

 
�t���Œ���u�����Z���Á�Ç�����š�l�•�Á���Ì�v�����Ì�v�����‘�Œ�}���l�]���Ì�}�•�š���s�Ç���‰�Œ�Ì���Ì�v�����Ì�}�v�����v�������}�š�����i���������o�}�Á�����v�����}�Œ�P���v�]�Ì�}�Á���v�]�����]��

���}�(�]�v���v�•�}�Á���v�]�����Á�}�i���Á�•���Ì�l�]���Z���l�}�o���i�}�Á�Ç���Z���‰�Œ�Ì���Á�}�Ì�•�Á���‰���•���Ï���Œ�•�l�]���Z���~�ï�î�ï�U�ð���u�o�v���Ì�s�•�U�������š���l�Ï�����v�������]���Ï��������
�µ�š�Œ�Ì�Ç�u���v�]�������Œ�•�P���]���u�}�•�š�•�Á���~�í�ð�î�U�ñ���u�o�v���Ì�s�•���}�Œ���Ì���v�������}�š�����i�����‰�}���u�]�}�š�}�Á�������o�����]�v�•�š�Ç�š�µ���i�]���l�µ�o�š�µ�Œ�Ç���~�í�ò�ñ�U�õ���u�o�v��
�Ì�s�•�X���/�•�š�}�š�v�����‰�}�Ì�Ç���i�����Á�����µ���Ï�����]�����Á���î�ì�î�ï���Œ�}�l�µ�����Ç�s�����‰�}�u�}�����(�]�v���v�•�}�Á�����µ���Ì�]���o�}�v�����‰�Œ�Ì���Ì���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�}���Á��
�Á�Ç�•�}�l�}�‘���]�� �í�ï�ð�U�ô�� �u�o�v�� �Ì�s�� ���o���� �i�����v�}�•�š���l�� �Ì�� �•���l�š�}�Œ���� �]�� �•�‰�}�Ì���� �•���l�š�}�Œ���� �(�]�v���v�•�•�Á�� �‰�µ���o�]���Ì�v�Ç���Z�U�� �Á�� �š�Ç�u�� ���o����
�}�Œ�P���v�]�Ì�����i�]���‰�}�Ï�Ç�š�l�µ���‰�µ���o�]���Ì�v���P�}���Á���Á�Ç�•�}�l�}�‘���]���î�ï�U�ì���u�o�v���Ì�s�X 
 

�t���î�ì�î�ï���Œ�X���µ���Ì�]���s���Á�Ç�����š�l�•�Á���u���i���š�l�}�Á�Ç���Z���Á���•�š�Œ�µ�l�š�µ�Œ�Ì�����Á�Ç�����š�l�•�Á���}�P�•�s���u���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����Á�Ç�v�]�•�•�s��
37,0%. W 2023 roku zaplanowane wydatki ma�i���š�l�}�Á�����Ì�}�•�š���s�Ç���Ì�Œ�����o�]�Ì�}�Á���v�����Á���õ�ð�U�ó���9���~�Ì���š���P�}���Á�Ç�����š�l�]��
�u���i���š�l�}�Á�����v�����Ì�������v�]�����i�����v�}�Œ�}���Ì�v�����t �õ�ò�U�í���9�U���š�i�X���î�õ�ñ�U�ð���u�o�v���Ì�s�U���‰�Œ�Ì�����•�]�'�Á�Ì�]�'���]�����Á�]���o�}�o���š�v�]�����õ�ð�U�ì���9���š�i�X��
�ñ�ó�ì�U�ð���u�o�v���Ì�s�•�X�� 

�E���� �µ�Á���P�'�� �Ì���•�s�µ�P�µ�i���� �Á�Ç�•�}�l�]�� �‰�}�Ì�]�}�u�� �Á�Ç�����š�l�•�Á���v���� �Ì�������v�]���� �u���i���š�l�}�Á���� �i�����v�}�Œ�}���Ì�v���X���t�� �Œ���u�����Z��
w�Ç�����š�l�•�Á�� �u���i���š�l�}�Á�Ç���Z�� �v���� �Ì�������v�]���� �i�����v�}�Œ�}���Ì�v���� �Ì�v�����Ì�v���� �‘�Œ�}���l�]�� �‰�Œ�Ì���Ì�v�����Ì�}�v�}�� �P�s�•�Á�v�]���� �v���� �Ì���l�µ�‰��
�•�‰�Œ�Ì�'�š�µ�� �]�� ���‰���Œ���š�µ�Œ�Ç�� �u�����Ç���Ì�v���i�� ���o���� �•�Ì�‰�]�š���o�]�U�� ���o���� �l�š�•�Œ�Ç���Z�� �‰�}���u�]�}�š���u�� �š�Á�}�Œ�Ì�����Ç�u�� �i���•�š�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�}��
�t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]�����}�Œ���Ì���v�����Á�Ç�����š�l�]���Ì�Á�]���Ì���v�����Ì�����µ���}�Á�����]���Œ�}�Ì���µ���}�Á�������Œ�•�P�X 

�E���i�Á�]�'�l�•�Ì�����Á�Ç�����š�l�]���u���i���š�l�}�Á�����Œ�����o�]�Ì�}�Á���v�����Á���Œ���u�����Z���t�W�&�����}�š�Ç���Ì�Ç�s�Ç�����µ���}�Á�Ç���]���Œ�}�Ì���µ���}�Á�Ç�����Œ�•�P��
�~�î�ñ�ô�U�ñ���u�o�v���Ì�s�•���}�Œ���Ì���]�v�Á���•�š�Ç���i�]���Œ�����o�]�Ì�}�Á���v�Ç���Z���Á���}���Z�Œ�}�v�]�����Ì���Œ�}�Á�]�����~�î�ì�î�U�õ���u�o�v���Ì�s�•�X�� 

�•���Œ�Ì������ �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�� �•�Ì���Ì���P�•�s�}�Á�}�U�� �Ì���Œ�•�Á�v�}�� �‰�}�� �•�š�Œ�}�v�]���� ���}���Z�}���•�Á�U�� �i���l i 
�Á�Ç�����š�l�•�Á���µ�Ì���•�����v�]�s���]���‰�Œ�Ì�����•�š���Á�]�s���W���w�•�š�Á�µ���Z�����v�Ç�u���‰�Œ�Ì�Ç���Ì�Ç�v�Ç���v�]���Á�Ç�l�}�v���v�]�������}���Z�}���•�Á���] �Á�Ç�����š�l�•�Á�U��
�Á�� �š�Ç���Z�� �‰�}�Ì�Ç���i�����Z�� �P���Ì�]���� �}�v�}�� �Á�Ç�•�š���‰�]�s�}�U�� �Á�� �š�Ç�u�� �Ì���� �•�Ì���Ì���P�•�s�}�Á�Ç�u�� �}�‰�]�•���u�� �Á�Ç�l�}�v���v�]���� ���}���Z�}���•�Á�� �Ì��
�µ���Ì�]���s���u�����}�š�����i�]�������o�}�Á�Ç���Z�X������ 

 
�W�Œ�}�Á�����Ì�}�v�����‰�Œ�Ì���Ì���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�}���‰�}�o�]�š�Ç�l�����(�]�v���v�•�}�Á�����‰�}�Ì�Á�}�o�]�s����po raz kolejny na wypracowanie 

�Á�Ç�•�}�l�]���i�� �v�����Á�Ç�Ï�l�]�� �}�‰���Œ�����Ç�i�v���i�U�� �l�š�•�Œ���� �}�l�Œ���‘�o���� �Ì���}�o�v�}�‘���� �Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� ���}�� �Œ�����o�]�Ì�����i�]�� �Á�Ç�����š�l�•�Á��
�u���i���š�l�}�Á�Ç���Z���Ì���Á�s���•�v�Ç���Z���‘�Œ�}���l�•�Á���}�Œ���Ì���Ì���}�o�v�}�‘�����•�‰�s���š�Ç���Ì�}���}�Á�]���Ì���w�X�� 

�•�����s�µ�Ï���v�]���� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �v���� �l�}�v�]������ �î�ì�î�ï�� �Œ�}�l�µ�� �Á�Ç�v�]�}�•�s�}�� �î�ò�î�U�ñ�� �u�o�v�� �Ì�s�� �]�� �•�š���v�}�Á�]�s�}�� �í�ì�U�õ�9��
���}���Z�}���•�Á�� �}�P�•�s���u�X�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�}�� �•�Ç�•�š���u���š�Ç���Ì�v�]���� �Ì�u�v�]���i�•�Ì���� �•�Á�}�i���� �Ì�����s�µ�Ï���v�]���U�� �Á wyniku czego 
�‰�}�•�]�������� �Ì���}�o�v�}�‘���� ���}�� �Œ�����o�]�Ì�����i�]���]�v�Á���•�š�Ç���i�]���Ì�� �v�}�Á���i�� �‰���Œ�•�‰���l�š�Ç�Á�Ç���(�]�v���v�•�}�Á���i�� �h���U���Á���š�Ç�u�����}�� �Ì�����]���P���v�]����
i �•�‰�s���š�Ç���Ì�}���}�Á�]���Ì���w���Ì�Á�]���Ì���v�Ç���Z���Ì���Œ�����o�]�Ì�����i�����š�Ç���Z���]�v�Á���•�š�Ç���i�]�X  

���Ì�s�}�v�l�}�Á�]�����<�}�u�]�•�i�]���‰�}���•�Ì���Ì���P�•�s�}�Á�Ç�u���Ì���‰�}�Ì�v���v�]�µ���•�]�'���Ì�����•�‰�Œ���Á�}�Ì�����v�]���u���Ì���Á�Ç�l�}�v���v�]�������µ���Ï���š�µ��
�}�Œ���Ì���Ì�����•�‰�Œ���Á�}�Ì�����v�]���u���(�]�v���v�•�}�Á�Ç�u�U���Á�]�'�l�•�Ì�}�‘���]�����P�s�}�•�•�Á���Ì���}�‰�]�v�]�}�Á���o�]���‰�}�Ì�Ç�š�Ç�Á�v�]�����‰�Œ�}�i���l�š���h���Z�Á���s�Ç�X�� 
 

N���•�š�'�‰�v�]���� �Z�����v�Ç���&�]�o�]�‰�� �‚���o���Ì�v�Ç���W�Œ�Ì���Á�}���v�]���Ì�����Ç�� �<�}�u�]�•�i�]�� �Z���Á�]�Ì�Ç�i�v���i Sejmiku �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á����
Wielkopolskiego �‰�Œ�Ì�����•�š���Á�]�s�� �}�‰�]�v�]�'�� �v�Œ�� �í�ñ�l�î�ì�î�ð�� �<�}�u�]�•�i�]�� �Z���Á�]�Ì�Ç�i�v���i���^���i�u�]�l�µ�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á����
�t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�� �Ì�� ���v�]���� �î�ï�� �l�Á�]���š�v�]���� �î�ì�î�ð�� �Œ�X�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���� �Á�Ç�l�}�v���v�]���� ���µ���Ï���š�µ�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á����
Wielkopolskiego za 2023 rok oraz wniosek nr 16/2024 Komisji Rewizyjnej Sejm�]�l�µ�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á����
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�t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�� �Ì�� ���v�]���� �î�ï�� �l�Á�]���š�v�]���� �î�ì�î�ð�� �Œ�X�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���� �µ���Ì�]���o���v�]���� �����•�}�o�µ�š�}�Œ�]�µ�u�� �•���Œ�Ì�����}�Á�]��
�t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�X 

�W�Œ�Ì���Á�}���v�]���Ì���������^���i�u�]�l�µ���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}���d���š�]���v�����^�}�l�}�s�}�Á�•�l�����‰�Œ�Ì�����•�š���Á�]�s�����µ���Z�Á���s�'��
nr SO-�í�õ�l�ì�õ�ñ�ñ�l�ï�õ�l�î�ì�î�ð���^�l�s�����µ���K�Œ�Ì���l���i�������P�}���Z���P�]�}�v���o�v���i���/�Ì���Ç���K���Œ�����Z�µ�v�l�}�Á���i���Á���W�}�Ì�v���v�]�µ���Ì�����v�]�����ò��
maja 2024 r. �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���� �Á�Ç�Œ���Ï���v�]���� �}�‰�]�v�]�]�� �}�� �Á�v�]�}�•�l�µ�� �<�}�u�]�•�i�]�� �Z���Á�]�Ì�Ç�i�v���i�� �^���i�u�]�l�µ�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á����
�t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�� �}�� �µ���Ì�]���o���v�]���� �����•�}�o�µ�š�}�Œ�]�µ�u�� �•���Œ�Ì�����}�Á�]�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�� �Ì�� �š�Ç�š�µ�s�µ��
�Á�Ç�l�}�v���v�]�������µ���Ï���š�µ��za rok 2023. 

�'�s�}�•���Ì�����Œ���o�]���W�Œ�Ì���Á�}���v�]���Ì�����Ç���<�o�µ���•�Á���Z�����v�Ç���Z�X 

�W�Œ�Ì���Á�}���v�]���Ì���������d���š�]���v���� �^�}�l�}�s�}�Á�•�l�� �i���l�}�� �W�Œ�Ì���Á�}���v�]���Ì�������� �<�o�µ���µ�� �Wlatformy Obywatelskiej 
�‰�}�P�Œ���š�µ�o�}�Á���s���� �•���Œ�Ì�����}�Á�]���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}��oraz Pani Skarbnik. Klub Platformy 
�K���Ç�Á���š���o�•�l�]���i�����'���Ì�]�����P�s�}�•�}�Á���s���Ì�����µ���Ì�]���o���v�]���u�������•�}�o�µ�š�}�Œ�]�µ�u���•���Œ�Ì�����}�Á�]�X 

Radny �D�]���Z���s�� �•�]���o�]�w�•�l�] �i���l�}�� �W�Œ�Ì���Á�}���v�]���Ì�����Ç�� �<�o�µ���µ�� �W�Œ���Á�}�� �]�� �^�‰�Œ���Á�]�����o�]�Á�}�‘�� �Ì���Ì�v�����Ì�Ç�s�U�� �Ï���� �i���•�š�� �š�}��
�•�‰�����Ç�(�]���Ì�v���� �•�Ç�š�µ�����i���U�� �‰�}�v�]���Á���Ï�� �P�s�}�•�}�Á���v�]���� ���'���Ì�]���� ���}�š�Ç���Ì�Ç���� �µ���Ì�]���o���v�]���� �����•�}�o�µ�š�}�Œ�]�µ�u�� �•���Œ�Ì�����}�Á�]�� �Ì�� 
�‰�}�‰�Œ�Ì�����v�]���Œ�}�l�X�����Ì�'�‘�����}�������vych R�����v�Ç���Z���v�]�����‰�]���•�š�}�Á���s�����•�Á�}�]���Z���(�µ�v�l���i�]�X���W�}���Ì�]�'�l�}�Á���s���W���v�]���^�l���Œ���v�]�l���Ì����
�u���Œ�Ç�š�}�Œ�Ç���Ì�v�����‰�Œ�Ì�����•�š���Á�]���v�]�����•�‰�Œ���Á���Ì�Á�]���Ì���v�Ç���Z���Ì�����µ���Ï���š���u�X�������Ì�µ�i�������v�����}�‰�]�v�]�����Z���]���P�s�}�•�}�Á���v�]�����Z���Á��
Komisji Rewizyjnej w poprzedniej kadencji, �<�o�µ�����W�Œ���Á�����]���^�‰�Œ���Á�]�����o�]�Á�}�‘���]���Á�•�š�Œ�Ì�Ç�u�����•�]�'���}�����P�sosu. 

Radny Jan Grzesiek �i���l�}���W�Œ�Ì���Á�}���v�]���Ì�����Ç���<�o�µ���µ���W�}�o�•�l�]���P�}���^�š�Œ�}�v�v�]���š�Á�����>�µ���}�Á���P�}���‰�}�]�v�(�}�Œ�u�}�Á���s�U���Ï����
K�o�µ���� ���'���Ì�]���� �P�s�}�•�}�Á���s�� �Ì���� �µ���Ì�]���o���v�]���u�� �����•�}�o�µ�š�}�Œ�]�µ�u�X�� ���}�����s�U�� �Ï���� �Œ�����o�]�Ì�����i���� ���µ���Ï���š�µ�� ���Ç�s���� ���}�•�l�}�v���s���U��
�u�]�u�}���š�Œ�µ���v�}�‘���]�X�� 

Radny Wojciech Firlej �i���l�}���W�Œ�Ì���Á�}���v�]���Ì�����Ç���<�o�µ��u Polska 2050 po przeanalizowaniu wniosku Komisji 
�Z���Á�]�Ì�Ç�i�v���i���}�Œ���Ì�����µ���Ï���š�µ�U���<�o�µ�����W�}�o�•�l�����î�ì�ñ�ì���‰�}�Ì�Ç�š�Ç�Á�v�]�����Œ�}�Ì�‰���š�Œ�µ�i�����Á�Ç�v�]�l�]���(�]�v���v�•�}�Á�����]�����'�������P�s�}�•�}�Á������
za udzieleniem absolutorium. 

���Ì�s�}�v���l�� �•���Œ�Ì�����µ�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�� �W���v�]��Katarzyna Kretkowska �‰�}�Á�]�����Ì�]���s���U�� �Ï���� �Ì��
�‰�Œ�Ì�Ç�i���u�v�}�‘���]���� �Á�Ç�•�s�µ���Z���s���� �Á�Ç�•�š���‰�]���v�]�����W���v�]�� �^�l���Œ���v�]�l�X���W�}�]�v�(�}�Œ�u�}�Á���s���U�� �Ï���� �Á�Œ���Ì z Radnym Dawidem 
�D�µ�Œ���Á����(Lewica) ���'�������P�s�}�•�}�Á�������Ì�����µ���Ì�]���o���v�]���u�������•�}�o�µ�š�}�Œ�]�µ�u�X�����Z���]���s�����Ç�U���Ï�����Ç���µ�����s�}���•�]�'���}���Ì�Ç�•�l�������}����
�Œ�Ì�����µ���‘�Œ�}���l�]���v���o���Ï�v�����Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á�µ�X 

Radny �B�µ�l���•�Ì�� �'�Œ�����}�Á�•�l�] za�‰�Ç�š���s�� �i���l�� �•�l�}�w���Ì�Ç�s���� �•�]�'�� �•�‰�Œ���Á���� �Ì���� �Ì�Á�Œ�}�š���u�� ���}�š�����i�]�� �Á�Ç�l�}�Œ�Ì�Ç�•�š���v���i��
�v�]���Ì�P�}���v�]�����Ì���‰�Œ�Ì���Ì�v�����Ì���v�]���u���‰�Œ�Ì���Ì���W�}�o�•�l�]���/�v�•�š�Ç�š�µ�š�����������w���]���/�v�v�}�Á�����i�]�X���^�‰�Œ���Á�'�����������s�����Á���‰�}�‰�Œ�Ì�����v�]���i��
kadencji Komisja Rewizyjna. Radna P���µ�o�]�v���� �^�š�}���Z�v�]���s���l od�‰�}�Á�]�����Ì�]���s���U�� �Ï���� �•�‰�Œ���Á���� �i���•�š�� �Á��
�^���u�}�Œ�Ì�����}�Á�Ç�u���<�}�o���P�]�µ�u���K���Á�}�s���Á���Ì�Ç�u i nie ma jeszcze decyzji. 

�W�Œ�Ì���Á�}���v�]���Ì�������� �^���i�u�]�l�µ�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}���d���š�]���v���� �^�}�l�}�s�}�Á�•�l�����‰�Œ�Ì�����•�š���Á�]�s����
�]�v�(�}�Œ�u�����i�'���Ì���i���l�]�u�]�����}�l�µ�u���v�š���u�]���Ì���‰�}�Ì�v���s���•�]�'���^���i�u�]�l���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�U���Ì���š�Œ���‘���]�������Œ�š�X��
271 ust. 1 ustawy o finansach publicznych: 

�� �•�‰�Œ���Á�}�Ì�����v�]���u���Ì���Á�Ç�l�}�v���v�]�������µ���Ï���š�µ���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}���Ì�����î�ì�î�ï���Œ�}�l�U 
�� �•�‰�Œ���Á�}�Ì�����v�]���u���(�]�v���v�•�}�Á�Ç�u���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}���Ì�����î�ì�î�ï���Œ�X�V 
�� �•�‰�Œ���Á�}�Ì�����v�]���u�� �v�]���Ì���o���Ï�v���P�}�����]���P�s���P�}�� �Œ���Á�]�����v�š���� �Ì�����v�]���� �í�ì�� �l�Á�]���š�v�]���� �î�ì�î�ð�� �Œ�X���U���‰���v���� �:���v�µ�•�Ì����

Guzka, Kluc�Ì�}�Á���P�}�� ���]���P�s���P�}�� �Œ���Á�]�����v�š���� �v�Œ�� �Á�� �Œ���i���•�š�Œ�Ì���� �ô�õ�í�ð�� ���Ì�]���s���i�������P�}�� �Á�� �]�u�]���v�]�µ�� ���]�µ�Œ����
���µ���Ç�š�}�Œ�•�l�]���P�}���W�Z�K�t�/�•�:�����^�‰�•�s�l�����Ì���}�P�Œ���v�]���Ì�}�v�����}���‰�}�Á�]�����Ì�]���o�v�}�‘���]�����Ì���•�]�����Ì�]�������Á���<�Œ���l�}�Á�]���V 

�� �]�v�(�}�Œ�u�����i�����}���•�š���v�]�����u�]���v�]�����t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}���~�•�š���v���v�������Ì�]���w���ï�í���P�Œ�µ���v�]�����î�ì�î�ï���Œ�X�•�U 
�� uchw���s���� �E�Œ�� �^�K-�í�õ�l�ì�õ�ñ�ð�l�õ�õ�l�î�ì�î�ð�� �^�l�s�����µ�� �K�Œ�Ì���l���i�������P�}�� �Z���P�]�}�v���o�v���i�� �/�Ì���Ç�� �K���Œ�����Z�µ�v�l�}�Á���i�� �Á��

�W�}�Ì�v���v�]�µ���Ì�����v�]�����í�ñ���l�Á�]���š�v�]�����î�ì�î�ð���Œ�X���Á���•�‰�Œ���Á�]�����Á�Ç�Œ���Ï���v�]�����}�‰�]�v�]�]���}���•�‰�Œ���Á�}�Ì�����v�]�µ���Ì���Á�Ç�l�}�v���v�]����
���µ���Ï���š�µ�� �Ì���� �Œ�}�l�� �î�ì�î�ï�� �Á�Œ���Ì�� �Ì�� �]�v�(�}�Œ�u�����i���� �}�� �•�š���v�]���� �u�]���v�]���� �i�����v�}�•�š�l�]�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�� 
Wielkopolskiego. 
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�� �Á�v�]�}�•�l�]���u�� �v�Œ�� �í�ò�l�î�ì�î�ð�� �<�}�u�]�•�i�]�� �Z���Á�]�Ì�Ç�i�v���i�� �^���i�u�]�l�µ�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�� �Ì�� �î�ï��
�l�Á�]���š�v�]�����î�ì�î�ð���Œ�X���}���µ���Ì�]���o���v�]���������•�}�o�µ�š�}�Œ�]�µ�u���•���Œ�Ì�����}�Á�]���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�V 

�� �µ���Z�Á���s���� �v�Œ�� �^�K-�í�õ�l�ì�õ�ñ�ñ�l�ï�õ�l�î�ì�î�ð�� �^�l�s�����µ�� �K�Œ�Ì���l���i�������P�}�� �Z���P�]�}�v���o�v���i�� �/�Ì���Ç�� �K���Œ�����Z�µ�v�l�}�Á���i�� �Á��
Pozn���v�]�µ�� �Ì�� ���v�]���� �ò�� �u���i���� �î�ì�î�ð�� �Œ�X�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���� �Á�Ç�Œ���Ï���v�]���� �}�‰�]�v�]�]�� �}�� �Á�v�]�}�•�l�µ��Komisji Rewizyjnej 
�^���i�u�]�l�µ���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}���}���µ���Ì�]���o���v�]���������•�}�o�µ�š�}�Œ�]�µ�u���•���Œ�Ì�����}�Á�]���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á����
�t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}���Ì���š�Ç�š�µ�s�µ���Á�Ç�l�}�v���v�]�������µ���Ï���š�µ���Ì�����Œ�}�l���î�ì�î�ï�X 

�W�Œ�Ì���Á�}���v�]���Ì�������� �^���i�u�]�l�µ�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�� �}�����Ì�Ç�š���s���� �‰�Œ�}�i���l�š�� �µ���Z�Á���s�Ç�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]����
rozpatrzenia i zatwierdzenia sprawozdania finansowego wraz ze sprawozdaniem z wykonania 
���µ���Ï���š�µ���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}���Ì�����î�ì�î�ï���Œ�}�l�U�������v���•�š�'�‰�v�]�����Ì���Œ�Ì�����Ì�]�s�����P�s�}�•�}�Á���v�]���X 

�h���Z�Á���s�����Ì�}�•�š���s�����‰�}���i�'�š�����‰�Œ�Ì�Ç���P�s�}�•�����Z�W 
za: 23,  
przeciw: 0,  
�Á�•�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���Z�W��13.  

�h���Z�Á���s�����v�Œ��III/40/24 stanowi �Ì���s�����Ì�v�]�l ���}���‰�Œ�}�š�}�l�}�s�µ�X 

�'�s�}�•���Ì�����Œ���s���D���Œ�•�Ì���s���l���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}���D���Œ���l���t�}�Í�v�]���l�����Ì�]�'�l�µ�i�������Á�•�Ì�Ç�•�š�l�]�u�U���l�š�•�Œ�Ì�Ç��
�‰�Œ�Ì�Ç���Ì�Ç�v�]�o�]���•�]�'�����}���š���P�}�U���Ï�������µ���Ï���š���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}���v�����î�ì�î�ï���Œ�}�l���Ì�}�•�š���s�����}���Œ�Ì�����Á�Ç�l�}�v���v�Ç��
�t �•�Ì���Ì���P�•�o�v�]���� �W���v�]�� �^�l���Œ���v�]�l�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�X�� �E���� �Ì���l�}�w���Ì���v�]���� �‰�}�‰�Œ�}�•�]�s�� �}�� �µ���Ì�]���o���v�]�� 
�����•�}�o�µ�š�}�Œ�]�µ�u���•���Œ�Ì�����}�Á�]���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�X�� 

Ad. 9. �W�}���i�'���]�����µ���Z�Á���s�Ç���Á���•�‰�Œ���Á�]���W�������•�}�o�µ�š�}�Œ�]�µ�u�����o�����•���Œ�Ì�����µ���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�X 

�W�Œ�Ì���Á�}���v�]���Ì�����Ç���<�}�u�]�•�i�]���Z���Á�]�Ì�Ç�i�v���i���^���i�u�]�l�µ���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}���Z�����v�Ç���&�]�o�]�‰���‚���o���Ì�v�Ç��raz 
�i���•�Ì���Ì�����‰�}���l�Œ���‘�o�]�s�U �Ï�����<�}�u�]�•�i�����Z���Á�]�Ì�Ç�i�v�����•�l�]���Œ�}�Á���s�����Á�v�]�}�•���l���v�Œ���í�ò�l�î�ì�î�ð���Ì�����v�]�����î�ï���l�Á�]���š�v�]�����î�ì�î�ð���Œ�X���Á��
�•�‰�Œ���Á�]�����µ���Ì�]���o���v�]���������•�}�o�µ�š�}�Œ�]�µ�u���•���Œ�Ì�����}�Á�]���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�X 

�W�Œ�Ì���Á�}���v�]���Ì�������� �^���i�u�]�l�µ�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}���d���š�]���v���� �^�}�l�}�s�}�Á�•�l�����}�����Ì�Ç�š���s���� �‰�Œ�}�i���l�š��
�µ���Z�Á���s�Ç���Á���•�‰�Œ���Á�]���W�������•�}�o�µ�š�}�Œ�]�µ�u�����o�����•���Œ�Ì�����µ���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�X 

�Z�����v�]�� �v�]���� �Á�v�]���‘�o�]�� �µ�Á���P�X�� �W�Œ�Ì���Á�}���v�]���Ì�������� �^���i�u�]�l�µ�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�� �Ì���Œ�Ì�����Ì�]�s����
�P�s�}�•�}�Á���v�]���X�� 

�h���Z�Á���s�����Ì�}�•�š���s�����‰�}���i�'�š�����‰�Œ�Ì�Ç���P�s�}�•�����Z�W 
za: 22,  
przeciw: 0,  
�Á�•�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���Z�W��12.  

�h���Z�Á���s�����v�Œ��III/41/24 stanowi �Ì���s�����Ì�v�]�l ���}���‰�Œ�}�š�}�l�}�s�µ�X 

�^���i�u�]�l�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�� �µ���Ì�]���o�]�s�� �����•�}�o�µ�š�}�Œ�]�µ�u�� �•���Œ�Ì�����}�Á�]�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á����
Wielkopolskiego. 

 

https://bip.umww.pl/artykuly/2831185/pliki/20240628114325_uchwaanriii4024.pdf
https://bip.umww.pl/artykuly/2831185/pliki/20240628114325_uchwaanriii4124.pdf
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Ad. 10. �W�}���i�'���]���� �µ���Z�Á���s�Ç�� �Ì�u�]���v�]���i�������i�� �µ���Z�Á���s�'�� �E�Œ�� �>�/�y�l�í�î�ì�ó�l�î�ï�� �^���i�u�]�l�µ�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á����
Wielkopolskiego z ���v�]���� �í�ô�� �P�Œ�µ���v�]���� �î�ì�î�ï�� �Œ�X�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���W�� �µ���Z�Á���s�Ç�� ���µ���Ï���š�}�Á���i�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á����
Wielkopolskiego na 2024 rok. 

Radny �'�Œ�Ì���P�}�Œ�Ì���&�]���s�l�}�Á�•�l�] �‰�}�Œ�µ�•�Ì�Ç�s���š���u���š���l�Á�}�š�Ç���ò�ô�î���š�Ç�•�]�'���Ç���Ì�s���v�����P�Œ�µ�v�š���]���ð���u�o�v���Ì�s���v�����Ì���l�µ�‰�����Ì���P�}�‘, 
���}���l�]�����Ç�‘�����Ç�s�}���l�}�‰���Œ�l���X���D�•�Á�������µ�Á���Ï���U���Ï�����i���•�š���š�}���Ì�Œ�}���]���v�]�����‰�Œ�Ì�Ç�•�s�µ�P�]���‰�Œ�Ç�Á���š�v���i���(�]�Œ�u�]���X���Z�����v�Ç���µ�Á���Ï���U��
�Ï�����š�}���v�]�����‰�Œ�Ì�Ç�v�]���•�]�����Ï�����v���P�}���•�‰�o���v���}�Œ�µ���]���‰�Œ�}�‰�}�v�µ�i�����‰�Œ�Ì���v�]���‘�����š�����‰�]���v�]�����Ì�����v�����•�Ì�‰�]�š���o���Á���<�}�v�]�v�]���X�� 

Radny Adam Bogrycewicz �‰�}�‰���Œ�s���P�s�}�•���‰�Œ�Ì�����u�•�Á���Ç�X�����Œ�P�µ�u���v�š�����i�����v�]�����š�Œ���(�]�������}���u�•�Á���Ç�X��W�Ç�i���‘�v�]�s�U���Ï����
���Z�}���Ì�]���}���Ì���l�µ�‰���l�}�‰���Œ�l�]���c���}�o�}�Œ���•�_�U���l�š�•�Œ�����‰�Œ�����}�Á���s�����Á���l�}�‰���o�]���Á�'�P�o�������Œ�µ�v���š�v���P�}���Á���Œ���i�}�v�]�����Á�•���Z�}���v�]���i��
W�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]�X���/���������i���•�š���•�š�Á�}�Œ�Ì���v�]���������o���P���š�µ�Œ�Ç���D�µ�Ì���µ�u���K�l�Œ�'�P�}�Á���P�}���Á���<�}�v�]�v�]���X���D�]���s�����Ç���•�]�'���u�]���‘���]����
w Kleczewie i koparka m�]���s�����Ç�� �Ì�}�•�š������ �i�����v���� �Ì�� ���š�Œ���l���i�]�X�� �Z�����v�Ç�� �Ì���Ì�v�����Ì�Ç�s�U�� �Ï���� �Á�� �‰�}�‰�Œ�Ì�����v�]�u�� �Œ�}�l�µ��
�Ì�P�s���•�Ì���v�}���‰�}�‰�Œ���Á�l�]�����}�����µ���Ï���š�µ���v���������o�����•�‰�}�s�����Ì�v�����]���]�v�(�Œ���•�š�Œ�µ�l�š�µ�Œ���o�v�� i �Á�š�����Ç���•���Œ�Ì�������v�]�����Ì�v���i���}�Á���s��
�‰�]���v�]�'���Ì�Ç�� �v���� �š���� �����o���X�� �W�}�‰�]���Œ���� �š���Ï�� �‰�}�‰�Œ���Á�l�'�� �Œ�����v���P�}�� �'�Œ�Ì���P�}�Œ�Ì���� �&�]���s�l�}�Á�•�l�]���P�}�X�� �D�•�Á�]�� �•�]�'�U�� �Ï����koszt 
�Ì���l�µ�‰�µ�� �š���i�� �l�}�‰���Œ�l�]�� �i���•�š�� �‰�}�� �����v�]���� �Ì�s�}�u�µ�X�� �Z�����v�Ç�� ���}�u�]�v�]�l�� �^�Ì�}�‰���� �u�•�Á�]�s�� �v���� �‰�}�•�]�����Ì���v�]�µ��K�o�µ���µ�U�� �]�Ï��
�Á�s���‘���]���]���o���c���}�o�}�Œ���•�_���‰�}�‰�Œ�Ì�����v�]�}���}�������s���u�v�]���i�•�Ì�����l�}�‰���Œ�l�'���'�u�]�v�]�����<�o�����Ì���Á���Ì���������Œ�u�}�X���E�����‰�}�•�]�����Ì���v�]�µ��
�<�}�u�]�•�i�]���<�µ�o�š�µ�Œ�Ç�����Ç�s�����u�}�Á���U���Ï�����i���•�š���š�}���•�‰�•�s�l�����l���‰�]�š���s�}�Á�����]���v�]�����u�}�Ï�����‰�Œ�Ì���l���Ì�������š���i���l�}�‰���Œ�l�]���Ì���������Œ�u�}�X��
�'���Ç���Ç���Œ�}�Ì�s�}�Ï�Ç�����š�}���v�����Ì�s�}�u���š�}���Á�Ç�u���P���s�}���Ç���Œ�}�Ì�u�}�v�š�}�Á���v�]��, ���}���P���v���Œ�}�Á���s�}���Ç���l�}�o���i�v�����l�}�•�Ì�š�Ç�X���Z�����v�Ç��
���}�‰�Ç�š�Ç�Á���s�U�� ���Ì�Ç�� ���Ç�s���� �u�}�Ï�o�]�Á�}�‘���U�� �����Ç�� �•�‰�•�s�l���� �‰�Œ�Ì���l���Ì���s���� �l�}�‰���Œ�l�'���Ì���o���Ï�v���i�� �}���� �•�]�����]���� �(�µ�v�������i�]�X�� �D�•wca 
�u�•�P�s���Ç�� �Á�š�����Ç�� �‰�}�‰�Œ�Ì������ �š���v�� �Ì���l�µ�‰�U���P���Ç���Ç�� �(�µ�v�������i���� �Ì���P�Á���Œ���v�š�}�Á���s���U�� �Ì���� �š���� �‰�]���v�]�����Ì���� �Ì�}�•�š���v����
�‰�Œ�Ì���l���Ì���v�����v���������o�����•�‰�}�s�����Ì�v���X�� 

Radny �&�]�o�]�‰�� �‚���o���Ì�v�Ç �‰�}�Á�]�����Ì�]���s�U�� �Ï���� �Á�� �}�š�Œ�Ì�Ç�u���v�Ç���Z�� �u���š���Œ�]���s�����Z�� �i���•�š�� �u�}�Á���� �}�� �]�v�•�š�Ç�š�µ���i�����Z�� �l�µ�o�š�µ�Œ�Ç�� �]��
�l�}�v�]�����Ì�v�}�‘���]���Ì�Á�]�'�l�•�Ì���v�]�����Á�Ç�v���P�Œ�}���Ì���v�]�����u�]�v�]�u���o�v���P�}�X�����Z�}���Ì�]���}���‰�Œ���Á�]�����ñ�ò�ì���}�•�•���U���l�š�•�Œ�����v�]�����}�•�]���P�v�'�s�Ç��
�u�]�v�]�u���o�v���P�}���Á�Ç�v���P�Œ�}���Ì���v�]�����Ì�����‰�Œ�����'�X���Z�����v�Ç�����Z���]���s���Ì���‰�Ç�š�����U�����Ì�Ç�����}���Œ�Ì�����Œ�}�Ì�µ�u�]�����š�����Ì���‰�]�•�Ç�X�����}�‰�Ç�š���s��
�š���Ï���i���l�]���i���P�Œ�µ�‰�Ç���‰�Œ�����}�Á�v�]�l�•�Á�����}�š�Ç���Ì�Ç���š�����•�Ç�š�µ�����i���X�� 

�D���Œ�•�Ì���s���l���D���Œ���l�� �t�}�Í�v�]���l �Ì���Ì�v�����Ì�Ç�s�U�� �Ï���� �Ì���l�µ�‰�� �c���}�o�}�Œ���•�_�� �u���� �v���� �����o�µ�� �Ì�����Z�}�Á���v�]���� �‰���Á�v���P�}��
d�Ì�]�����Ì�]���š�Á�����Œ���P�]�}�v�µ�X���•���Ì�v�����Ì�Ç�s�U���Ï�����•�‰�}�š�l���s���•�]�'���Ì���‰�Œ�Ì�����•�š���Á�]���]���o���u�]���P�Œ�µ�‰�U���l�š�•�Œ�����•�����Á�Œ�'���Ì���(���v���š�Ç�l���u�]���š���i��
�u���•�Ì�Ç�v�Ç�X�� �����Œ���Ì�}�� �‰�Œ�}�•�]�o�]�U�� �����Ç�� �v�]���� ���}�‰�µ�‘���]���� ���}�� �i���i�� �����Á���•�š�����i�]�� �]�� �‰�}���]�'���]���� �v���� �Ì�s�}�u�X�� �t�]���o���� �}�•�•���� ���Ç�s�}��
�Ì�Á�]���Ì���v�Ç���Z�� �Ì�� ���Œ���v�Ï���� �}���l�Œ�Ç�Á�l�}�Á���X�� ���}���Œ�Ì���� ���Ç�s�}���Ç�� ���}�‘�� �‰�}�Ì�}�•�š���Á�]���� �‰�}�� �š�Ç�u�� �}�l�Œ���•�]���� �Á���� �Á�•���Z�}���v�]���i��
�t�]���o�l�}�‰�}�o�•�����X���t�}�l�•�s���š���i���u���•�Ì�Ç�v�Ç���u�����‰�}�Á�•�š�������}�����Ì�]���s���D�µ�Ì���µ�u���K�l�Œ�'�P�}�Á���P�}���Á���<�}�v�]�v�]���X���W���š�Œ�Ì�������v����
�Œ���P�]�}�v�Ç�� �•���•�]�����v�]���U�� �P���Ì�]���� �µ�����s�}�� �•�]�'�� �Ì�����Z�}�Á������ �‰�}���}���v���� �u���•�Ì�Ç�v�Ç, �š�}�� �Á���Z�}���Ì���v�]���� �v���� �v�]���� �i���•�š�� �Á�]���o�l����
���š�Œ���l���i�����š�µ�Œ�Ç�•�š�Ç���Ì�v���X���E�����š�o�����š���l�]���Z���u���•�Ì�Ç�v���}�����Ç�Á���i�����•�]�'���l�}�v�����Œ�š�Ç���]���š���l�]�����Ç�s���Á�v�]�}�•���l��Burmistrza Gminy 
�<�o�����Ì���Á�X���D�}�Ï�����š�}�����Ç�����u�]���i�•�������l�µ�o�š�}�Á�������o�����Á�•���Z�}���v�]���i��Wielkopolski. Jest  to sprawdzone w przestrzeni 
�‘�Á�]���š�}�Á���i���]���v�]�����i���•�š���š�}�����Z�Á�]�o�}�Á�������l���i���X���D���Œ�•�Ì���s���l���u�����l�]�o�l�������l�•�‰���Œ�š�Ç�Ì�����}�����}���Á���Œ�š�}�‘���]���š���i���u���•�Ì�Ç�vy. Ona 
�Á���Ï�Ç���î���ò�õ�ì���š�}�v�X���:���Ï���o�]���‰�Œ�Ì���o�]���Ì�Ç���•�]�'���š�}���v���������v�'���Ì�s�}�u�µ���š�}���Á�Ç�i���Ì�]�����Á�]�'�����i���v�]�Ï���Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á�}���u�����Ì���‰�s�����]���X��
�E�]�����i���•�š���š���Ï���‰�Œ���Á�����U���Ï�����v�������i�����•�]�'���š�Ç�o�l�}���v�����Ì�s�}�u�X���^�����l�Œ���i���U���l�š�•�Œ�������Ç���i�����l�µ�‰�]�s�Ç���]���µ�Ï�Ç�š�l�}�Á���s�Ç�X���:���•�š���}�v�����Á��
�‰���s�v�]�� �•�‰�Œ���Á�v���X�� �K���v�}�‘�v�]���� �����v�Ç���š�}�� �Á�•�Ì�Ç�•�š�l�}�� �Á�•�l���Ì�µ�i���� �v���� �š�}�U�� �Ï���� �•�‰�•�s�l�]�� �‰�Œ���Á���� �Z���v���o�}�Á���P�}�� �v�]���� �u�}�P����
�����Á�������š���l�]���Z���‰�Œ���Ì���v�š�•�Á���Ì���������Œ�u�}�X���E���o���Ï�Ç���o�]���Ì�Ç�����•�]�'���Ì���}�•�l���Œ�Ï���v�]���u�]���}�����Ì�]���s���v�]�����v�����v�]���l�}�Œ�Ì�Ç�‘�����•�‰�•�s�l�]�X��
�E���P�}���i�����i�������Ç�s�Ç���‰�Œ�}�Á�����Ì���v�����Á���}�‰���Œ���]�µ���}���‰�}�•�]�������v�������l�•�‰���Œ�š�Ç�Ì�Ç�X���D���Œ�•�Ì���s���l���Ì���Ì�v�����Ì�Ç�s���š���Ï�U���Ï�����v�]�����u����
problemu z �‰�]���v�]�'���Ì�u�]�� �v���� �•�Ì�‰�]�š���o�X�� �d�Ç�o�l�}�� �u�}�Ï�v���� �P�}�� �Á�•�‰�]���Œ������ �Á�� �(�}�Œ�u�]���� �Ì���l�µ�‰�•�Á�� �]�v�Á���•�š�Ç���Ç�i�v�Ç���Z�X��
�•���‰�o���v�}�Á���v�����i���•�š���š���u���]�v�Á���•�š�Ç���i�����Ì�����‰�}�v�������í�ì�ì���u�o�v���Ì�s�X���t�•�‰���Œ���]�����•�Ì�‰�]�š���o�����P�}�š�•�Á�l�����i���•�š���v�]���Ì�P�}���v�����Ì��
�‰�Œ���Á���u�X���W�Œ�Ì���Ì�v�����Ì���v�]�����š�Ç���Z���‰�]���v�]�'���Ì�Ç���v�����•�Ì�‰�]�š���o���v�]�����i���•�š���Ï�����v�������o�š���Œ�v���š�Ç�Á���X���t���š�Çm przypadku chodzi 
�}�� �Ì�����Z�}�Á���v�]���� ���Ì�]�����Ì�]���š�Á���X�� ���Ì�]�����Ì�]���š�Á�}�� �Z�]�•�š�}�Œ�Ç���Ì�v���� �Á�� �‰�}�•�š�����]�� �l�}�‘���]�}�s���� �i���•�š�� ���Ì�Ç�u�‘�� �}���Ì�Ç�Á�]�•�š�Ç�u�U�� �Á��
�‰�}�•�š�����]���u���•�Ì�Ç�v�Ç���i�µ�Ï���v�]���U�������i���•�š���š���l���•���u�}���Á���Ï�v���X�������Œ���Ì�}�����µ�Ï�����P�Œ�}�v�}���}�•�•�����‰�}�‰�]���Œ�����š�'���]�v�]���i���š�Ç�Á�'���]���š�}���Ì��
�����s���i���W�}�o�•�l�]�X���K���}�l���‰�}�Á�•�š���i�����Ì���]�}�Œ�v�]�l���}�����Z���Œakterze rekreacyjnym. Za kilka lat takich maszyn w naszym 
�l�Œ���i�µ���u�}�Ï�����i�µ�Ï���v�]�������Ç���X 
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�t�� �l�Á���•�š�]�]�� �Á�Ç�v���P�Œ�}���Ì���w�� �š�}�� �•�Ç�•�š���u���š�Ç���Ì�v�]���� ���}�� �Œ�}�l�µ�� �•���� �‰�Œ�Ì���l���Ì�Ç�Á���v���� �‘�Œ�}���l�]�� �v���� �‰�}���Á�Ç�Ï�l�]�� ���o����
�‰�Œ�����}�Á�v�]�l�•�Á�� �]�v�•�š�Ç�š�µ���i�]�� �l�µ�o�š�µ�Œ�Ç�X�� �t�� �}�•�š���š�v�]���Z�� �o���š�����Z�� �µ�����s�}�� �•�]�'�� �‰�}�����]���P�v������ �‰�s�������� �v���i�P�}�Œ�Ì���i 
�Ì���Œ�����]���i�����Ç���Z�� �‰�Œ�����}�Á�v�]�l�•�Á�� �u�µ�Ì���•�Á�X�� �t�� �u�]�'���Ì�Ç�� ���Ì���•�]���� ���Ç�s�Ç�� �Œ���P�µ�o�����i���� �Ì�Á�]���Ì���v���� �Ì�� �u�]�v�]�u���o�v�Ç�u��
�Á�Ç�v���P�Œ�}���Ì���v�]���u�X�� �K�������v���� ���Ì�]���s���v�]���� �š�}�� ���(���l�š�� �Œ�}�Ì�u�•�Á�� �Ì���� �Ì�Á�]���Ì�l���u�]�� �Ì���Á�}���}�Á�Ç�u�]�X�� �W�s�������� �Ì�}�•�š���s�Ç��
�•�‰�s���•�Ì���Ì�}�v���X���K�•�}�������‰�Œ�����µ�i���������}�����Œ�}�l�µ���u�����Á�Ç�v���P�Œ�}���Ì���v�]�����Ì���o�]�Ï�}�v�������}���l�}�P�}�‘���Ì�����s�µ�P�}�o���š�v�]�u���•�š���Ï���u�X����
�'���Ç���}�l���Ì���s�}���•�]�'�U���Ï�������Ì�'�‘�����Ì���š���i���‰�}���Á�Ç�Ï�l�]���Ì�}�•�š���v�]�����Ì���‰���s�v�]�}�v�����‰�Œ�Ì���Ì���o�µ�l�'�����}���µ�Ì�µ�‰���s�v�]���v�]�����Á�Ì�P�o�'�����u��
minimalnego wynagrodzenia, �š�}���Ì�]�v�Á���v�š���Œ�Ç�Ì�}�Á���v�}���i���l�]���i���P�Œ�µ�‰�Ç���}�•�•�����š�}�����'���Ì�]�������}�š�Ç���Ì�Ç���X���t�š�����Ç�������s����
�‰�Œ�Ì���Á�]���Ì�]���v���� �l�Á�}�š���� ���'���Ì�]���� �‰�Œ�Ì���Á�]���Ì�]���v���� �v���� �‰�}���Á�Ç�Ï�l�'�U�� ���� �v�]���� �Á�Ç�Œ�•�Á�v���v���� ���}�� �u�]�v�]�u���o�v���P�}��
�Á�Ç�v���P�Œ�}���Ì���v�]���X���•�����v�]���u���D���Œ�•�Ì���s�l�����o�µ���Ì�]�����Á���u�µ�Ì�������Z���Ì���Á�]���o�}�o���š�v�]�u�����}�‘�Á�]�������Ì���v�]���u���Ì���•�s�µ�P�]�Á���o�]���Ç��
�v�����Á�Ç�Ï�•�Ì�����Á�Ç�v���P�Œ�}���Ì���v�]���X 

Radny �&�]�o�]�‰���‚���o���Ì�v�Ç �Á���]�u�]���v�]�µ���<�o�µ���µ���W�]�^���Ì�s�}�Ï�Ç�s���Á�v�]�}�•���l���}���‰�Œ�Ì���v�]���•�]���v�]�����l�Á�}�š�Ç���ò�ô�î���í�ì�ì���Ì�s���Ì���Œ�}�Ì���Ì�]���s�µ��
921�í�ô�� �D�µ�Ì���µ�u�� �K�l�Œ�'�P�}�Á�� �Á�� �<�}�v�]�v�]���� �Ì�� �Ì�������v�]���� �‰�}���� �v���Ì�Á���� �c�•���l�µ�‰�� �]�� �µ�•�s�µ�P�]�� �Ì�Á�]���Ì���v���� �Ì��
�Ì�������Ì�‰�]�����Ì���v�]���u�� �‰�o�����µ�� �‰�}�•�š�}�i�}�Á���P�}�� �Á�}�l�•�s�� �l�}�‰���Œ�l�]�� �Á�� �P�u�]�v�]���� �<�o�����Ì���Á�_ oraz przeniesienie kwoty 4 
�ì�ô�ï���ò�ì�ì���Ì���Ì�������v�]�����u���i���š�l�}�Á���P�}���Ì���l�µ�‰���l�}�‰���Œ�l�]���Z�^�í�ô�ì�ì�l�î�����}�o�}�Œ���•���v�����‰�}�š�Œ�Ì�����Ç���‰�Œ�Ì�Ç�P�}�š�}�Á���v�]�����•�š���s���i��
�Á�Ç�•�š���Á�Ç���v�����Œ�}�Ì���Ì�]���s���ô�ñ�í�í�í���‰���Œ���P�Œ���(���î�ñ�ò�ì�����}�š�����i�����Ì�����µ���Ï���š�µ�����o�����•���u�}���Ì�]���o�v���P�}���‰�µ���o�]���Ì�v���P�}���Ì���l�s�����µ��
�}�‰�]���l�]�� �Ì���Œ�}�Á�}�š�v���i�� �•�š�Á�}�Œ�Ì�}�v���P�}�� �‰�Œ�Ì���Ì�� �i�����v�}�•�š�l�'�� �•���u�}�Œ�Ì�����µ�� �š���Œ�Ç�š�}�Œ�]���o�v���P�}�� �š�i�X�� �t�}�i���Á�•���Ì�l�]���P�}��
�^�Ì�‰�]�š���o�����•���•�‰�}�o�}�v���P�}���]�u�X�����Œ�X���Z�}�u���v�����K�•�š�Œ�Ì�Ç���l�]���P�}���Á���<�}�v�]�v�]���X���B�����Ì�v�]�����l�}�š�Á�����ð���ó�ò�ñ���ó�ì�ì���Ì�s���v�����Ì���l�µ�‰��
inwestycyjny. 

Radny �'�Œ�Ì���P�}�Œ�Ì���&�]���s�l�}�Á�•�l�] �•�š�Á�]���Œ���Ì�]�s�U���Ï�����u�]���i�•�����‰�Œ�Ì�Ç�‰�}�u�]�v���i�����Ç���Z���}���l�}�‰���on�]���‰�}�Ì�}�•�š���v�]�����v�������Ì�]���•�]���š�l�]��
�o���š�X���t���<�}�v�]�v�]�����]���<�}�o�����}�Œ�P���v�]�Ì�}�Á���v�����•�����Ì�������Á�Ç�U���P���Ì�]���������Ì�����}�����š�l�}�Á�Ç���Z�����š�Œ���l���i�]���Ì�i���Ï���Ï�����l�]�o�l�����š�Ç�•�]�'���Ç��
ludzi i dos�l�}�v���o�����•�]�'�������Á�]���X�����Ç�����u�}�Ï�����i���•�š���P�Œ�µ�‰�������v�š�µ�Ì�i���•�š�•�Á�U���l�š�•�Œ�����‰�}�š�Œ���(�]�s�����‰�Œ�Ì���l�}�v�������D���Œ�•�Ì���s�l�������}��
tej inwestycji. Zdaniem R�����v���P�}���š�}���Á���•�l�����P�Œ�µ�‰�����]���‰�}�Ì�}�•�š���i�����‰�Ç�š���v�]�������Ì�Ç���•�š�������•���u�}�Œ�Ì�������v�����Á�Ç�����v�]����
�š���l�]���i���l�Á�}�š�Ç���v�����š���v�������o�X�����D�•�Á�������v�]�����Ì�v���i���µ�i�����µ�Ì���•�����v�]���v�]�������o�����š���l�]���i���]nwestycji. 

Radna �D���Œ�Ì���v�����t�}���Ì�]�w�•�l�� �Ì�s�}�Ï�Ç�s�����Á�v�]�}�•���l���(�}�Œ�u���o�v�Ç�U���Ï�����Ç���Ì���u�l�v�������o�]�•�š�'���u�•�Á���•�Á���‰�}��Radnym Marku 
Sowie �t �Á�v�]�}�•���l���µ�Ì�Ç�•�l���s���Á�]�'�l�•�Ì�}�‘�����P�s�}�•�•�Á���Ì���W 

za: 22, 
przeciw: 10, 
w�•�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���Z���•�]�'���î. 
 

Radny Adam Bogrycewicz �Ì�P�}���Ì�]�s�� �•�]�'�U�� �Ï���� �‰�Œ�Ì�����•�š���Á�]���v���� �‰�Œ�Ì���Ì�� �D���Œ�•�Ì���s�l���� �Á�]�Ì�i���� �i���•�š�� �P�}���v���� �µ�Á���P�]�X��
�E���š�}�u�]���•�š���l�Á���•�š�]�������Ç�•�l�µ�•�Ç�i�v�����i���•�š���Á�Ç�����Á���v�����v�����š���v�������o���l�Á�}�š���X���W�}�v�����š�}���•�‰�}�s�����Ì�v�]���Ç�U���l�š�•�Œ�Ì�Ç���‰�Œ�Ì�Ç�•�Ì�o�]��
���}�� �D���Œ�•�Ì���s�l���� �v�]���� �Ì�Œ�}���]�o�]�� �Ï�����v���i�� �Ì���]�•�Œ�l�]�U�� �l�š�•�Œ���� �‰�}�l���Ì���s�����Ç�U�� �Ï���� �š�}�� �•�‰�Œ���Á���� �Á���Ï�v���� �•�‰�}�s�����Ì�v�]���X�� �D�•�Á������
�Ì���‰�Ç�š���s�� �]�o���� ���}�� �š���P�}�� �Ì���l�µ�‰�µ�� ���}�l�s�������� �D�]���•�š�}�� �]�� �'�u�]�v���� �<�o�����Ì���Á�X�� ���Z�}���Ì�]�� �}�� �Á�•�‰�•�o�v���� �‰���Œ�š�Ç���Ç�‰�}�Á���v�]���� �Á��
�l�}�•�Ì�š�����Z�X�� ���Ç�s���� �š���Ï �u�}�Á���U�� �Ï���� �l�}�‰���Œ�l���� �‰�•�i���Ì�]���� �v���� �Ì�s�}�u�U�� �v���� �l�}�u�]�•�i�]�� ���}�����Á���v�}�� �š���Ï�U�� �Ï���� �•���� �‰�}�š���v���i���o�v�]��
�l�o�]���v���]�� �Ì�� �]�v�v�Ç���Z�� �‰���w�•�š�Á�X�� �:���Ï���o�]�U�� �•���Œ�Ì������ �v�]���� �‰�Œ�Ì�Ç���Z�Ç�o���� �•�]�'�� ���}�� �Ì���‰�Œ�}�‰�}�v�}�Á���v���i�� �‰�}�‰�Œ���Á�l�]�U �š�}�� �u�}�Ï����
�}���s�•�Ï�u�Ç���Ì���l�µ�‰���Á�����Ì���•�]�����]���‰�}�•�Ì�µ�l���i�u�Ç���‰���Œ�š�v���Œ�•�Á�������}���š���P�}���‰�Œ�Ì�����•�]�'�Á�Ì�]�'���]���X�� 

Radny Marek Sowa �•�š�Á�]���Œ���Ì�]�s�U���Ï�����c���}�o�}�Œ���•�_���u�����Ì�}�•�š�������Ì���l�µ�‰�]�}�v�����‰�}�������v�]�����Ì�s�}�u�µ�X���t�����s�µ�P���Á�Ç�o�]���Ì���w��
�u�•�Á���Ç���‰�}�Á�]�v�v�����}�v�����l�}�•�Ì�š�}�Á�������î���ò�õ�ì���ì�ì�ì���Ì�s���u�]�v�µ�•���l�}�•�Ì�š�Ç���i���i���‰�}���]�'���]���X�� 

�D���Œ�•�Ì���s���l���D���Œ���l�� �t�}�Í�v�]���l ko�o���i�v�Ç�� �Œ���Ì�� �‰�}���l�Œ���‘�o�]�s�U�� �Ï���� �‰�}�•�]�������� ���l�•�‰���Œ�š�Ç�Ì�Ç�� ���]���P�s�Ç���Z�� ���}�� ���}�� �Á���Œ�š�}�‘���]��
koparki. 

�h���Z�Á���s�����Ì�}�•�š���s�����‰�}���i�'�š�����‰�Œ�Ì�Ç���P�s�}�•�����Z�W 
za: 33,  
przeciw: 0,  
�Á�•�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���Z�W��1.  
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�h���Z�Á���s�����v�Œ��III/42/24 stanowi �Ì���s�����Ì�v�]�l ���}���‰�Œ�}�š�}�l�}�s�µ�X 

Ad. 11. �W�}���i�'���]���� �µ���Z�Á���s�Ç�� �Ì�u�]���v�]���i�������i�� �µ���Z�Á���s�'���E�Œ�� �>�/�y�l�í�î�ì�ò�l�î�ï�� �^���i�u�]�l�µ�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á����
Wielkopolskiego z dnia 18 grudnia 2023 r. w sprawie: Wieloletniej Prognozy Finansowej 
�t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}���v�����î�ì�î�ð���Œ�}�l���]���o���š�����v���•�š�'�‰�v���X 

 Radny Adam Bogrycewicz �‰�}�]�v�(�}�Œ�u�}�Á���s�U���Ï�����i���•�š���Á�]���o�����‰�}�Ì�Ç�š�Ç�Á�v�Ç���Z���Ì�u�]���v���Á�����µ���Ï�����]���U���l�š�•�Œ����
�}�����Ì�]���s�Ç�Á���i�����v�����t�W�&�X�� 

�h���Z�Á���s�����Ì�}�•�š���s�����‰�}���i�'�š�����‰�Œ�Ì�Ç���P�s�}�•�����Z�W 
za: 33,  
przeciw: 0,  
�Á�•�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���Z�W���ì�X�� 

�h���Z�Á���s�����v�Œ��III/43/24 stanowi �Ì���s�����Ì�v�]�l ���}���‰�Œ�}�š�}�l�}�s�µ�X 

Ad. 12. �W�}���i�'���]���� �µ���Z�Á���s�Ç���•�‰�Œ���Á�]���� �‰�Œ�Ì�Ç�i�'���]���� �}�����v�Ç�� �Ì���•�}���•�Á�� �‰�}�u�}���Ç�� �•�‰�}�s�����Ì�v���i�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á����
�t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}���Ì�����Œ�}�l���î�ì�î�ï���Á���}�‰���Œ���]�µ���}�����v���o�]�Ì�'���o�}�l���o�v���i���•�Ç�š�µ�����i�]���•�‰�}�s�����Ì�v���i���]�������u�}�P�Œ���(�]���Ì�v���i�X 

Radny �B�µ�l���•�Ì���'�Œ�����}�Á�•�l�] �Ì�P�s�}�•�]�s���‰�Œ�}���o���u�Ç���Ì���•�Ç�•�š���u���u����-radni. 

�h���Z�Á���s�����Ì�}�•�š���s�����‰�}���i�'�š�����‰�Œ�Ì�Ç���P�s�}�•�����Z�W 
za: 32,  
przeciw: 0,  
�Á�•�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���Z�W��4.  

�h���Z�Á���s�����v�Œ��III/44/24 stanowi �Ì���s�����Ì�v�]�l ���}���‰�Œ�}�š�}�l�}�s�µ�X 

Ad. 13. �W�}���i�'���]���� �µ���Z�Á���s�Ç�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���� �Á�Ç�Œ���Ï���v�]���� �Ì�P�}���Ç�� �v���� �‰�Œ�Ì���l���Ì���v�]���� �‰�Œ�Ì���Ì�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�}��
�t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]�����‰�}�u�}���Ç���(�]�v���v�•�}�Á���i���v�����Ì�������v�]�����Á���Ì���l�Œ���•�]���������Ì�‰�]�����Ì���w�•�š�Á�����‰�µ���o�]���Ì�v���P�}���W�}�Á�]���š�}�Á�]��
�t�}�o�•�Ì�š�Ç�w�•�l�]���u�µ�X 

�h���Z�Á���s�����Ì�}�•�š���s�����‰�}���i�'�š�����‰�Œ�Ì�Ç���P�s�}�•�����Z�W 
za: 33,  
przeciw: 0,  
�Á�•�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���Z�W���ì�X�� 

�h���Z�Á���s�����v�Œ��III/45/24 stanowi �Ì���s�����Ì�v�]�l do protoko�s�µ�X 

Ad. 14. �W�}���i�'���]���� �µ���Z�Á���s�Ç�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���� �µ���Ì�]���o���v�]���� �‰�}�u�}���Ç�� �(�]�v���v�•�}�Á���i�� �‰�Œ�Ì���Ì�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�}��
�t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]�����i�����v�}�•�š�l�}�u���•���u�}�Œ�Ì�����µ���š���Œ�Ç�š�}�Œ�]���o�v���P�}���v�����Œ�����o�]�Ì�����i�'���Ì�������w���Á���Ì���l�Œ���•�]�����l�µ�o�š�µ�Œ�Ç���Á���î�ì�î�ð��
�Œ�}�l�µ���Á���Œ���u�����Z���‰�Œ�}�P�Œ���u�µ���c�D���u�Ç���v���^�š�Œ�}�i���_�X 

Radny Adam Bogrycewicz �•�š�Á�]���Œ���Ì�]�s�U �Ï���� �‰�Œ�}�P�Œ���u�� �Ì�}�•�š���s�� �����Œ���Ì�}�� �‰�}�Ì�Ç�š�Ç�Á�v�]���� �‰�Œ�Ì�Ç�i�'�š�Ç�X�� �E���� �š���l�]����
�‰�Œ�}�P�Œ���u�Ç���‰�}�Á�]�v�v�Ç�����Ç�����‰�Œ�Ì���l���Ì�Ç�Á���v�����Á�]�'�l�•�Ì�����‘�Œ�}���l�]�U �����v�]�����v�����Ì���l�µ�‰���l�}�‰���Œ�l�]���c���}�o�}�Œ���•�_�X 

�h���Z�Á���s�����Ì�}�•�š���s�����‰�}���i�'�š�����‰�Œ�Ì�Ç���P�s�}�•�����Z�W 
za: 33,  
przeciw: 0,  

https://bip.umww.pl/artykuly/2831185/pliki/20240628114325_uchwaanriii4224.pdf
https://bip.umww.pl/artykuly/2831185/pliki/20240628114326_uchwaanriii4324.pdf
https://bip.umww.pl/artykuly/2831185/pliki/20240628114326_uchwaanriii4424.pdf
https://bip.umww.pl/artykuly/2831185/pliki/20240628114327_uchwaanriii4524.pdf
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�Á�•�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���Z�W���ì�X�� 

�h���Z�Á���s�����v�Œ��III/46/24 stanowi �Ì���s�����Ì�vik ���}���‰�Œ�}�š�}�l�}�s�µ�X 

Ad. 15. �W�}���i�'���]���� �µ���Z�Á���s�Ç�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���� �Á�Ç�Œ���Ï���v�]���� �Ì�P�}���Ç�� �v���� �µ���Ì�]���o���v�]���� �‰�Œ�Ì���Ì�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�}��
�t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���� �‰�}�u�}���Ç�� �(�]�v���v�•�}�Á���i�� �'�u�]�v�]���� �•�����•�Ì�Ç�w�� �v���� �Ì�������v�]���� �]�v�Á���•�š�Ç���Ç�i�v���� �Œ�����o�]�Ì�}�Á���v���� �Á�� �Œ�}�l�µ��
2024 w ramach programu "Kulisy kultury". 

�h���Z�Á���s�����Ì�}�•�š���s�����‰�}���i�'�š�����‰�Œ�Ì�Ç���P�s�}�•�����Z�W 
za: 32,  
przeciw: 0,  
�Á�•�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���Z�W���ì�X�� 

�h���Z�Á���s�����v�Œ��III/47/24 stanowi �Ì���s�����Ì�v�]�l ���}���‰�Œ�}�š�}�l�}�s�µ�X 

Ad. 16. �W�}���i�'���]���� �µ���Z�Á���s�Ç�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���� �Á�Ç�Œ���Ï���v�]���� �Ì�P�}���Ç�� �v���� �µ���Ì�]���o���v�]���� �‰�Œ�Ì���Ì�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�}��
�t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]�����‰�}�u�}���Ç���(�]�v���v�•�}�Á���i���i�����v�}�•�š�l�}�u���•���u�}�Œ�Ì�����µ���š���Œ�Ç�š�}�Œ�]���o�v��go na zadania remontowe 
realizowane w roku 2024 w ramach programu "Kulisy kultury". 

�h���Z�Á���s�����Ì�}�•�š���s�����‰�}���i�'�š�����‰�Œ�Ì�Ç���P�s�}�•�����Z�W 
za: 31,  
przeciw: 0,  
�Á�•�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���Z�W���ì�X�� 

�h���Z�Á���s�����v�Œ��III/48/24 stanowi �Ì���s�����Ì�v�]�l ���}���‰�Œ�}�š�}�l�}�s�µ�X 

Ad. 17. �W�}���i�'���]���� �µ���Z�Á���s�Ç�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���� �µ���Ì�]���o���v�]���� �‰�Œ�Ì���Ì�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�}�� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���� �‰�}�u�}���Ç��
�(�]�v���v�•�}�Á���i�� �D�]���•�š�µ�� �]�� �'�u�]�v�]���� �<�•�Œ�v�]�l�� �v���� �Ì�������v�]���� �Á�� �Ì���l�Œ���•�]���� �l�µ�o�š�µ�Œ�Ç��- ���µ���}�Á�'�� �‰�}�u�v�]�l���� �Z�Œ�����]���P�}��
�t�s�����Ç�•�s���Á�����•���u�}�Ç�•�l�]���P�}���Á���<�•�Œ�v�]�l�µ�X 

�h���Z�Á���s�����Ì�}�•�š���s�����‰�}���i�'�š�����‰�Œ�Ì�Ç���P�s�}�•�����Z�W 
za: 32,  
przeciw: 0,  
�Á�•�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���Z�W���ì�X�� 

�h���Z�Á���sa nr III/49/24 stanowi �Ì���s�����Ì�v�]�l ���}���‰�Œ�}�š�}�l�}�s�µ�X 

Ad. 18. �W�}���i�'���]�����µ���Z�Á���s�Ç���Ì�u�]���v�]���i�������i���µ���Z�Á���s�'���v�Œ���/�/�l�í�ó�l�î�ð���^���i�u�]�l�µ���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}��
�Ì�� ���v�]���� �î�ó�� �u���i���� �î�ì�î�ð�� �Œ�}�l�µ�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���� �Á�Ç�Œ���Ï���v�]���� �Ì�P�}���Ç�� �v���� �‰�Œ�Ì���l���Ì���v�]���� �‰�Œ�Ì���Ì�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�}��
Wielkopolskie pomocy finansowej �i�����v�}�•�š�l�}�u�� �•���u�}�Œ�Ì�����µ�� �š���Œ�Ç�š�}�Œ�]���o�v���P�}�� �v���� �Ì�������v�]���� �Ì�� �Ì���l�Œ���•�µ��
�]�v�(�Œ���•�š�Œ�µ�l�š�µ�Œ�Ç���•�‰�}�Œ�š�}�Á���i���Á���î�ì�î�ð���Œ�}�l�µ���Á���Œ���u�����Z���W�Œ�}�P�Œ���u�µ���>���l�l�}���š�o���š�Ç���Ì�v���P�}���~���Ì�]���s���õ�î�ò���—�<�µ�o�š�µ�Œ����
�&�]�Ì�Ç���Ì�v���•�_�X 

�h���Z�Á���s�����Ì�}�•�š���s�����‰�}���i�'�š�����‰�Œ�Ì�Ç���P�s�}�•�����Z�W 
za: 32,  
przeciw: 0,  
�Á�•�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���Z�W���ì�X�� 

�h���Z�Á���s�����v�Œ��III/50/24 stanowi �Ì���s�����Ì�v�]�l ���}���‰�Œ�}�š�}�l�}�s�µ�X 

https://bip.umww.pl/artykuly/2831185/pliki/20240628114327_uchwaanriii4624.pdf
https://bip.umww.pl/artykuly/2831185/pliki/20240628114327_uchwaanriii4724.pdf
https://bip.umww.pl/artykuly/2831185/pliki/20240628114328_uchwaanriii4824.pdf
https://bip.umww.pl/artykuly/2831185/pliki/20240628114328_uchwaanriii4924.pdf
https://bip.umww.pl/artykuly/2831185/pliki/20240628114328_uchwaanriii5024.pdf
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Ad. 19. �W�}���i�'���]�����µ���Z�Á���s�Ç���Á���•�‰�Œ���Á�]�����µ���Ì�]���o���v�]�����i�����v�}�•�š�l�}�u���•���u�}�Œ�Ì�����µ���š���Œ�Ç�š�}�Œ�]���o�v���P�}���Á���î�ì�î�ð���Œ�}�l�µ��
�‰�}�u�}���Ç�� �(�]�v���v�•�}�Á���i�� �Á�� �(�}�Œ�u�]���� ���}�š�����i�]�� �����o�}�Á���i�� �Ì�� ���µ���Ï���š�µ�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�� �v����
�Œ�����o�]�Ì�����i�'���Á�Ç���Œ���v�Ç���Z���Ì�������w���Ì�P�s�}�•�Ì�}�v�Ç���Z �Á���Œ���u�����Z���W�Œ�}�P�Œ���u�µ���‰�v�X���c���s�'�l�]�š�v�}-zielone inicjatywy dla 
�t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]�_�X�� 

�h���Z�Á���s�����Ì�}�•�š���s�����‰�}���i�'�š�����‰�Œ�Ì�Ç���P�s�}�•�����Z�W 
za: 32,  
przeciw: 0,  
�Á�•�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���Z�W���ì�X�� 

�h���Z�Á���s�����v�Œ��III/51/24 stanowi �Ì���s�����Ì�v�]�l ���}���‰�Œ�}�š�}�l�}�s�µ�X 

Ad. 20. �W�}���i�'���]�����µ���Z�Á���s�Ç���Á���•�‰�Œ���Á�]�����Á�Ç�Ì�v�����Ì���v�]�����‰�Œ�Ì�����•�š���Á�]���]���o�����‰�}���u�]�}�š�µ���š�Á�}�Œ�Ì�������P�}�����}���•�l�s�����µ��
�l�}�u�]�•�i�]���l�}�v�l�µ�Œ�•�}�Á���i���‰�}�Á�}�s���v���i�����}���‰�Œ�Ì���‰�Œ�}�Á�����Ì���v�]�����l�}�v�l�µ�Œ�•�µ���v�����•�š���v�}�Á�]�•�l�}���K�Œ���Ç�v���š�}�Œ�����K�����Ì�]���s�µ��
���Z�]�Œ�µ�Œ�P�]�]���K�P�•�o�v���i���]�����Z�]�Œ�µ�Œ�P�]�]���K�v�l�}�o�}�P�]���Ì�v���i���Á���t�}�i���Á�•���Ì�l�]�u���^�Ì�‰�]�š���o�µ���•���•�‰�}�o�}�v�Ç�u���]�u�X�����Œ�X���Z�}�u���v����
Ostrzyckiego w Koninie. 

Uchwa�s�����Ì�}�•�š���s�����‰�}���i�'�š�����‰�Œ�Ì�Ç���P�s�}�•�����Z�W 
za: 33,  
przeciw: 0,  
�Á�•�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���Z�W���ì�X�� 

�h���Z�Á���s�����v�Œ��III/52/24 stanowi �Ì���s�����Ì�v�]�l ���}���‰�Œ�}�š�}�l�}�s�µ�X 

Ad. 21. �W�}���i�'���]�����µ���Z�Á���s�Ç���Ì�u�]���v�]���i�������i���µ���Z�Á���s�'���Á���•�‰�Œ���Á�]�����‰�}�Á�}�s���v�]�����Z�����Ç���^�‰�}�s�����Ì�v���i�����Ì�]���s���i�������i��
�‰�Œ�Ì�Ç���•���l�s�����Ì�]�����K�‰�]���l�µ�w���Ì�}-Lecznicz�Ç�u���Á���_�Œ���u�]���X�� 

Radny Dawid Murawa �‰�Œ�Ì�Ç�Ì�v���s�U�� �Ï���� �v���� �‰�}�•�]�����Ì���v�]�µ�� �<�}�u�]�•�i�]�� ���Ç�s�� �µ�‰���Œ�š�Ç�� �i���Ï���o�]�� ���Z�}���Ì�]�� �}�� �•�‰�}�•�•����
�P�s�}�•�}�Á���v�]�� �v������ �l���v���Ç�����š���u�]�� ���}�� �Œ������ �•�‰�}�s�����Ì�v�Ç���Z�� �•�‰�X�� �Ì�� �}�X�� �Ì-�•�Á. �•�����v�]���u�� �u�•�Á���Ç �‰�Œ�Ì�Ç�� �P�s�}�•�}�Á���v�]�µ��
�š���l�]���Z���µ���Z�Á���s���]���‰�}�Á�}�s�Ç�Á���v�]�µ���}�•�•���U �v���o���Ï���s�}���Ç�����Z�}���]���Ï���Á���l�]�o�l�µ���Ì�����v�]�����Z���Ì���Á�Œ�Ì�������l�}�u���v�š���Œ�Ì���l�]�u���•�����š����
osoby.  

�W�Œ�Ì���Á�}���v�]���Ì���������d���š�]���v���� �^�}�l�}�s�}�Á�•�l�� �Á�Ç�i���‘�v�]�s���U�� �Ï���� �Á�� �š�Ç�u�� �‰�Œ�Ì�Ç�‰�����lu jest to autonomiczna decyzja 
Wojewody kogo wyznacz���X�� �E���š�}�u�]���•�š�� �u�}�Ï�v���� �Á�Ç�•�š���‰�]���� ���}�� �t�}�i���Á�}���Ç�� �Ì�� �‰�Œ�}�‘���� �v���� �‰�Œ�Ì�Ç�•�Ì�s�}�‘���� �}��
�‰�Œ�Ì�Ç�P�}�š�}�Á���v�]�����l�Œ�•�š�l�]���i���]�v�(�}�Œ�u�����i�] �v�����š���u���š���Ì�P�s���•�Ì���v�Ç���Z���}�•�•���X�� 

Radny �&�]�o�]�‰���‚���o���Ì�v�Ç���Œ�}�Ì�µ�u�]���U���Ï�����i���•�š���š�}���‰�Œ�Ì�����•�š���Á�]���]���o���t�}�i���Á�}���Ç�X�����}���Œ�Ç�u���}���Ç���Ì���i���u�����Ç�s�}���Ç���i�����v���l�U��
�Ï�����Ç�� �l�š�}�‘�� �Ì���h�Œ�Ì�'���µ�� �t�}�i���Á�•���Ì�l�]���P�}���‰�}�i���Á�]���s�� �•�]�'�� ���Z�}���]���Ï�� �v���� �<�}�u�]�•�i�]�� �•���Œ�}�Á�]���� �]�� �����Ì�‰�]�����Ì���w�•�š�Á����
�W�µ���o�]���Ì�v���P�}���]���‰�Œ�Ì���•�š���Á�]�s���Ì�P�s���•�Ì���v�����}�•�}���Ç. Z tego powodu K�o�µ�����W�]�^�����'���Ì�]�����P�s�}�•�}�Á���s���‰�Œ�Ì�����]�Á�X 

�D���Œ�•�Ì���s���l���D���Œ���l�� �t�}�Í�v�]���l �Ì���µ�Á���Ï�Ç�s�U�� �Ï���� �v�]�P���Ç�� �Á���Ì���‘�v�]���i�� �v�]���� ���Ç�s�}�� �š���l�]���P�}�� �Á�v�]�}�•�l�µ�X�� �t�� �‰�Œ�Ì�Ç�•�Ì�s�}�‘���]��
�u�}�Ï�v���� �‰�Œ�}�•�]�� �t�}�i���Á�}���'�� �}�� �‰�Œ�Ì�Ç�P�}�š�}�Á���v�]���� �]�v�(�}�Œ�u�����i�]�� �v���� �š���u���š�� �Ì�P�s���•�Ì���v�Ç���Z�� �l���v���Ç�����š�•�Á�X�� �E�]���u�v�]���i��
�š���l�����•�Ç�š�µ�����i�������Ç�s�����}����lat i wojewodowie z PiS nigdy takich notatek nie przekazywali.  

Radny �D�]���Z���s�� �•�]���o�]�w�•�l�] �Ì�P�}���Ì�]�s�� �•�]�'�U�� �Ï���� ���}���Œ�Ì���� ���Ç�s�}���Ç�� �v���� �‰�Œ�Ì�Ç�•�Ì�s�}�‘���� �‰�Œ�Ì�Ç�P�}�š�}�Á������ �]�v�(�}�Œ�u�����i���� �}��
�l���v���Ç�����š�µ�Œ�����Z���Ì�P�s���•�Ì���v�Ç���Z���‰�Œ�Ì���Ì���t�}�i���Á�}���'�X�� 

Radny �B�µ�l���•�Ì�� �'�Œ�����}�Á�•�l�] �Ì���‰�Ç�š���s�U�� ���Ì�Ç�� �Ì�P�s�}�•�Ì���v�]�� �‰�Œ�Ì���Ì�� �t�}�i���Á�}���'�� �l���v���Ç�������]��wyrazili �Ì�P�}���'�� �v����
kandydowanie. 

�W�Œ�Ì���Á�}���v�]���Ì���������d���š�]���v�����^�}�l�}�s�}�Á�•�l�� �}���‰�}�Á�]�����Ì�]���s���U���Ï�����Ì�s�}�Ï�}�v�����Ì�}�•�š���v�]�����Ì���‰�Ç�š���v�]�������}���t�}�i���Á�}���Ç�U��
���Ì�Ç�����}�‰���s�v�]�}�v�����Ì�}�•�š���s�Ç���Á�•�Ì���o�l�]�����‰�Œ�}�������µ�Œ�Ç�X 

https://bip.umww.pl/artykuly/2831185/pliki/20240628114329_uchwaanriii5124.pdf
https://bip.umww.pl/artykuly/2831185/pliki/20240628114329_uchwaanriii5224.pdf
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�h���Z�Á���s�����Ì�}�•�š���s�����‰�}���i�'�š�����‰�Œ�Ì�Ç���P�s�}�•�����Z�W 
za: 20,  
przeciw: 12,  
�Á�•�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���Z: 1.  

�h���Z�Á���s�����v�Œ��III/53/24 stanowi �Ì���s�����Ì�v�]�l ���}���‰�Œ�}�š�}�l�}�s�µ�X 

Ad. 22. �W�}���i�'���]�����µ���Z�Á���s�Ç���Ì�u�]���v�]���i�������i���µ���Z�Á���s�'���Á���•�‰�Œ���Á�]�����‰�}�Á�}�s���v�]�����Z�����Ç���^�‰�}�s�����Ì�v���i�����Ì�]���s���i�������i��
�‰�Œ�Ì�Ç���t�}�i���Á�•���Ì�l�]�u���^�Ì�‰�]�š���o�µ���•���•�‰�}�o�}�v�Ç�u���]�u�X���>�µ���Á�]�l�����W���Œ�Ì�Ç�v�Ç���Á���<���o�]�•�Ì�µ�X 

�h���Z�Á���s�����Ì�}�•�š���s�����‰�}���i�'�š�����‰�Œ�Ì�Ç���P�s�}�•����h: 
za: 20,  
przeciw: 12,  
�Á�•�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���Z�W���í�X�� 

�h���Z�Á���s�����v�Œ��III/54/24 stanowi �Ì���s�����Ì�v�]�l ���}���‰�Œ�}�š�}�l�}�s�µ�X 

Ad. 23. �W�}���i�'���]�����µ���Z�Á���s�Ç���Ì�u�]���v�]���i�������i���µ���Z�Á���s�'���Á���•�‰�Œ���Á�]�����‰�}�Á�}�s���v�]�����Z�����Ç���^�‰�}�s�����Ì�v���i�����Ì�]���s���i�������i��
�‰�Œ�Ì�Ç�� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]�u�� �K�‘�Œ�}���l�µ�� �Z���µ�u���š�}�o�}�P�]���Ì�v�Ç�u�� �^���u�}���Ì�]���o�v�Ç�u�� �W�µ���o�]��znym Specjalistycznym 
�•���•�‰�}�o�����K�‰�]���l�]���•���Œ�}�Á�}�š�v���i���Á���_�Œ���u�]���X 

�h���Z�Á���s�����Ì�}�•�š���s�����‰�}���i�'�š�����‰�Œ�Ì�Ç���P�s�}�•�����Z�W 
za: 20,  
przeciw: 12,  
�Á�•�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���Z�W���í�X�� 

�h���Z�Á���s�����v�Œ��III/55/24 stanowi �Ì���s�����Ì�v�]�l ���}���‰�Œ�}�š�}�l�}�s�µ�X 

Ad. 24. �W�}���i�'���]�����µ���Z�Á���s�Ç���Ì�u�]���v�]���i�������i���µ���Z�Á���s�'���Á���•�‰�Œ���Á�]�����‰�}�Á�}�s���v�]�����Z�����Ç���^�‰�}�s�����Ì�v���i�����Ì�]���s���i�������i��
�‰�Œ�Ì�Ç���t�}�i���Á�•���Ì�l�]�u���^�Ì�‰�]�š���o�µ���•���•�‰�}�o�}�v�Ç�u���]�u�X�����Œ�X���Z�}�u���v�����K�•�š�Œ�Ì�Ç���l�]���P�}���Á���<�}�v�]�v�]���X 

�h���Z�Á���s�����Ì�}�•�š���s�����‰�}���i�'�š�����‰�Œ�Ì�Ç���P�s�}�•�����Z�W 
za: 20,  
przeciw: 11,  
�Á�•�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���Z�W���í�X�� 

�h���Z�Á���s�����v�Œ��III/56/24 stanowi �Ì���s�����Ì�v�]�l ���}���‰�Œ�}�š�}�l�}�s�µ�X 

Ad. 25. �W�}���i�'���]�� �µ���Z�Á���s�Ç���Ì�u�]���v�]���i�������i���µ���Z�Á���s�'���Á���•�‰�Œ���Á�]�����‰�}�Á�}�s���v�]�����Z�����Ç���^�‰�}�s�����Ì�v���i�����Ì�]���s���i�������i��
�‰�Œ�Ì�Ç���•���l�s�����Ì�]�����>�����Ì���v�]�����h�Ì���o���Ï�v�]���w���Á�����Z���Œ���]�������Z�X 

�h���Z�Á���s�����Ì�}�•�š���s�����‰�}���i�'�š�����‰�Œ�Ì�Ç���P�s�}�•�����Z�W 
za: 19,  
przeciw: 12,  
�Á�•�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���Z�W���í�X�� 

�h���Z�Á���s�����v�Œ��III/57/24 stanowi �Ì���s�����Ì�v�]�l do protok�}�s�µ�X 

https://bip.umww.pl/artykuly/2831185/pliki/20240628114329_uchwaanriii5324.pdf
https://bip.umww.pl/artykuly/2831185/pliki/20240628114330_uchwaanriii5424.pdf
https://bip.umww.pl/artykuly/2831185/pliki/20240628114330_uchwaanriii5524.pdf
https://bip.umww.pl/artykuly/2831185/pliki/20240628114330_uchwaanriii5624.pdf
https://bip.umww.pl/artykuly/2831185/pliki/20240628114331_uchwaanriii5724.pdf
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Ad. 26. �W�}���i�'���]�����µ���Z�Á���s�Ç���Ì�u�]���v�]���i�������i���µ���Z�Á���s�'���Á���•�‰�Œ���Á�]�����‰�}�Á�}�s���v�]�����Z�����Ç���^�‰�}�s�����Ì�v���i�����Ì�]���s���i�������i��
�‰�Œ�Ì�Ç���t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]�u�������v�š�Œ�µ�u���W�µ�o�u�}�v�}�o�}�P�]�]���]���d�}�Œ���l�}���Z�]�Œ�µ�Œ�P�]�]���]�u�X�����µ�P���v�]�]���]���:���v�µ�•�Ì�����•���Ç�o���v���•�Á�X 

�h���Z�Á���s�����Ì�}�•�š���s�����‰�}���i�'�š�����‰�Œ�Ì�Ç���P�s�}�•�����Z�W 
za: 20,  
przeciw: 9,  
wstrzy�u�µ�i�����Ç���Z�W��1.  

�h���Z�Á���s�����v�Œ��III/58/24 stanowi �Ì���s�����Ì�v�]�l ���}���‰�Œ�}�š�}�l�}�s�µ�X 

Ad. 27. �W�}���i�'���]�����µ���Z�Á���s�Ç���Ì�u�]���v�]���i�������i���µ���Z�Á���s�'���Á���•�‰�Œ���Á�]�����‰�}�Á�}�s���v�]�����Z�����Ç���^�‰�}�s�����Ì�v���i�����Ì�]���s���i�������i��
�‰�Œ�Ì�Ç�� �t�}�i���Á�•���Ì�l�]�u�� �^�Ì�‰�]�š���o�µ�� ���o���� �E���Œ�Á�}�Á�}�� �]�� �W�•�Ç���Z�]���Ì�v�]���� ���Z�}�Œ�Ç���Z�� �c���Ì�]���l���v�l���_�� �]�u�X�� ���o���l�•���v���Œ����
Piotrows�l�]���P�}���Á���'�v�]���Í�v�]���X 

�h���Z�Á���s�����Ì�}�•�š���s�����‰�}���i�'�š�����‰�Œ�Ì�Ç���P�s�}�•�����Z�W 
za: 20,  
przeciw: 12,  
�Á�•�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���Z�W���í�X�� 

�h���Z�Á���s�����v�Œ��III/59/24 stanowi �Ì���s�����Ì�v�]�l ���}���‰�Œ�}�š�}�l�}�s�µ�X 

Ad. 28. �W�}���i�'���]�����µ���Z�Á���s�Ç���Ì�u�]���v�]���i�������i���µ���Z�Á���s�'���Á���•�‰�Œ���Á�]�����‰�}�Á�}�s���v�]�����Z�����Ç���^�‰�}�s�����Ì�v���i�����Ì�]���s���i�������i��
przy Szpit���o�µ���t�}�i���Á�•���Ì�l�]�u���Á���W�}�Ì�v���v�]�µ�X 

�h���Z�Á���s�����Ì�}�•�š���s�����‰�}���i�'�š�����‰�Œ�Ì�Ç���P�s�}�•�����Z�W 
za: 19,  
przeciw: 12,  
�Á�•�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���Z�W���í�X�� 

�h���Z�Á���s�����v�Œ��III/60/24 stanowi �Ì���s�����Ì�v�]�l ���}���‰�Œ�}�š�}�l�}�s�µ�X 

Ad. 29. �W�}���i�'���]�����µ���Z�Á���s�Ç���Ì�u�]���v�]���i�������i���µ���Z�Á���s�'���Á���•�‰�Œ���Á�]�����‰�}�Á�}�s���v�]�����Z�����Ç���^�‰�}�s�����Ì�v���i�����Ì�]���s���i�������i��
�‰�Œ�Ì�Ç���t�}�i���Á�•���Ì�l�]�u���^�Ì�‰�]�š���o�µ���t�]���o�}�•�‰�����i���o�]�•�š�Ç���Ì�v�Ç�u���]�u�X�����Œ�X���:���v�����:�}�v�•�š�}�v�����Á���>���•�Ì�v�]���X 

Radny Wojciech Firlej �Ì���Ì�v�����Ì�Ç�s�U���Ï�������Ì�š���Œ�����Z���Ì���}�������v�Ç���Z���š�µ��R�����v�Ç���Z���µ���Ì���•�š�v�]���Ì�Ç�s�}���Á���‰�}�•�]�����Ì���v�]�µ���Z�����Ç��
�D�]���•�š���� �>���•�Ì�v���U�� �‰�}�v�]���Á���Ï�� �Á�� �•�Ì�‰�]�š���o�µ�� �]�•�š�v�]���i���� �‰�Œ�}���o���u�� �Ì���u�l�v�]�'���]���� �}�����Ì�]���s�µ�� �v���µrologii. Brakuje tam 
�o���l���Œ�Ì�Ç�� �]�� �i���•�š�� �š�}�� �‰���o�����Ç�� �‰�Œ�}���o���u�X�� �W�]���Œ�Á�•�Ì���� �‰�Œ�}���o���u�Ç�� �‰�}�i���Á�]�s�Ç�� �•�]�'�� �i�µ�Ï�� �Á�� �o�]�•�š�}�‰�����Ì�]���� �µ���]���P�s���P�}�� �Œ�}�l�µ�X��
�W�}�Ì�}�•�š���i�����š���Ì���l�Á���•�š�]�������Ì�]���s���w�����Ç�Œ���l�š�}�Œ�����š���i���‰�o�����•�Á�l�]���Á���š�Ç�u���Ì���l�Œ���•�]���X�� 

Radny Marek Sowa zna kandydata z ramienia W�}�i���Á�}���Ç�U�� �l�š�•�Œ�Ç�� ���}�� �š���i�� �‰�}�Œ�Ç�� �Ì���•�]�������s�� �Á�� �Œ�����Ì�]����
�•�‰�}�s�����Ì�v���i���•�Ì�‰�]�š���o�����Á���>���•�Ì�v�]���X���:���•�š���š�}���}�•�}�����������Œ���Ì�}���u���Œ�Ç�š�}�Œ�Ç���Ì�v���U���������i���������}�����}���Œ�}���•�Ì�‰�]�š���o���U�����o���š���P�}��
R�����v�Ç�����'���Ì�]�����P�s�}�•�}�Á���s���‰�Œ�Ì�����]�Á���Ì�u�]���v�]�����P�}���v�����]�v�v�����}�•�}���'�X�� 

Radny Dawid Murawa �Ì���Ì�v�����Ì�Ç�s�U�� �Ï�� �o�]�l�Á�]�������i���� �}�����Ì�]���s�µ�� �Á�� �š���i�� ���Ì�'�‘���]�� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�li jest bardzo 
�•�l�}�u�‰�o�]�l�}�Á���v���X�� �t�}�Ï���v�]���� �‰�����i���v�š�•�Á�� ���}�� �]�v�v�Ç���Z�� �‰�o�����•�Á���l�� �v�]���� �i���•�š�� ���}���Œ�Ç�u�� �‰�}�•�š���‰�}�Á���v�]���u�X�� �E����
posiedzeniu rady miasta obecni Radni �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}���Ì�}���o�]�P�}�Á���o�]���•�]�'���Á���•�‰�Œ�Ì�������W���v�]����
���Ì�s�}�v���l�� �•���Œ�Ì�����µ�� �<���š���Œ�Ì�Ç�v�'�� �<�Œ���š�l�}�Á�•�l���U�� �����Ç���Ì���Z���u�}�Á���� proces r�}�Ì�‰�����µ�� �š���P�}�� �}�����Ì�]���s�µ�X�� ���Ç�Œ���l���i����
�•�Ì�‰�]�š���o���� �����Œ���Ì�}���‰�•�Í�v�}���‰�}�]�v�(�}�Œ�u�}�Á���s�����}�� �š�Ç�u���‰�Œ�}���o���u�]���X�� �<�}�v�•�µ�o�š���v�š�� �Á�}�i���Á�•���Ì�l�]���v���‰�]�•���s�����Ì�]�‘���‰�]�•�u�}��
�]�v�(�}�Œ�u�µ�i�����U���Ï�����v�]�����u�����o���l���Œ�Ì�Ç�X���D�•�Á�������Ì�����‰���o�}�Á���s���}���‰�}�•�Ì�µ�l�]�Á���v�]�����Œ�}�Ì�Á�]���Ì���w, �‰�}�v�]���Á���Ï���i���•�š�������Œ���Ì�}��
�u���s�}�����Ì���•�µ�X 

https://bip.umww.pl/artykuly/2831185/pliki/20240628114331_uchwaanriii5824.pdf
https://bip.umww.pl/artykuly/2831185/pliki/20240628114331_uchwaanriii5924.pdf
https://bip.umww.pl/artykuly/2831185/pliki/20240628114332_uchwaanriii6024.pdf
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Radna Barbara Mroczkowska �‰�}�]�v�(�}�Œ�u�}�Á���s���U���Ï�����i�µ�Ï���Á���P�Œ�µ���v�]�µ�����Ç�s�����Ì���u�l�v�]�'�š�����‰�}�Œ�����v�]���X���:���Ï���o�]�����Z�}���Ì�]��
�}���Ì�u�]���v�'���‰�Œ�Ì�����•�š���Á�]���]ela W�}�i���Á�}���Ç���š�}���i���•�š���•�‰�Œ���Á�����}���Ì�Ç�Á�]�•�š�����]���u�µ�•�]���š�µ���v���•�š���‰�]�����Ì�u�]���v���X�� 

���Ì�s�}�v���l���•���Œ�Ì�����µ���W���v�]��Katarzyna Kretkowska �Ì�}�•�š���s�����‰�}�]�v�(�}�Œ�u�}�Á���v�����}�����Œ���l�µ���o���l���Œ�Ì�Ç�����}���}���•�����Ì���v�]����
te�P�}���}�����Ì�]���s�µ���Á�]�����Ì�}�Œ���u���î�õ���u���i���X���t���Ì���‘�v�]���i���v�]�������Ç�s�}���š���l�]���Z���]�v�(�}�Œ�u�����i�]�X���^�Ç�š�µ�����i�����i���•�š���v�]�������}���‰�Œ�Ì�Ç�i�'���]���U��
���o�����š�Œ�µ���v�}���Ì�v���o���Í�����Œ�}�Ì�Á�]���Ì���v�]�����v�����í���o�]�‰�����X�����Ç�Œ���l�š�}�Œ���v�]�l�}�P�}���‰�Œ�Ì���Ì���š���v�����Ì���•���v�]�����]�v�(�}�Œ�u�}�Á���s���}���š�Œ�µ���v���i��
�•�Ç�š�µ�����i�]�U�� ���o���� �Ì�o�����]�s�� ���Á�•�u�� �(�]�Œ�u�}�u�� �•�Ì�µ�l���v�]���� �v���µ�Œ�}�o�}�P�•�Á�� �Á�� �h�l�Œ���]�v�]���� �]�� �v���� ���]���s�}�Œ�µ�•�]�U�� ���o���� �v�]���� ���Ç�s�Ç�� �š�}��
�]�v�š���v�•�Ç�Á�v�������Ì�]���s���v�]���X�����Ì�]�‘�����'���Ì�]�����š�}�������Œ���Ì�}���š�Œ�µ���v�����Ì���µ�Á���P�]���v�����l�Œ�•�š�l�]���}�l�Œ���•�����Ì���•�µ�X 

Radny Marek Sowa �‰�}���š�Ç�u�����}���µ�•�s�Ç�•�Ì���s���Ì���‰�Ç�š���s�U�����Ì�Ç�����Ç�Œ���l�š�}�Œ���v�������o���‰���s�v�]���•�Á�}�i�����(�µ�v�l���i�'�X 

Radny �D�]���Z���s�� �•�]���o�]�w�•�l�] �‰�}�]�v�(�}�Œ�u�}�Á���s�U�� �Ï���� �l���Ï���}�Œ���Ì�}�Á�}�U�� �P���Ç�� �u���� �Ì�}�•�š������ �Ì���u�l�v�]�'�š�Ç�� �}�����Ì�]���s�� �•�Ì�‰�]�š���o����
�u�µ�•�]���š���l�����]�v�(�}�Œ�u�����i�����Ì�}�•�š�������•�l�]���Œ�}�Á���v�������}���Á�}�i���Á�}���Ç�X�����Ì�Ç���Á�}�i���Á�}�������Á���š�Ç�u���‰�Œ�Ì�Ç�‰�����l�µ���Á�Ç�����s���š���l����
�Ì�P�}���'�X�� 

���Ì�s�}�v���l���•���Œ�Ì�����µ���W���v�]��Katarzyna Kretkowska �‰�}�]�v�(�}�Œ�u�}�Á���s���U���Ï�������Ç�Œ���l�š�}�Œ���v�������o���‰���s�v�]���•�Á�}�i�����(�µ�v�l���i�'�X��
�^�Ì�‰�]�š���o���Á�Ç�•�š���‰�]�s�����}���Á�}�i���Á�}���Ç���}���Ì�P�}���'�U�����o�����v�]�����µ���Ì�]���o�}�v�}���i���•�Ì���Ì�����������Ç�Ì�i�]�X 

 
�h���Z�Á���s�����Ì�}�•�š���s�����‰�}���i�'�š�����‰�Œ�Ì�Ç���P�s�}�•�����Z�W 
za: 18,  
przeciw: 12,  
�Á�•�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���Z�W���í�X�� 

�h���Z�Á���s�����v�Œ��III/61/24 stanowi �Ì���s�����Ì�v�]�l ���}���‰�Œ�}�š�}�l�}�s�µ�X 

Ad. 30. �W�}���i�'���]�����µ���Z�Á���s�Ç���Ì�u�]���v�]���i�������i���µ���Z�Á���s�'���Á���•�‰�Œ���Á�]�����‰�}�Á�}�s���v�]�����Z�����Ç���^�‰�}�s�����Ì�v���i�����Ì�]���s���i�������i��
�‰�Œ�Ì�Ç�������v�š�Œ�µ�u���Z���Z�����]�o�]�š�����i�]���]�u�X���‰�Œ�}�(�X���D�]�����Ì�Ç�•�s���Á�����t���o���Ì���l�����Á���K�•�]�����Ì�v���i�X 

Radny Marek Sowa zna kandydata z ramienia W�}�i���Á�}���Ç�U�� �l�š�•�Œ�Ç�� ���}�� �š���i�� �‰�}�Œ�Ç�� �Ì���•�]�������s�� �Á�� �Œ�����Ì�]����
�•�‰�}�s�����Ì�v���i�� �•�Ì�‰�]�š���o���X�� �:���•�š�� �š�}�� �}�•�}������ �����Œ���Ì�}�� �u���Œ�Ç�š�}�Œ�Ç���Ì�v���U�� ���o���š���P�}�� �Œ�����v�Ç�� ���'���Ì�]���� �P�s�}�•�}�Á���s�� �‰�Œ�Ì�����]�Á��
�Ì�u�]���v�]�����i���i���v�����]�v�v�����}�•�}���'�X�� 

�h���Z�Á���s�����Ì�}�•�š���s�����‰�}���i�'�š�����‰�Œ�Ì�Ç���P�s�}�•�����Z�W 
za: 19,  
przeciw: 11,  
�Á�•�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���Z�W��1.  

�h���Z�Á���s�����v�Œ��III/62/24 stanowi �Ì���s�����Ì�v�]�l ���}���‰�Œ�}�š�}�l�}�s�µ�X 

Ad. 31. �W�}���i�'���]�����µ���Z�Á���s�Ç���Ì�u�]���v�]���i�������i���µ���Z�Á���s�'���Á���•�‰�Œ���Á�]�����‰�}�Á�}�s���v�]�����Z�����Ç���^�‰�}�s�����Ì�v���i�����Ì�]���s���i�������i��
�‰�Œ�Ì�Ç���t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]�u�������v�š�Œ�µ�u���E���µ�Œ�}�‰�•�Ç���Z�]���š�Œ�Ç���Ì�v�Ç�u���]�u�X���K�•�l���Œ�������]���o���Á�•�l�]���P�}���Á���<�}�‘���]���v�]���X 

Radny Marek Sowa �Ì�v���� �l���v���Ç�����š���� �Ì�� �Œ���u�]���v�]���� �Á�}�i���Á�}���Ç�U�� �l�š�•�Œ�Ç�� ���}�� �š���i�� �‰�}�Œ�Ç�� �Ì���•�]�������s�� �Á�� �Œ�����Ì�]����
�•�‰�}�s�����Ì�v���i�� �•�Ì�‰�]�š���o���X�� �:���•�š�� �š�}�� �}�•�}������ �����Œ���Ì�}�� �u���Œ�Ç�š�}�Œ�Ç���Ì�v���U ���o���š���P�}�� �Œ�����v�Ç�� ���'���Ì�]���� �P�s�}�•�}�Á���s�� �‰�Œ�Ì�����]�Á��
�Ì�u�]���v�]�����i���i���v�����]�v�v�����}�•�}���'�X�� 

�h���Z�Á���s�����Ì�}�•�š���s�����‰�}���i�'�š�����‰�Œ�Ì�Ç���P�s�}�•�����Z�W 
za: 19,  
przeciw: 11,  
�Á�•�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���Z�W���î�X�� 

https://bip.umww.pl/artykuly/2831185/pliki/20240628114332_uchwaanriii6124.pdf
https://bip.umww.pl/artykuly/2831185/pliki/20240628114332_uchwaanriii6224.pdf
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�h���Z�Á���s�����v�Œ��III/63/24 stanowi �Ì���s�����Ì�v�]�l ���}���‰�Œ�}�š�}�l�}�s�µ�X 

Ad. 32. �W�}���i�'���]�����µ���Z�Á���s�Ç���Ì�u�]���v�]���i�������i���µ���Z�Á���s�'���Á���•�‰�Œ���Á�]�� �‰�}�Á�}�s���v�]�����Z�����Ç���^�‰�}�s�����Ì�v���i�����Ì�]���s���i�������i��
�‰�Œ�Ì�Ç���t�}�i���Á�•���Ì�l�]�u���^�‰�����i���o�]�•�š�Ç���Ì�v�Ç�u���•���•�‰�}�o�����•���l�s�����•�Á���K�‰�]���l�]���•���Œ�}�Á�}�š�v���i�����Z�}�Œ�•�����W�s�µ�����]���'�Œ�µ�Í�o�]���Ç��
w Wolicy. 

�h���Z�Á���s�����Ì�}�•�š���s�����‰�}���i�'�š�����‰�Œ�Ì�Ç���P�s�}�•�����Z�W 
za: 19,  
przeciw: 12,  
�Á�•�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���Z�W���í�X�� 

�h���Z�Á���s�����v�Œ��III/64/24 stanowi �Ì���s����znik ���}���‰�Œ�}�š�}�l�}�s�µ�X 

Ad. �ï�ï�X���W�}���i�'���]�����µ���Z�Á���s�Ç���Ì�u�]���v�]���i�������i���µ���Z�Á���s�'���Á���•�‰�Œ���Á�]�����‰�}�Á�}�s���v�]�����Z�����Ç���^�‰�}�s�����Ì�v���i�����Ì�]���s���i�������i��
przy Wielkopolskim Centrum Medycyny Pracy. 

�h���Z�Á���s�����Ì�}�•�š���s�����‰�}���i�'�š�����‰�Œ�Ì�Ç���P�s�}�•�����Z�W 
za: 18,  
przeciw: 12,  
�Á�•�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���Z�W���í�X�� 

�h���Z�Á���s�����v�Œ��III/65/24 stanowi �Ì���s�����Ì�v�]�l ���}���‰�Œ�}�š�}�l�}�s�µ�X 

Ad. 34. �W�}���i�'���]���� �µ���Z�Á���s�Ç�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���� �Ì���š�Á�]���Œ���Ì���v�]���� �Z���P�µ�o���u�]�v�µ�� �Z�����Ç�� �^�‰�}�s�����Ì�v���i�� ���Ì�]���s���i�������i�� �‰�Œ�Ì�Ç��
�W�}�Ì�v���w�•�l�]�u���K�‘�Œ�}���l�µ���•���Œ�}�Á�]�����W�•�Ç���Z�]���Ì�v���P�}�X�� 

�h���Z�Á���s�����Ì�}�•�š���s�����‰�}���i�'�š�����‰�Œ�Ì�Ç���P�s�}�•�����Z�W 
za: 33,  
przeciw: 0,  
�Á�•�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���Z�W���ì�X�� 

�h���Z�Á���s�� nr III/66/24 stanowi �Ì���s�����Ì�v�]�l ���}���‰�Œ�}�š�}�l�}�s�µ�X 

�����X�� �ï�ñ�X�� �W�}���i�'���]���� �µ���Z�Á���s�Ç�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���� �Ì���š�Á�]���Œ���Ì���v�]���� �Z���P�µ�o���u�]�v�µ�� �Z�����Ç�� �^�‰�}�s�����Ì�v���i�� ���Ì�]���s���i�������i�� �‰�Œ�Ì�Ç��
�t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]�u���K�‘�Œ�}���l�µ���Z���µ�u���š�}�o�}�P�]���Ì�v�Ç�u���]�u�X�����Œ�X���t�]���•�s���Á�����Z�}�u���v�}�Á�•�l�]���P�}���Á���_�Œ���u�]���X 

�h���Z�Á���s�����Ì�}�•�š���s�����‰�}���i�'�š�����‰�Œ�Ì�Ç���P�s�}�•�����Z�W 
za: 32,  
przeciw: 0,  
�Á�•�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���Z�W���ì�X�� 

�h���Z�Á���s�����v�Œ��III/67/24 stanowi �Ì���s�����Ì�v�]�l ���}���‰�Œ�}�š�}�l�}�s�µ�X 

�����X�� �ï�ò�X�� �W�}���i�'���]���� �µ���Z�Á���s�Ç�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���� �Ì���š�Á�]���Œ���Ì���v�]���� �Z���P�µ�o���u�]�v�µ�� �Z�����Ç�� �^�‰�}�s�����Ì�v���i�� ���Ì�]���s���i�������i�� �‰�Œ�Ì�Ç��
�����v�š�Œ�µ�u���Z���Z�����]�o�]�š�����i�]���]�u�X���W�Œ�}�(�X���D�]�����Ì�Ç�•�s���Á�����t���o���Ì���l�����Á���K�•�]�����Ì�v���i�X 

U���Z�Á���s�����Ì�}�•�š���s�����‰�}���i�'�š�����‰�Œ�Ì�Ç���P�s�}�•�����Z�W 

https://bip.umww.pl/artykuly/2831185/pliki/20240628114332_uchwaanriii6324.pdf
https://bip.umww.pl/artykuly/2831185/pliki/20240628114333_uchwaanriii6424.pdf
https://bip.umww.pl/artykuly/2831185/pliki/20240628114333_uchwaanriii6524.pdf
https://bip.umww.pl/artykuly/2831185/pliki/20240628114334_uchwaanriii6624.pdf
https://bip.umww.pl/artykuly/2831185/pliki/20240628114334_uchwaanriii6724.pdf


24 
 
 

za: 32,  
przeciw: 0,  
�Á�•�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���Z�W���ì�X�� 

�h���Z�Á���s�����v�Œ��III/68/24 stanowi �Ì���s�����Ì�v�]�l ���}���‰�Œ�}�š�}�l�}�s�µ�X 

�����X���ï�ó�X���W�}���i�'���]�����µ���Z�Á���s�Ç���Ì�u�]���v�]���i�������i���µ���Z�Á���s�'���Á���•�‰�Œ���Á�]�����‰�}�Á�}�s���v�]�����Z�����Ç���^�‰�}�s�����Ì�v���i�����Ì�]���s���i�������i��
�‰�Œ�Ì�Ç���W�}�Ì�v���w�•�l�]�u���K�‘�Œ�}���l�µ���•���Œ�}�Á�]a Psychicznego w Poznaniu. 

�h���Z�Á���s�����Ì�}�•�š���s�����‰�}���i�'�š�����‰�Œ�Ì�Ç���P�s�}�•�����Z�W 
za: 19,  
przeciw: 12,  
�Á�•�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���Z�W���ì�X�� 

�h���Z�Á���s�����v�Œ��III/69/24 stanowi �Ì���s�����Ì�v�]�l ���}���‰�Œ�}�š�}�l�}�s�µ�X 

�����X�� �ï�ô�X�� �W�}���i�'���]���� �µ���Z�Á���s�Ç�� �Ì�u�]���v�]���i�������i�� �µ���Z�Á���s�'�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���� �µ�•�š���v�}�Á�]���v�]���� �E���P�Œ�}���Ç�� �E���µ�l�}�Á���i��
�^���u�}�Œ�Ì�����µ �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�X 

�h���Z�Á���s�����Ì�}�•�š���s�����‰�}���i�'�š�����‰�Œ�Ì�Ç���P�s�}�•�����Z�W 
za: 31,  
przeciw: 0,  
�Á�•�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���Z�W���ì�X�� 

�h���Z�Á���s�����v�Œ��III/70/24 stanowi �Ì���s�����Ì�v�]�l ���}���‰�Œ�}�š�}�l�}�s�µ�X 

�����X�� �ï�õ�X�� �W�}���i�'���]���� �µ���Z�Á���s�Ç�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���W�� �‰�Œ�Ì�Ç�Ì�v���Á���v�]���� �µ���Ì�v�]�}�u�� �•�š�Ç�‰���v���]�•�Á�� �v���µ�l�}�Á�Ç���Z�� �D���Œ�•�Ì���s�l����
Wojew�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�X 

�h���Z�Á���s�����Ì�}�•�š���s�����‰�}���i�'�š�����‰�Œ�Ì�Ç���P�s�}�•�����Z�W 
za: 33,  
przeciw: 0,  
�Á�•�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���Z�W���ì�X�� 

�h���Z�Á���s�����v�Œ��III/71/24 stanowi �Ì���s�����Ì�v�]�l ���}���‰�Œ�}�š�}�l�}�s�µ�X 

�����X���ð�ì�X���W�}���i�'���]�����µ���Z�Á���s�Ç���Á���•�‰�Œ���Á�]���W���‰�Œ�Ì�Ç�Ì�v���Á���v�]�����•�š�µ�����v�š�}�u���•�š�Ç�‰���v���]�•�Á���v���µ�l�}�Á�Ç���Z���D���Œ�•�Ì���s�l����
�t�}�i���Á�•���Ì�šwa Wielkopolskiego. 

�h���Z�Á���s�����Ì�}�•�š���s�����‰�}���i�'�š�����‰�Œ�Ì�Ç���P�s�}�•�����Z�W 
za: 32,  
przeciw: 0,  
�Á�•�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���Z�W���ì�X�� 

�h���Z�Á���s�����v�Œ��III/72/24 stanowi �Ì���s�����Ì�v�]�l ���}���‰�Œ�}�š�}�l�}�s�µ�X 

https://bip.umww.pl/artykuly/2831185/pliki/20240628114334_uchwaanriii6824.pdf
https://bip.umww.pl/artykuly/2831185/pliki/20240628114335_uchwaanriii6924.pdf
https://bip.umww.pl/artykuly/2831185/pliki/20240628114335_uchwaanriii7024.pdf
https://bip.umww.pl/artykuly/2831185/pliki/20240628114335_uchwaanriii7124.pdf
https://bip.umww.pl/artykuly/2831185/pliki/20240628114336_uchwaanriii7224.pdf


25 
 
 

�����X���ð�í�X���W�}���i�'���]�����µ���Z�Á���s�Ç���Á���•�‰�Œ���Á�]�����Á�Ç�Œ���Ï���v�]�����Ì�P�}���Ç���v�����µ���Ì�]���o���v�]�����‰�}�u�}���Ç���(�]�v���v�•�}�Á���i���Á���(�}�Œ�u�]����
dotacji cel�}�Á���i�� �v���� �Œ�����o�]�Ì�����i�'�� �µ�•�s�µ�P�]�� �•�‰�}�s�����Ì�v���i�� �c�t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���� �<�o�µ���Ç�� �Z�}���Ì�]�v�v���� �î�ì�î�ð�_�� �‰�Œ�Ì���Ì��
�t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�}���t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]�����'�u�]�v�}�u�W�����]���s�}�‘�o�]�Á�]���U�����Ì���u�‰�]�w�U���'�}�•�š�Ç�w�U���<�'�‰�v�}�U���E�}�Á�����^�l���o�u�]���Œ�Ì�Ç�����U��
�K�•�š�Œ�}�Œ�•�P�U���_�u�]�P�]���o���]���D�]���•�š�µ���>�µ���}�w�X 

�h���Z�Á���s�����Ì�}�•�š���s�����‰�}���i�'�š�����‰�Œ�Ì�Ç���P�s�}�•�����Z�W 
za: 33,  
przeciw: 0,  
�Á�•�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���Z�W���ì�X�� 

�h���Z�Á���s�����v�Œ��III/73/24 stanowi �Ì���s�����Ì�v�]�l ���}���‰�Œ�}�š�}�l�}�s�µ�X 

�����X�� �ð�î�X�� �W�}���i�'���]���� �µ���Z�Á���s�Ç�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���� �Á�•�l���Ì���v�]���� �‰�Œ�Ì�����•�š���Á�]���]���o�]�� �^���i�u�]�l�µ�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á����
�t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�����}���t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���i���Z�����Ç�����Ì�]���s���o�v�}�‘���]���W�}�Ï�Ç�š�l�µ���W�µ���o�]���Ì�v���P�}�X�� 

�W�Œ�Ì���Á�}���v�]���Ì������ przeds�š���Á�]�s�����l���v���Ç�����š�•�Á���^���i�u�]�l�µ���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�����}���t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���i��
�Z�����Ç�� ���Ì�]���s���o�v�}�‘���]�� �W�}�Ï�Ç�š�l�µ�� �W�µ���o�]���Ì�v���P�}�U�� �Z�����v�Ç���Z�W���t�]���•�s���Á���� �Z���š���i���Ì���l��, �s�]�}�o���š�š�'�� �Z���š���i���Ì���l oraz 
�W���š�Œ�Ç���i�'���W�Œ�Ì�Ç���Ç�o�•�l��. 

�Z�����v�]�����v�]�����Á�v�]���‘�o�]���µ�Á���P�X 

�h���Z�Á���s�����Ì�}�•�š���s�����‰�}���i�'�š�����‰�Œ�Ì�Ç���P�s�}�•�����Z�W 
za: 33,  
przeciw: 0,  
�Á�•�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���Z�W���ì�X�� 

�h���Z�Á���s�����v�Œ��III/74/24 stanowi �Ì���s�����Ì�v�]�l ���}���‰�Œ�}�š�}�l�}�s�µ�X 

Ad. 43. �W�}���i�'���]���� �µ���Z�Á���s�Ç�� �Á�� �•�‰�Œ���Á�]���� �µ�•�š���o���v�]���� �•�l�s�����µ�� �}�•�}���}�Á���P�}�� �l�}�u�]�•�i�]�� �•�š���s�Ç���Z�� �^���i�u�]ku 
�t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�X 

Radna ���P�v�]���•�Ì�l���� �t�]�‘�v�]���Á�•�l�� �‰�}�‰�Œ�}�•�]�s���� �}�� ���}�‰�]�•���v�]���� ���}�� �•�l�s�����µ�� �}�•�}���}�Á���P�}�� �<�}�u�]�•�i�]�� �'�}�•�‰�}�����Œ�l�]�U�� ����
Radny �&�]�o�]�‰���‚���o���Ì�v�Ç �‰�}�‰�Œ�}�•�]�s���}���Á�Ç�‰�]�•���v�]�����Ì�����•�l�s�����µ���}�•�}���}�Á���P�}���<�}�u�]�•�i�]���W�o���v�}�Á���v�]�����W�Œ�Ì���•�š�Œ�Ì���v�v���P�}���]��
Infrastruktury Technicznej.  

�h���Z�Á���s�����Ì�}�•�š���s�����‰�}���i�'�š�����‰�Œ�Ì�Ç���P�s�}�•�����Z�W 
za: 33,  
przeciw: 0,  
�Á�•�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���Z�W���ì�X�� 

�h���Z�Á���s�����v�Œ��III/75/24 stanowi �Ì���s�����Ì�v�]�l ���}���‰�Œ�}�š�}�l�}�s�µ�X 

Ad. 44. �W�}���i�'���]�����µ���Z�Á���s�Ç���Á���•�‰�Œ���Á�]�����‰�Œ�Ì�Ç�i�'���]�����•�š���v�}�Á�]�•�l�������}�š�Ç���Ì�������P�}�������Ì�‰�]�����Ì���w�•�š�Á�����‰���w�•�š�Á�����]��
sytuacji na granicy polsko-���]���s�}�Œ�µ�•�l�]���i�X 

Radny Adam Bogrycewicz �‰�Œ�Ì���•�š���Á�]�s�� �•�š���v�}�Á�]�•�l�}�� ���}�š�Ç���Ì�������� �����Ì�‰�]�����Ì���w�•�š�Á���� �‰���w�•�š�Á���� �]�� �•ytuacji na 
�P�Œ���v�]���Ç�X���t�Ç���Z�}���Ì�]���}�v�}���v���‰�Œ�Ì�����]�Á�����]���Ï�������i���•�Ç�š�µ�����i�]���Á���W�}�o�•�����X���E���•�š�'�‰�v�]�����}�����Ì�Ç�š���s���•�š���v�}�Á�]�•�l�}�W 

�^���i�u�]�l�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�� �Á�Ç�Œ���Ï���� �•�Ì�����µ�v���l�� �}�Œ���Ì�� �Á���Ì�]�'���Ì�v�}�‘���� ���o���� �Ï�}�s�v�]���Œ�Ì�Ç�� �]��
�(�µ�v�l���i�}�v���Œ�]�µ�•�Ì�Ç�U�� �l�š�•�Œ�Ì�Ç�� ���}�Z���š���Œ�•�l�}�� ���� �š���l�Ï���� �}�(�]���Œ�v�]���� ���Œ�}�v�]���� �P�Œ���v�]���Ç�� �‰�}�osko-���]���s�}�Œ�µ�•�l�]���i�� �‰�Œ�Ì������
�Ì�}�Œ�P���v�]�Ì�}�Á���v�Ç�u�� ���š���l�]���u�� �u�]�P�Œ���v�š�•�Á�U�� ���'�������Ç�u�� ���o���u���v�š���u�� �Á�}�i�v�Ç�� �Z�Ç���Œ�Ç���}�Á���i�� �Á�Ç�u�]���Œ�Ì�}�v���i�� �‰�Œ�Ì���Ì��

https://bip.umww.pl/artykuly/2831185/pliki/20240628114336_uchwaanriii7324.pdf
https://bip.umww.pl/artykuly/2831185/pliki/20240628114336_uchwaanriii7424.pdf
https://bip.umww.pl/artykuly/2831185/pliki/20240628114337_uchwaanriii7524.pdf
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�Œ���Ï�]�u�� �Œ�}�•�Ç�i�•�l�]�� �]�� ���]���s�}�Œ�µ�•�l�]�� �‰�Œ�Ì�������� �Á�•�Ì�Ç�•�š�l�]�u�� �Á�� �W�}�o�•�l�'�U�� �>�]�š�Á�'�U�� �B�}�š�Á�'�� �}�Œ���Ì�� �]�v�v���� �‰���w�•�š�Á���� �h�v�]�]��
Europejskiej.  

�Z�}�Ì�‰�}���Ì�'�š�Ç���Á���î�ì�î�í���Œ�}�l�µ���l�Œ�Ç�Ì�Ç�•���u�]�P�Œ�����Ç�i�v�Ç�U���l�š�•�Œ�Ç���‰�}�o���P�����v�����Ì�}�Œ�P���v�]�Ì�}�Á���v�Ç�u���‰�Œ�Ì���Œ�Ì�µ���]�����u�]�P�Œ���v�š�•�Á�U��
�P�s�•�Á�v�]�����u�s�}���Ç���Z���u�'�Ï���Ì�Ç�Ì�v���Ì���/�Œ���l�µ�U�����(�P���v�]�•�š���v�µ�U�����o�]�•�l�]���P�}���t�•���Z�}���µ���}�Œ���Ì�����(�Œ�Ç�l�]�������o���u�������•�š�����]�o�]�Ì�����i�]��
�•�Ç�š�µ�����i�]���‰�}�o�]�š�Ç���Ì�v���i�U���•�‰�}�s�����Ì�v���i���}�Œ���Ì���Á�������o�µ���š���•�š�}�Á���v�]�����Ì���}�o�v�}�‘�����}���Œ�}�v�v�Ç���Z���‰���w�•�š�Á���h�v�]�]�����µ�Œ�}�‰���i�•�l�]���i��
wyr���Í�v�]�����•�]�'���Ì���}�•�š�Œ�Ì���X���t���}�•�š���š�v�]���Z���u�]���•�]���������Z���u���u�Ç�����}�����Ì�Ç�v�]���v�]�����Ì���i���•�Ì���Ì�����•�]�o�v�]���i�•�Ì�����‰�Œ���•�i�����v�����P�Œ���v�]���'��
�v���•�Ì���P�}���‰���w�•�š�Á���U���Á���š�Ç�u���Ì���v�]�����Ç�Á���s�������P�Œ���•�i�����P�Œ�µ�‰���i�����•�Ì�š�µ�Œ�u�µ�i�����Ç���Z�X�� 

���•�l���o�����i���� ���P�Œ���•�i�]�� ���}�‰�Œ�}�Á�����Ì�]�s���� ���}�� �Á�Ç�����Œ�Ì���w���•�l�Œ���i�v�]���� ���Œ���u���š�Ç���Ì�v�Ç���Z�U���Á���Á�Ç�v�]�l�µ�� �l�š�•�Œ�Ç���Z�� �‘�u�]���Œtelnie 
�µ�P�}���Ì�}�v�Ç���v�}�Ï���u���Ì�}�•�š���s���•�]���Œ�Ï���v�š���D���š���µ�•�Ì���^�]�š���l�U���‚�}�s�v�]���Œ�Ì���í���t���Œ�•�Ì���Á�•�l�]���i�����Œ�Ç�P�����Ç���W���v�����Œ�v���i���t�}�i�•�l����
�W�}�o�•�l�]���P�}�U���l�š�•�Œ�Ç���Ì�P�]�v���s�U�����Œ�}�v�]�������K�i���Ì�Ç�Ì�v�Ç�X���^���i�u�]�l���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}���Á�Ç�Œ���Ï�����v���i�P�s�'���•�Ì����
�Á�•�‰�•�s���Ì�µ���]�����Z�}���Ì�]�v�]���U���E���i���o�]�Ï�•�Ì�Ç�u���}�Œ���Ì���Á�•�Ì�Ç�•�š�l�]�u�U���l�š�•�Œ�Ç���Z���š�����‘�u�]���Œ�����}�l�Œ�Ç�s�����Ï���s�}�����X�� 

�:�����v�}���Ì���‘�v�]�����Á�Ç�Œ���Ï���u�Ç���v���i�Á�Ç�Ï�•�Ì�Ç���•�Ì�����µ�v���l�����o�����Á�•�Ì�Ç�•�š�l�]���Z���‰�}�o�•�l�]���Z���Ï�}�s�v�]���Œ�Ì�Ç���]���(�µ�v�l���i�}�v���Œ�]�µ�•�Ì�Ç�U���l�š�•�Œ�Ì�Ç��
�Ì���v���Œ���Ï���v�]���u���Á�s���•�v���P�}���Ï�Ç���]���U�����Œ�}�v�]�����v���•�Ì�Ç���Z���P�Œ���v�]���U�������Á�‘�Œ�•�����v�]���Z���i���•�š���Á�]���o�µ���t�]���o�l�}�‰�}�o���v�U���l�š�•�Œ�Ì�Ç���Á��
�‰�}���Ì�µ���]�µ�� �Á�•�‰�•�s�}���‰�}�Á�]�����Ì�]���o�v�}�‘���] �Ì���� �‰�Œ�Ì�Ç�•�Ì�s�}�‘���� �]�� �����Ì�‰�]�����Ì���w�•�š�Á�}�� �W�}�o�•�l�]�U�� ���}���Œ�}�Á�}�o�v�]���� �Á�•�š���‰�]�o�]�� ���}��
Wojsk Obrony Terytorialnej.  

�t���š�Ç���Z�����Œ���u���š�Ç���Ì�v�Ç���Z���}�l�}�o�]���Ì�v�}�‘���]�����Z�����‰���o�µ�i���u�Ç�����}�������s���i���l�o���•�Ç���‰�}�o�]�š�Ç���Ì�v���i�U�����}�����Œ�š�Ç�•�š�•�Á���]�������o�����Œ�Ç�š�•�Á�U��
���}�� �}�•�•���� �‰�}�Á�•�Ì�����Z�v�]���� �Ì�v���v�Ç���Z�U�� �����Ç�� �Ì�i�����v�}���Ì�Ç�o�]�� �•�]�'�� �Á�}�l�•�s�� �š�Ç���Z�U�� �l�š�•�Œ�Ì�Ç�� �}���� �‰�}���Ì���š�l�µ�� �l�Œ�Ç�Ì�Ç�•�µ��
�u�]�P�Œ�����Ç�i�v���P�}�����}�Z���š���Œ�•�l�}���]���}�(�]���Œ�v�]�������Œ�}�v�]�����W�}�o�•�l�]�X���^�‰�Œ�Ì�����]�Á�]���u�Ç���•�]�'���•�Ì�l���o�}�Á���v�]�µ���u�µ�v���µ�Œ�µ���‰�}�o�•�l�]���P�}��
�Ï�}�s�v�]���Œ�Ì���X�� �•���� �v���P���v�v���� �µ�Á���Ï���u�Ç�� �Á�•�Ì�Ç�•�š�l�]���� �Á�Ç�‰�}�Á�]�����Ì�]�� �P�}���Ì�������� �Á�� ���}���Œ���� �]�u�]�'�� �Á�}�i�•�l�}�Á�Ç���Z�� �]��
�(�µ�v�l���i�}�v���Œ�]�µ�•�Ì�Ç�X�� �t�Ì�Ç�Á���u�Ç�U�� �����Ç�� �v�]���� �Á�Ç�l�}�Œ�Ì�Ç�•�š�Ç�Á���������Œ���u���š�Ç���Ì�v�Ç���Z�� �Á�Ç�����Œ�Ì���w�� �v���� �P�Œ���v�]���Ç�� ���}��
�Á���Á�v�'�š�Œ�Ì�v�Ç���Z���Œ�}�Ì�P�Œ�Ç�Á���l���‰�}�o�]�š�Ç���Ì�v�Ç���Z�X�� 

�t�Ç�Œ���Ï���u�Ç�� �š���l�Ï���� �v���•�Ì���� �v�]���Ì�P�}���'�� �v���� ���Ì�]���s���v�]���� �Á�Ç�u�]���Œ�Ì�}�v���� �Á�� �Ï�}�s�v�]���Œ�Ì�Ç�� �t�}�i�•�l���� �W�}�o�•�l�]���P�}�U�� �l�š�•�Œ�Ì�Ç�� �Á��
�}���Œ�}�v�]�����Á�s���•�v���i���}�������o�]���v�����‰�}�o�•�l�}-���]���s�}�Œ�µ�•�l�]���i���P�Œ���v�]���Ç���•�š�Œ�Ì���s�Ç���}�•�š�Œ�Ì���P���Á���Ì���X���t�}�i�•�l�}�Á�]�U���l�š�•�Œ�Ì�Ç���•�š�Œ�Ì���P����
�v���•�Ì�Ç���Z���P�Œ���v�]�����]���v���•�����Œ�}�v�]�����v�]�����u�}�P�������Ç�����š�Œ���l�š�}�Á���v�]���Á���š���l�����µ�o�Á���Œ�•�µ�i�����Ç���•�‰�}�•�•���U���v�]�����u�}�P�����}�����Á�]������
�•�]�'���‰�}�����i�u�}�Á���v�]�����•�l�µ�š�����Ì�v�Ç���Z�����Ì�]���s���w���}���Œ�}�v�v�Ç���Z�U�����v�]���Á���Z�������•�]�'���Á�����Z�Á�]�o�]�U���P���Ç���Ì���P�Œ�}�Ï�}�v�����i���•�š���]���Z���Ï�Ç���]����
�]���v���•�Ì���������Ì�‰�]�����Ì���w�•�š�Á�}�X�� 

�:���•�š���‘�u�Ç�� �Á���Ì�]�'���Ì�v�]�� �Œ�Ì�����}�Á�]�� �Z�W�� �Ì���� �µ�š�Á�}�Œ�Ì���v�]���� �í�� �•�š�Ç���Ì�v�]���� �î�ì�í�ó�� �Œ�}�l�µ�� �t�}�i�•�l�� �K���Œ�}�v�Ç�� �d���Œ�Ç�š�}�Œ�]���o�v���i�X��
�^�s�µ�•�Ì�v�}�‘���� �š���u�š�Ç���Z�� �������Ç�Ì�i�]�� �‰�}�š�Á�]���Œ���Ì���� �•�]�'�� �����Œ���Ì�}�� ���Ì�'�•�š�}�X�� �d�Œ�µ���v�}�� �š���Ï�� �Á�Ç�}���Œ���Ì�]���� �•�}���]���U�� �i���l�� �}�������v�]����
�Á�Ç�P�o�������s�����Ç���•�Ç�š�µ�����i�����v�����‰�}�o�•�l�}-���]���s�}�Œ�µ�•�l�]���i���P�Œ���v�]���Ç�U���P���Ç���Ç���v�]�����•�š���v�'�s�����v�����v�]���i���Á���î�ì�î�î���Œ�}ku zapora, 
�l�š�•�Œ���� �Á�� �Ì�v�����Ì�����Ç�� �•�‰�}�•�•���� �•�š���s���� �•�]�'�� �‰�}�u�}������ ���o���� �‰�}�o�•�l�]���Z�� �•�s�µ�Ï���� �u�µ�v���µ�Œ�}�Á�Ç���Z�� �]�� �š���u���� �Á�}�������� ���š���l�•�Á��
hybrydowych. 

�t�� �‘�Á�]���š�o���� �}�•�š���š�v�]���Z�� �Á�Ç�����Œ�Ì���w�� ���‰���o�µ�i���u�Ç�� �}�� �‘���]�•�s���� �Á�•�‰�•�s�‰�Œ�����'�� �Á�•�Ì�Ç�•�š�l�]���Z�� �}�Œ�P���v�•�Á�� �‰���w�•�š�Á���X��
�����l�o���Œ�µ�i���u�Ç�� �‰���s�v���� �Ì�����v�P���Ï�}�Á���v�]���� �Á�� �•�‰�Œ���Á�����Z�� �Ì�Á�]���Ì���v�Ç���Z �Ì�� �����Ì�‰�]�����Ì���w�•�š�Á���u�X�� ���}�����š�l�}�Á�}�U��
�Á�v�}�•�]�u�Ç�� ���}�� �D���Œ�•�Ì���s�l���� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�� �}�� �v�]���Ì�Á�s�}���Ì�v���� �‰�}�Á�}�s���v�]���� �‰���s�v�}�u�}���v�]�l����
�D���Œ�•�Ì���s�l���� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�� ���}�� �•�‰�Œ���Á�� �����Ì�‰�]�����Ì���w�•�š�Á���� �i�����v�}�•�š���l�� �‰�}���o���P���i�����Ç���Z��
�^���u�}�Œ�Ì�����}�Á�]���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�X  

Komisja Zdr�}�Á�]�����]�������Ì�‰�]�����Ì���w�•�š�Á�����W�µ���o�]���Ì�v���P�}���Ì���i�u�}�Á���s�����•�]�'���š�Ç�u���‰�Œ�}�i���l�š���u�X�����Ì�'�‘�����Œ�����v�Ç���Z���l�}���o�]���i�]��
podn�}�•�]�s���U���Ï�����^���i�u�]�l���v�]�����u�}�Ï�����‰�}���i�������š���P�}���š�Ç�‰�µ���•�š���v�}�Á�]�•�l���X���W�}�i���Á�]�s�����•�]�'���}�‰�]�v�]���U���Ïe wychodzi ono poza 
kompetencj�' �•���u�}�Œ�Ì�����µ�� �Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á���X�� �D�•�Á������ �Ì���Ì�v�����Ì�Ç�s�U�� �Ï���� �Á�� �o���š�����Z�� �‰�}�‰�Œ�Ì�����v�]���Z�� ���Ç�s�Ç��
�‰�}�����i�u�}�Á���v�����•�š���v�}�Á�]�•�l�����Á�Ç�l�Œ�����Ì���i���������‰�}�Ì�����l�}�u�‰���š���v���i�'���•���i�u�]�l�µ�X���W�Œ�Ì�Ç�Á�}�s���s���š���Ï���‰�}���•�š���Á�'���‰�Œ���Á�v���U��
�v���� �‰�}���•�š���Á�]���� �l�š�•�Œ���i�� �‰�Œ�Ì�Ç�P�}�š�}�Á���v�}�� �‰�Œ�}�i���l�š�X�� �^�Ç�š�µ�����i�'�� �v���� �P�Œ���v�]���Ç�� �Ì�v���u�Ç�� �Ì�� ���}�v�]���•�]���w�� �u�����]���o�v�Ç���Z�� �]��
�‰�µ���o�]���Ì�v�]���� ���}�•�š�'�‰�v�Ç���Z�� ���v���o�]�Ì�X�� �t�� �š�Œ���‘���]�� �•�š���v�}�Á�]�•�l���� �v�]���� �u���� �v�]���� �•�‰�Œ�Ì�����Ì�v���P�}�� �Ì�� �(���l�š���u�]�X�� �W�}�i���Á�]���s�Ç�� �•�]�'��
�P�s�}�•�Ç�U���Ï�����v�]�����u�}�Ï�v�����‰�Œ�Ì�Ç�i�������l�Á���•�š�]�]���‰�}���l�Œ���‘�o���v�]�����t�}�i�•�l���K���Œ�}�v�Ç���d���Œ�Ç�š�}�Œ�]���o�v���i�U�����Ì�Ç���u�µ�Œ�µ���v�����P�Œ���v�]���Ç�X��
�<�o�µ�����W�Œ���Á�}���]���^�‰�Œ���Á�]�����o�]�Á�}�‘�����i���•�š���P�}�š�}�Á�Ç���‰�•�i�‘�����v�����l�}�u�‰�Œ�}�u�]�•���]���Ì�u�]���v�Ç���Á���š�Œ���‘���]�X���^�Ì�����µ�v���l���v���o���Ï�Ç���•�]�'��
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�š���Ï���u�]���•�Ì�l���w���}�u���t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]�U���l�š�•�Œ�Ì�Ç���‰�}�i�����Z���o�]���‰�}�u���P�������v�����P�Œ���v�]���Ç�X���E�����<o�u�]�•�i�]���‰�}�i���Á�]�s���•�]�'���š���Ï���Ì���Œ�Ì�µ�š�U��
�Ï�� �v���� �Á�Ç�‰�Œ�����}�Á���v�]���� �Á�•�‰�•�o�v���i�� �š�Œ���‘���]�� ���Ç�s�}�� �Ì���� �u���s�}�� ���Ì���•�µ�X�� �D�•�Á������ �Ì���Ì�v�����Ì�Ç�s�U�� �Ï���� ���}�‰���s�v�]�}�v���� �Ì�}�•�š���s�Ç��
�Á�•�Ì�Ç�•�š�l�]�����š���Œ�u�]�v�Ç���]���š�}���i�µ�Ï���l�Á���•�š�]�����}�Œ�P���v�]�Ì��cyjna, dlaczego dopiero w dniu Sesji �Ì�����Œ���s�����•�]�'��Komisja. 

�D���Œ�•�Ì���s���l���D���Œ���l���t�}�Í�v�]���l stw�]���Œ���Ì�]�s�U���Ï�����v�]�l�š���Ì���}�������v�Ç���Z �v�]�����l�Á���•�š�]�}�v�µ�i�����Á�Ç�•�]�s�l�µ���Ï�}�s�v�]���Œ�Ì�Ç���Á���}���Œ�}�v�]����
�P�Œ���v�]���Ç�X���•�Á�Œ�•���]�s���š���Ï���µ�Á���P�'���l�}�u�µ���š�}���•�š���v�}�Á�]�•�l�}���u�����Ì�}�•�š�������‰�Œ�Ì���l���Ì���v���W���W�Œ���Ì�Ç�����v�š�}�Á�]���Z�W�U���W�Œ���Ì���•�}�Á�]��
�Z�����Ç�� �D�]�v�]�•�š�Œ�•�Á�U�� �D�]�v�]�•�š�Œ�}�Á�]�� �K���Œ�}�v�Ç�� �E���Œ�}���}�Áej, Szefowi Sztabu Generalnego Wojska Polskiego, 
�<�}�u���v�����v�š�}�Á�]�� �'�s�•�Á�v���u�µ�� �^�š�Œ���Ï�Ç�� �'�Œ���v�]���Ì�v���i�U�� �<�}�u���v�����v�š�}�Á�]�� �'�s�•�Á�v���u�µ�� �W�}�o�]���i�]�U�� ���}�Á�•�����Ç�� �í�î��
�t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���i�� ���Œ�Ç�P�����Ç�� �K���Œ�}�v�Ç�� �d���Œ�Ç�š�}�Œ�]���o�v���i�� �]�u�X�� �P���v�X�� ���Œ�Ç�P�X�� �^�š���v�]�•�s���Á���� �d�����Ì���l���U�� ���}�Á�•�����Ç�� �í��
Warszawskiej Brygady Pancernej Wojska Polskiego. �d���� �}�•�}���Ç�� �u���i���� �}�P�Œ�}�u�v���� �Á�]�����Ì�' na temat, na 
�l�š�•�Œ�Ç���Á�Ç�‰�}�Á�]�������u�Ç���•�]�'�����Á���•�š���v�}�Á�]�•�l�µ�X �•�����v�]���u���u�•�Á���Ç���š�}���v�]�����š�Ç�o�l�}���v�]���Ì�Œ�'���Ì�v�}�‘��, ���o���������o���l�}���]����������
�v�����µ�Ï�Ç���]�����l�}�u�‰���š���v���i�]�U���‰�Œ�Ì�Ç���Ì�������Ç���}�Á���v�Ç�u�����Œ���l�µ���Á�]�����Ì�Ç�X���t�]���o�����]�v�(�}�Œ�u�����i�]�U���l�š�•�Œ�����}�v�����‰�}�•�]�������i�����•����
dla nas n�]�����}�•�š�'�‰�v���X�� �^�š���v�}�Á�]�•�l�}�� �i���•�š�� �•�µ�u���� �Œ�•�Ï�v�Ç���Z�� �u�����]���o�v�Ç���Z�� ���}�v�]���•�]���w�X�� �•���Á�]���Œ���� �š���Ï���Á�Ç�Œ���Í�v�]����
�‰�}�o�]�š�Ç���Ì�v�����‰�}���š���l�•�š�Ç�X�����}���š���P�}�����}���Z�}���Ì�]���‰�}���Z�Á���s�����‰�}�Á�}�s���v�]�����t�}�i�•�l���K���Œ�}�v�Ç���d���Œ�Ç�š�}�Œ�]���o�v���i���]���Ì���‰�}�Œ�Ç���v����
�P�Œ���v�]���Ç�U�� �l�š�•�Œ���� �}�l���Ì�µ�i���� �•�]�'�� �� �v�]���•�l�µ�š�����Ì�v���X�� �E�]���� �i���•�š�� �š�}�� �‰�}�Œ���� �����Ç�� �P�o�}�Œ�Ç�(�]�l�}�Á���� �‰�}�‰�Œ�Ì�����v�]�� �Œ�Ì�����X�� ���o����
�D���Œ�•�Ì���s�l�����v���i���o�]�Ï�•�Ì�����i���•�š���š�Ç�o�l�}���Ì�����v�]���W���t�Ì�Ç�Á���u�Ç�U�������Ç���v�]�����Á�Ç�l�}�Œ�Ì�Ç�•�š�Ç�Á���������Œ���u���š�Ç���Ì�v�Ç���Z���Á�Ç�����Œ�Ì���w��
�v���� �P�Œ���v�]���Ç�� ���}�� �Á���Á�v�'�š�Œ�Ì�v�Ç���Z�� �Œ�}�Ì�P�Œ�Ç�Á���l�� �‰�}�o�]�š�Ç���Ì�v�Ç���Z�X���t�� �š�Œ���‘���]�� �•�š���v�}�Á�]�•�l���� �i���•�š�� �u�}�Á���� �}��
���µ�o�Á���Œ�•�µ�i�����Ç�u���š�Œ���l�š�}�Á���v�]�µ���Ï�}�s�v�]���Œ�Ì�Ç�U���l�š�•�Œ�Ì�Ç���‰�}�����i�u�}�Á���o�]���•�l�µ�š�����Ì�v�������Ì�]���s���v�]�����}���Œ�}�v�v���X���t�]���u�Ç�U���Ï����
�Z�������������Ì�‰�]�����Ì���w�•�š�Á�����‰�Œ�Ì�Ç���W�Œ���Ì�Ç�����v���]�����u�]���s�����}�l���Ì�i�'���Ì���‰�}�Ì�v�������•�]�'���Ì�����•�Ì���Ì���P�•�s���u�]���š�Ç���Z���Á�Ç�����Œ�Ì���w�X���E�]����
�Á�Ç�P�o�������i���� �}�v���� �š���l, �i���l�� �Á���Ì���‘�v�]���i�� �u�•�Á�]�}�v�}�X�� �D�}�Ï�v���� �•�]�'�� �‰�Œ�Ì���Œ�Ì�µ�������� �]�v�(�}�Œ�u�����i���u�]�� �Ì�� �u�����]�•�Á�U�� ���o���� �v�]����
�u���u�Ç�� �‰���Á�v�}�‘���]�� ���}�� ���}�� �]���Z�� �Á�]���Œ�Ç�P�}���v�}�‘���]�X�� �D���Œ�•�Ì���s���l�� �Ì�}�•�š���Á�]�s���Ç�� �}�����v�'�� �š�Ç���Z�� �Ì�����Œ�Ì���w�� �}�•�}���}�u��
�‰�}�•�]�������i�����Ç�u�� �‰���s�v���� �Á�]�����Ì�'�� �v���� �š���v�� �š���u���š�� �}�Œ���Ì�� �}���‰�}�Á�]�����v�]���� �l�}�u�‰���š���v���i���X�� �•�� �µ�Á���P�]�U�� �Ï���� ���Ì�'�‘����
�•�š���v�}�Á�]�•�l���� �l�]���Œ�}�Á���v���� �i���•�š�� ���}�� �u�•�Á���Ç�� �š�}�� �‰�}�]�v�(�}�Œ�u�}�Á���s�� �}�v�U�� �Ï���� �u���u�Ç�� ���]�µ�Œ�}�� �K���Z�Œ�}�v�Ç�� �/�v�(�}�Œ�u�����i�]��
�E�]���i���Á�v�Ç���Z���]���•���Œ�Ì�����Ì���v�]�����<�Œ�Ç�Ì�Ç�•�}�Á���P�}�X���W�}�]�v�(�}�Œ�u�}�Á���s���š���l�Ï�������Ì�Ç�u�����}�l�s�����v�]�����Ì���i�u�µ�i�����•�]�'���š�����i�����v�}�•�š�l���X��
Ponadto z dniem 1 lipca rozpocznie �‰�Œ�����' �v�����•�š���v�}�Á�]�•�l�µ�����Ç�Œ���l�š�}�Œ�����š���P�}�����]�µ�Œ�����W���v���W�s�l�X���<�Œ�Ì�Ç�•�Ì�š�}�(���<�}�s���Ì�X��
W �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]�u�� �h�Œ�Ì�'���Ì�]���� �t�}�i���Á�•���Ì�l�]�u���Á�� �t�Ç���Ì�]���o���� �����Ì�‰�]�����Ì���w�•�š�Á���� �]�� �•���Œ�Ì�����Ì���v�]����Kryzysowego 
�‰���s�v�]�s���(�µ�v�l���i�'�� �l�]���Œ�}�Á�v�]�l���� �}�����Ì�]���s�µ�� ���•�X�� �}���Œ�}�v�v�Ç���Z�X�� �D���Œ�•�Ì���s���l�� �l�Œ�•�š�l�}�� �‰�Œ�Ì�����•�š���Á�]�s�� �i���P�}�� �•�Ç�o�Á���š�l�'�X��
�W���š�Œ�Ì�������v�����}�������v�����•�Ç�š�µ�����i�' i nowe w�Ç�Ì�Á���v�]�����‰�Œ�Ì�������i���l�]�u�]���•�š���i���u�Ç���š���U���}�•�}���������}�•�l�}�v���o�����Á�Ç�‰���s�v�]���š���Ï��
�Œ�}�o�'���‰���s�v�}�u�}���v�]�l�������}���•�‰�Œ���Á�������Ì�‰�]�����Ì���w�•�š�Á���X�� 

Radny Marek Sowa �•�š�Á�]���Œ���Ì�]�s�U���Ï�������Z�}���Ì�]���}���š�}�����Ç���u�����]���o�v�]�����‰�}�•�Ì�����s���‰�Œ�Ì���l���Ì�U���Ï����Sejmik jest murem za 
mundurem. �D�}�Œ���o���� �Ï�}�s�v�]���Œ�Ì�Ç�� �Ì�}�•�š���s�}�� �v�����•�Ì���Œ�‰�v�]�'�š���X�� �h�Ì�v���s�U�� �Ï���� �v�]���� �v���� �u�]���i�•���µ�� �i���•�š�� �u�•�Á�]���v�]���� �}��
niesz���Ì���o�v�Ç�u�� �u�µ�Œ�Ì���X�� �D�µ�Œ�� �����Œ�o�]�w�•�l�]�� �š���Ï �}�l���Ì���s�� �•�]�'�� �v�]���•�Ì���Ì���o�v�Ç�X�� �����Ì�� �u�µ�Œ�µ�� �v���� �P�Œ���v�]���Ç�� ���Ç�s�}���Ç�� �i���•�Ì���Ì����
gorzej. 

Radny �>���•�Ì���l�����]���Œ�s�� �•�š�Á�]���Œ���Ì�]�s�U���Ï�������}���Œ�Ì�������Ç�s�}���Ç�����}�‰�Œ�����}�Á�������š�}���•�š���v�}�Á�]�•�l�}���]���‰�}���i�������i�����Á�•�‰�•�o�v�]�����v����
kolejnej S���•�i�]�X�� �D�•�Á������ �v�]���� �Ì�P�����Ì���� �•�]�'�� �Á�� �Á�]���o�µ�� �l�Á���•�š�]�����Z�� �Ì�� �D���Œ�•�Ì���s�l�]���u�U�� ���o���� �‰�Œ�}�•�]�� �Ï�����Ç�� �š�}��
�‰�Œ�Ì�����Ç�•�l�µ�š�}�Á�������]���‰�}���i�������Á�•�‰�•�o�v�����•�š���v�}�Á�]�•�l�}�X 

Radny �B�µ�l���•�Ì�� �'�Œ�����}�Á�•�l�]���•�š�Á�]���Œ���Ì�]�s�U�� �Ï���� �š�}�� �i���•�š�� �����Œ���Ì�}�� ���}���Œ���� �•�š���v�}�Á�]�•�l�}�X�� �•���‰�Ç�š���s�� �š���Ï�� ���Ì�Ç�� �Ì�����v�]���� �v����
�š���u���š���š���i�����������š�Ç���u���i�����Œ�����v�]���Ì���W�^�>�U���W�}�o�•�l�] �î�ì�ñ�ì���}�Œ���Ì���>���Á�]���Ç�U�����Ì�Ç���Á���]���Z���]�u�]���v�]�µ���Á�Ç�‰�}�Á�]�������i�����•�]�'���‰�}�o�]�š�Ç���Ç��
PO. 

Radny �D�]���Z���s���•�]���o�]�w�•�l�] �‰�}�‰�Œ�}�•�]�s��o �‰�Œ�Ì�Ç�i�'���]�����}�u���Á�]���v���P�}���•�š���v�}�Á�]�•�l���X���:���Ï���o�]�����Ç�s�}���Ì�����u���s�}�����Ì���•�µ���v�� jego 
dopracowanie,  �š�}�� �u�•�Á������ �v�]���� �Á�]���Ì�]�� �‰�Œ�Ì���•�Ì�l�•���U�� �����Ç�� �� �‰�}�v�}�Á�v�]���� �•�]�'�� �v������ �v�]�u�� �‰�}���Z�Ç�o�]���X�� �<�o�µ���� �W�]�^�� �i���•�š��
otwarty na e�Á���v�š�µ���o�v�����Ì�u�]���v�Ç���Á���š�Œ���‘���]�X���Z�����v�Ç ���]���•�Ì�Ç���•�]�'�U���Ï�����(�µ�v�l���i�'�����Ç�Œ���l�š�}�Œ�������K�/�E-�µ���}�����i�u�]�����W�s�l�X��
Krzysztof Ko�s���Ì�X�� ���'�������� �t�}�i���Á�}������ �Á�•�‰�•�s�‰�Œ�����}�Á���s�� �Ì�� �v�]�u�� �‰�Œ�Ì���Ì�� �š�Œ�Ì�Ç�� �o���š���� �]�� �����Œ���Ì�}�� �‰�}�Ì�Ç�š�Ç�Á�v�]����
�Á�Ç�‰�}�Á�]�����Ì�]���s���•�]�'���}���i���P�}���}�•�}���]���X 
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Radny Tomasz Wojtiuk �Ì�P�}���Ì�]�s�� �•�]�'�� �Ì���� �•�s�}�Á���u�]�� �D���Œ�•�Ì���s�l���X�� �<�o�µ���� �W�}�o�•�l���î�ì�ñ�ì�� �‰�}���‰�]�•�µ�i���� �•�]�'�� �‰�}���� �š�Ç�u�U��
�Ï�����Ç���v�]���� �Á�Ç�l�}�Œ�Ì�Ç�•�š�Ç�Á������ ���Œ���u���š�Ç���Ì�v�Ç���Z�� �Á�Ç�����Œ�Ì���w�� �v���� �P�Œ���v�]���Ç ���}�� �Á���Á�v�'�š�Œ�Ì�v�Ç���Z�� �Œ�}�Ì�P�Œ�Ç�Á���l��
politycznych. ���]�•�Ì���U���Œ�}�Ì�Á���P�����}�Œ���Ì���Ì���µ�(���v�]�������}���•�s�µ�Ï�����i���•�š���Á�•�l���Ì���v���X 

Radna ���P�v�]���•�Ì�l���� �t�]�‘�v�]���Á�•�l�� �Ì�Á�Œ�•���]�s���� �•�]�'�� ���}��Radnego Adama Bogrycewicza, aby wypowiadane 
�l�}�u���v�š���Œ�Ì�����‰�}�Ì�}�•�š���Á�]�s���Á���•�Á�}�]�u���P�Œ���u�]�µ�u�X���W�}�‰�Œ�}�•�]�s�U�������Ç���•�]�'���u���Œ�š�Á�]�s���}���Á�s���•�v�����µgrupowanie. 

Radny Adam Bogrycewicz �‰�}�Á�‘���]���P�v�]���� �l�}�u���v�š���Œ�Ì���� �v���� �š���u���š�� �W�}�o�•�l�] �î�ì�ñ�ì�X�� �D�•�Á�]�s�� �}��
�v�]���Á�Ç�l�}�Œ�Ì�Ç�•�š�Ç�Á���v�]�µ�� �Á�Ç�����Œ�Ì���w�� �v���� �P�Œ���v�]���Ç�� ���}�� �����o�•�Á�� �‰�}�o�]�š�Ç���Ì�v�Ç���Z�X�� �•�}�•�š���s�}�� �š�}�� �Á�Ç�l�}�Œ�Ì�Ç�•�š���v���� �Á��
�‰�Œ�Ì���������v�]�µ���Á�Ç���}�Œ�•�Á�����}���W���Œ�o���u���v�š�µ�����µ�Œ�}�‰���i�•�l�]���P�}�U���P���Ì�]�����<�}���o�]���i�����d�Œ�Ì�����]���i�����Œ�}�P�]���µ�Ì�Ç�•�l���s�����š���l�]�U�������v�]����
inny wynik wyborczy, p�}�v�]���Á���Ï���Á�Ç�l�}�Œ�Ì�Ç�•�š���v�}���š�����l�Á���•�š�]�'�X���d�}���•�š���v�}�Á�]�•�l�}���v�]�����u�����v���•�����Ì�]���o�]���X���Z�����v�Ç��
�Ì�P�����Ì�����•�]�'�U���Ï�����u�}�Ï�v�����š�����l�Á���•�š�]�'���}���s�}�Ï�Ç�����]���‰�}���i�������š�}���•�š���v�}�Á�]�•�l�}���v�����l�}�o���i�v���i���^esji. 

�W�Œ�Ì���Á�}���v�]���Ì���������d���š�]���v�����^�}�l�}�s�}�Á�•�l�� �•�š�Á�]���Œ���Ì�]�s���U���Ï�����•�����•�‰�Œ���Á�Ç�U �}���l�š�•�Œ�Ç���Z���•�]�'���v�]�������Ç�•�l�µ�š�µ�i���X���^�����•�‰�Œ���Á�Ç��
�Á�}�������U���l�š�•�Œ�Ç���Z���‰�}���‰�Œ�}�•�š�µ���•�]�'���•�š�}�]���v�����������Ì�v�}�‘���X���d�}���i���•�š���‰���š�Œ�]�}�š�Ç�Ì�u�U���u�]�s�}�‘�������}���‰�}�o�•�l�]���P�}���Ï�}�s�v�]���Œ�Ì���U�����}��
�u�µ�v���µ�Œ�µ�U�� ���}�� �š���P�}�U�� �Ï���� �Á�•�Ì�Ç�•���Ç�� �i���•�š���‘�u�Ç�� �‰���š�Œ�]�}�š���u�]�X�� �t�•�Ì�Ç�•���Ç�� ���Z�����u�Ç�� �Ï�Ç���� �Á�� �W�}�o�•������ �Á�}�o�v���i�� �]��
�����Ì�‰�]�����Ì�v���i�X���� �^�����š�}�� �•�‰�Œ���Á�Ç���}���Ì�Ç�Á�]�•�š���X���•�����‰���o�}�Á���s���U�� �����Ç���v�]���� �Œ�}���]�����Ìe spraw oczywistych, debaty na 
Sesji.  

Radny �,���v�Œ�Ç�l�� �^�Ì�Ç�u���w�•�l�] �Ì�P�s�}�•�]�s�� �Á�v�]�}�•���l�� �(�}�Œ�u���o�v�Ç�� �}�� �Ì���l�}�w���Ì���v�]���� ���Ç�•�l�µ�•�i�] �t �Á�v�]�}�•���l�� �µ�Ì�Ç�•�l���s��
�Á�]�'�l�•�Ì�}�‘�����P�s�}�•�•�Á���Ì���W 
za: 20 
przeciw: 12 
w�•�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���•�]�'�W���ì 
 
�h���Z�Á���s����nie �Ì�}�•�š���s�����‰�}���i�'�š���W 
za: 12,  
przeciw: 21,  
�Á�•�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���Z�W���ì�X�� 
 

 

Ad. 45. �K�����v���� �•�š���v�µ�� �•���v�]�š���Œ�v���P�}�� �]�� �•�Ç�š�µ�����i���� ���‰�]�����u�]�}�o�}�P�]���Ì�v���� �Á�� �Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á�]���� �Á�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]�u�� �Á��
2023 r. 

�^���i�u�]�l���Ì���‰�}�Ì�v���s���•�]�'���Ì���]�v�(�}�Œ�u�����i���X�� 

Ad. 46. Informacja o realizacji WRPO 2014-2020 oraz FEW 2021-2027. 

Sejmik zap�}�Ì�v���s���•�]�'���Ì���]�v�(�}�Œ�u�����i���X�� 

Ad. 47. �^�‰�Œ���Á�}�Ì�����v�]���� �•���Œ�Ì�����µ�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�� �Ì�� �Œ�����o�]�Ì�����i�]�� �µ���Z�Á���s�� �^���i�u�]�l�µ��
�t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}���s�/���l�������v���i�]���‰�}���i�'�š�Ç���Z���Á���/���l�Á���Œ�š���o�����î�ì�î�ï���Œ�}�l�µ�X 

�^���i�u�]�l���Ì���‰�}�Ì�v���s���•�]�'���Ì�����•�‰�Œ���Á�}�Ì�����v�]���u�X�� 

Ad. 48. �^�‰�Œ���Á�}�Ì�����v�]���� �Ì�� ���]���Ï�������i�� ���Ì�]���s���o�v�}�‘���]�� �•���Œ�Ì�����µ�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�� �Á�� �}�l�Œ���•�]����
�‰�}�u�]�'���Ì�Ç���•���•�i���u�]���^���i�u�]�l�µ���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�X 
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�^���i�u�]�l���Ì���‰�}�Ì�v���s���•�]�'���Ì�����•�‰�Œ���Á�}�Ì�����v�]���u�X�� 

Ad. 49. Interpelacje i zapytania radnych 

Radny Adam Bogrycewicz �‰�}�‰�Œ�}�•�]�s�� ���]�µ�Œ�}�� �W�Œ���Á�v���� �}�� �Á�Ç�i���‘�v�]���v�]���� �•�Ç�š�µ�����i�]�U�� �l�š�•�Œ���� �u�]���s���� �u�]���i�•������ �Á��
�‰�µ�v�l���]�����ð�ð�U���l�]�����Ç���Z�����v�Ç���,���v�Œ�Ç�l���^�Ì�Ç�u���w�•�l�]���Ì�P�s�}�•�]�s���Á�v�]�}�•���l���(�}�Œ�u���o�v�Ç���}���Ì���u�l�v�]�'���]�������Ç�•�l�µ�•�i�]�X���E�����o�]�‘���]����
���}���Ì�����Œ���v�]�����P�s�}�•�µ�����Ç�s�Ç���i���•�Ì���Ì�����î���v���Ì�Á�]�•�l���U�����o�����‰�}���‰�Œ�Ì���P�s�}�•�}�Á���v�]�µ���Á�v�]�}�•�l�µ�U���W�Œ�Ì���Á�}���v�]���Ì���������Ì���u�l�v�'�s����
���Ç�•�l�µ�•�i�'�X���W�}�v�����š�}���Ì�P�s�}�•�]�s���]�v�š���Œ�‰���o�����i�' w �•�‰�Œ���Á�]�����Ì�Á�]�'�l�•�Ì���v�]�������o�}�l�����i�]���Á���v�����}�Œ�Ì�����v�Œ���&���t�W�X�ì�î�X�ì�ñ-IZ.00-
�ì�ì�î�l�î�ï�����o�������Ì�]���s���v�]�����ì�î�X�ì�ñ���c�•�Á�]�'�l�•�Ì���v�]�����}���‰�}�Œ�v�}�‘���]���v�����Ì�u�]���v�Ç���l�o�]�u���š�µ���]���l�o�'�•�l�]���Ï�Ç�Á�]�}�s�}�Á���_���Á���Œ���u�����Z��
Programu Fundusze Europejskie dla Wielkopolski 2021-2027 oraz �]�v�š���Œ�‰���o�����i�' w sprawie poparcia 
�]�v�]���i���š�Ç�Á�Ç�� �µ�š�Á�}�Œ�Ì���v�]���� �K�����Ì�]���s�µ�� �<���Œ���]�}�o�}�P�]���Ì�v���P�}�� �Ì�� �W�Œ�����}�Á�v�]���� �,���u�}���Ç�v���u�]�l�]�� �Á�� �^�Ì�‰�]�š���o�µ��
�W�}�Á�]���š�}�Á�Ç�u���]�u�X���:���v�����W���Á�s�����/�/���Á���d�Œ�Ìciance.  

�W�Œ�Ì���Á�}���v�]���Ì�������� �^���i�u�]�l�µ�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}���d���š�]���v���� �^�}�l�}�s�}�Á�•�l�����Ì�P�}���Ì�]�s���� �•�]�'�� �Ì��
�‰�Œ�Ì�����u�•�Á�����U�� �Ï���� �Ì���u�l�v�]�'���]���� ���Ç�•�l�µ�•�i�]�� �‰�}�Á�]�v�v�}�� �v���•�š���‰�]���� �‰�}�� �Á�Ç���Ì���Œ�‰���v�]�µ�� �o�]�•�š�Ç�� �u�•�Á���•�Á�X�� �W�}�‰�Œ�}�•�]�s���� �}��
�Á�Ç�Œ�}�Ì�µ�u�]���s�}�‘���� �Ì���� �Á�Ì�P�o�'���µ�� �v���� �‰�•�Í�v�}�� �‰�}�Œ�'�X�� �W�Œ�Ì���‰�Œ�}�•�]�s���� �D���Œ�•�Ì���s�l���� �D���Œ�l���� �t�}�Í�v�]���l���� �]��
�t�]�����‰�Œ�Ì���Á�}���v�]���Ì�������P�}���D���Œ�l�����^�}�Á���U���l�š�•�Œ�Ì�Ç�����Ç�o�]���Á�•�Á���Ì���•���Ì���‰�]�•���v�]�����}���P�s�}�•�µ�X 

Radny Marek Sowa �Ì�s�}�Ï�Ç�s���]�v�š���Œ�‰���o�����i�' w �•�‰�Œ���Á�]�����Ì���]���P�v�}�Ì�}�Á���v�]�����v�]���‰�}�l�}�i�������i���•�Ç�š�µ�����i�]���Ì�Á�]���Ì���v���i���Ì��
planowanym �Ì���Á�]���•�Ì���v�]���u�� �(�µ�v�l���i�}�v�}�Á���v�]���� �K�����Ì�]���s�µ�� �E���µ�Œ�}�o�}�P�]���Ì�v���P�}�� �t�}�i���Á�•���Ì�l�]���P�}�� �^�Ì�‰�]�š���o����
Wielospecjalistycznego im. Dr Jana Jonstona w Lesznie oraz wraz z Radnym �&�]�o�]�‰���u�� �‚���o���Ì�v�Ç�u 
(interpelacja) �Ì�s�}�Ï�Ç�s �]�v�š���Œ�‰���o�����i�' w �•�‰�Œ���Á�]�����Z���s���Ç���}���‰�����•�Á���Á���W�Œ�Ì�Ç�•�]���������W�}�o�•�l�]���i���~�P�u�]�v�����_�u�]�P�]���o�•. 

Radna Patrycja Przybylska �•�l�]���Œ�}�Á���s�����]�v�š���Œ�‰���o�����i�' ���}�š�Ç���Ì���������‰�Œ�}�u�}���i�]���Á���•�Ì�l�}�s�����Z���‰�}���•�š���Á�}�Á�Ç���Z���Á��
�š���u�����]�����Œ�•�Ï�v�}�Œ�}���v�}�‘���]���}�Œ�]���v�š�����i�]. 

Radny �D�]���Z���s�� �•�]���o�]�w�•�l�]���}���v�]�•�•�s�� �•�]�'�� ���}�� �•�Ç�š�µ�����i�]�� �Á�� �o���•�Ì���Ì�Ç�w�•�l�]�u�� �•�Ì�‰�]�š���o�µ�X��Z���‰�Ç�š���s�� ���Ì�s�}�v�l�]�v�]�� �•���Œ�Ì�����µ��
�<���š���Œ�Ç�v�'�� �<�Œ���š�l�}�Á�•�l�������Ì�Ç�� �š���� �v�]�������Ì�‰�]�����Ì�v���� �•�Ç�š�µ�����i���� �v�]���� �u���� �š���l�Ï���� �‰�Œ�Ì���s�}�Ï���v�]���� �v�� inne szpitale w 
Wielkopolsce? ���Ì�Ç�� �Á�v�]�}�•���l�� �}�� �Ì���u�l�v�]�����]���� �}�����Ì�]���s�µ�� �Ì�}�•�š���s�� �•�l�]���Œ�}�Á���v�Ç�U�� ���Ì�Ç�� ���� �‰���Á�v�Ç�� �}�l�Œ���•�� ���Ì�Ç��
�����Ì�š���Œ�u�]�v�}�Á�}�M���•���u�l�v�]�'���]�����}�����Ì�]���s�µ�������Ì���Ì�P�}���Ç���t�}�i���Á�}���Ç���}�����Œ���Ì�}�v�����i���•�š���u�}�Ï�o�]�Á�}�‘���]�����v���s�}�Ï���v�]�����l���Œ�Ç��
�(�]�v���v�•�}�Á���i���v�������Ç�Œ���l�š�}�Œ�����‰�o�����•�Á�l�]�X���W���v�]��Katarzyna Kretkowska ���Ì�s�}�v�l�]�v�]���•���Œ�Ì�����µ���Á�Ç�Œ���Ì�]�s�����v�����Ì�]���i�'�U��
�Ï���� �i���•�š�� �š�}�� �i�����v�}�•�š�l�}�Á�Ç�� �‰�Œ�Ì�Ç�‰�������l�U�� �Ï���� �Á�� �š���l�]�u�� �š���Œ�u�]�v�]���� �i���•�š���‘�u�Ç�� �]�v�(�}�Œ�u�}�Á���v�]�� �}�� �š���l�]�u�� �‰�Œ�}���o���u�]���X��
�t�v�]�}�•���l���Ì�}�•�š���s���Ì�s�}�Ï�}�v�Ç���}���Ì���Á�]���•�Ì���v�]�����(�µ�v�l���i�}�v�}�Á���v�]�����}�����Ì�]���s�µ���v�����ï���u�]���•�]���������t jest pozytywna opinia 
NFZ, ale nie ma odpowiedzi na wniosek ze strony Wojewody.  

Radny �t�]���•�s���Á���Z���š���i���Ì���l �Ì�s�}�Ï�Ç�s��zapytanie ���}�š�Ç���Ì���������‰�}�š���v���i���o�v���P�}���Ì���u�Œ�}�Ï���v�]�������µ���}�Á�Ç�����o���l�š�Œ�}�Á�v�]��
atomowej w Koninie. 

Radny �'�Œ�Ì���P�}�Œ�Ì�� �&�]���s�l�}�Á�•�l�]��ustnie zaap���o�}�Á���s�� �}�� �Á�•�‰���Œ���]���� �(�]�v���v�•�}�Á���� ���o���� �•���•�‰�}�s�µ�� �d���w������
�E�}�Á�}���Ì���•�v���P�}���Ì���<�s�}�����Á�Ç�X�����Ì�s�}�v�l�}�Á�]�����•���•�‰�}�s�µ���u���i�������µ�Ï�����•�µ�l�����•�Ç���v�������Œ���v�]�����u�]�'���Ì�Ç�v���Œ�}���}�Á���i�X�����}��
�D���Œ�•�Ì���s�l���� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�� �Á�Ç�•�š�}�•�}�Á���v���� �Ì�}�•�š���s�}�� �‰�]�•�u�}�� �Ì�� �‰�Œ�}�‘������ �}�� �Á�•�‰���Œ���]����
finansowe na wakacyjne wyjazdy szkoleniowe �t ���}�� �_�o���•�]�v���� ���Ì�Ç�� �W�}�Á�]���Ì���U�� ���o���� �š�Ç���Z�� ���Ì�]�����]�U�� �l�š�•�Œ�Ç���Z��
�Œ�}���Ì�]���•�Á���v�����š�}���v�]�����•�š�����X�� 

Radny �&�]�o�]�‰�� �‚���o���Ì�v�Ç���Ì���‰�Ç�š���s�� ���Ì�Ç�� �Ì�}�•�š���s�� �Á�Ç���Œ���v�Ç�� ���Ç�Œ���l�š�}�Œ�� �t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���i�� �^�š�����i�]�� �W�}�P�}�š�}�Á�]����
�Z���š�µ�v�l�}�Á���P�}�� �Á�� �W�}�Ì�v���v�]�µ�M�� ���Ì�s�}�v�l�]�� �•���Œ�Ì�����µ��Katarzyna Kretkowska �‰�}�]�v�(�}�Œ�u�}�Á���s���U�� �Ï���� �l�}�u�]sja 
�l�}�v�l�µ�Œ�•�}�Á�����Ì���l�}�w���Ì�Ç�s�����‰�Œ�����'���]���Á�Ç���Œ���s�����}�•�}���'���v�����š�}���•�š���v�}�Á�]�•�l�}���t Pana Roberta Judka. 

���}���Á�Ç�‰�}�Á�]�����Ì�]���‰�Œ�Ì�����u�•�Á���•�Á���}���v�]�•�•�s���•�]�'���D���Œ�•�Ì���s���l���D���Œ���l���t�}�Í�v�]���l�X���t���l�}�v�š���l�‘���]�����‰�Ç�š���v�]�����Z�����v���P�}��
�t�]���•�s���Á�����Z���š���i���Ì���l�����Á�Ç�i���‘�v�]�s�U���Ï�������}�š�Ç���Z���Ì���•���v�]�l�š���•���u�}�Œ�Ì�����µ���Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����v�]�����Ì���‰�Œ���•�Ì���s�����}���Œ�}�Ì�u�•�Á��
�Á���•�‰�Œ���Á�]�������o���l�š�Œ�}�Á�v�]�����š�}�u�}�Á���i�X���d���l�]�����Ì���‰�Œ�}�•�Ì���v�]�����‰�}�i���Á�]�s�}���•�]�'���š���Œ���Ì�U���i���•�Ì���Ì�����Á���š�Ç�u���š�Ç�P�}���v�]�µ���u�•�Á������
�Á���Í�u�]���� �µ���Ì�]���s�� �Á�� �•�‰�}�š�l���v�]�µ�� �l�}�u�]�•�i�]�� �•���i�u�}�Á���i�� �Á�� �š���i�� �•�‰�Œ���Á�]���X�� �:���•�š�� �š���l�Ï���� �Ì���‰�}�Á�]�����Í�� �Œ�}�Ì�u�•�Á�� �Ì��
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���u�����•�����}�Œ���u�� �<�}�Œ���]�� �W�}�s�µ���v�]�}�Á���i�� �}�Œ���Ì�� �Ì�� �(�]�Œ�u���X��Kluczowa �Œ�}�o���� �i���•�š�� �Á�� �Œ�'�l�����Z�� �W�}�o�•�l�]���i�� �'�Œ�µ�‰�Ç��
���v���Œ�P���š�Ç���Ì�v���i�U�� ���� �•���W���<�� �i���•�š�� �v�������o�� �Ì���]�v�š���Œ���•�}�Á���v�Ç�� �Œ�����o�]�Ì�����i���X�� �����l�o���Œ�µ�i���u�Ç�� �Á�•�Ì���o�l�]���� �Á�•�‰���Œ���]���X��
�W�}���l�Œ���‘�o�]�s�U�� �Ï���� �]�•�š�}�š�v���� �i���•�š�� �l���u�‰���v�]���� �•�‰�}�s�����Ì�v���X���•���‰���Á�v�]�s�U�� �Ï���� �Á�]�'�����i�� �]�v�(�}�Œ�u�����i�]�� ���'���Ì�]���� �u���]�s�� �‰�}��
spotkaniach.  

���Ì�s�}�v���l���•���Œ�Ì�����µ��Jacek ���}�P�µ�•�s���Á�•�l�]���}���v�]�•�•�s���•�]�'�����}���l�Á���•�š�]�]���W�Œ�Ì�Ç�•�]���l�]��Polskiej �]���Ì���‰���Á�v�]�s�U���Ï����jest to znana 
�l�Á���•�š�]���U���Á���•�‰�Œ���Á�]�����l�š�•�Œ���i���‰�}�����i�u�}�Á���v�����•�����Œ�•�Ï�v���P�}���Œ�}���Ì���i�µ�����Ì�]���s���v�]���X�� 

 

Ad 50.  �•���u�l�v�]�'���]�����‰�}�•�]�����Ì���v�]���X 

�t�}�������� �Á�Ç���Ì���Œ�‰���v�]���� �‰�}�Œ�Ì�����l�µ�� �}���Œ�����U���W�Œ�Ì���Á�}���v�]���Ì������ �^���i�u�]�l�µ�� �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á����
Wielkopolskiego �d���š�]���v�����^�}�l�}�s�}�Á�•�l�� zamkn�'�s�� III �^���•�i�'���^���i�u�]�l�µ���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}���s�/�/��
kadencji. 

 

 

 

�W�Œ�}�š�}�l�•�s���•�‰�}�Œ�Ì�����Ì�]�o�]: 
Patryk Szczechowiak 
�D���s�P�}�Œ�Ì���š�����•�]���Œ�v���l�� 
 



SPRAWOZDANIE Z WYKONANIA 
���h���‚���d�h
ORAZ SPRAWOZDANIE FINANSOWE
�t�K�:���t�M���•�d�t�����t�/���>�<�K�W�K�>�^�<�/���'�K
ZA 2023ROK 

�W�}�Ì�v���w�U�����Ì���Œ�Á�]�������î�ì�î�ð
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�����^�K�>�h�d�K�Z�/�h�D�����>�����•���Z�•�����h���•�����î�ì�î�ï���Œ�X
Procedura�Ì�P�}���v�]�����Ì���h�•�š���Á�����}���(�]�v���v�•�����Z���‰�µ���o�]���Ì�v�Ç���Z

Sprawozdanie z wykonania ���µ���Ï���š�µ�U��Informacja o stanie mienia. 1

�h���Z�Á���s�����Z�/�K��o sprawozdaniu z �Á�Ç�l�}�v���v�]�������µ���Ï���š�µ. OPINIA POZYTYWNA2

Sprawozdanie �(�]�v���v�•�}�Á�����t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}�X����3

�^�‰�Œ���Á�}�Ì�����v�]�����v�]���Ì���o���Ï�v���P�}�����]���P�s���P�}��rewidenta.  4

Wniosek Komisji Rewizyjnej o udzielenie absolutorium.  5

�h���Z�Á���s�����Z�/�K���}��udzieleniu absolutorium. �t�E�/�K�^���<���E���>���‚�z���/����UZASADNIONY6
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���h���‚���d���t���>���d�����,���î�ì�í�ô-2023 
���}���Z�}���Ç���}�P�•�s���u���]���Á�Ç�����š�l�]���}�P�•�s���u��(w �Ì�s�•

1 235888886

1 548874152

1 814741419

1 932661524

2 110 981 148

2 406432116

1 270477554

1 577343408
1 640704247

1 757411931

2 015697958

2 341297666

�í���ì�ì�ì���ì�ì�ì���ì�ì�ì

�í���î�ì�ì���ì�ì�ì���ì�ì�ì

�í���ð�ì�ì���ì�ì�ì���ì�ì�ì

�í���ò�ì�ì���ì�ì�ì���ì�ì�ì

�í���ô�ì�ì���ì�ì�ì���ì�ì�ì

�î���ì�ì�ì���ì�ì�ì���ì�ì�ì

�î���î�ì�ì���ì�ì�ì���ì�ì�ì

�î���ð�ì�ì���ì�ì�ì���ì�ì�ì

�î���ò�ì�ì���ì�ì�ì���ì�ì�ì

2018 2019 2020 2021 2022 2023

���}���Z�}���Ç���}�P�•�s���u �t�Ç�����š�l�]���}�P�•�s���u
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���h���‚���d���î�ì�î�ï���Œ�X
Podstawowe�����v�������µ���Ï���š�µ���~�Á���Ì�s�•

�t�Ç�•�Ì���Ì���P�•�o�v�]���v�]�� Wykonanie %

DOCHODY �K�'�M�B���D 2 406 432 116 99,1%

WYDATKI �K�'�M�B���D 2 341 297 666 94,1%

�E�����t�z�‚�<�����K�W���Z�����z�:�E����(���}���Z�}���Ç�����]���Ï������-wydatki ���]���Ï�������• 740 422 439

�t�z�E�/�<�����h���‚���d�h��(dochody-wydatki) 65 134 450

PRZYCHODY �K�'�M�B���D 417 559 923

ROZCHODY �K�'�M�B���D 40 770 448

WYNIK FINANSOWY (D-W+P-R) 441 923 925
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���h���‚���d���î�ì�î�ï���Œ�X
Rozliczenie ���µ���Ï���š�µ���~�Á���Ì�s�•

(+) �t�Ç�v�]�l���(�]�v���v�•�}�Á�Ç�����µ���Ï���š�µ���î�ì�î�ï���Œ�X 441 923 925

(-) �t�}�o�v�����‘�Œ�}���l�]���Ì�����v�P���Ï�}�Á���v�����Á���‰�o���v�]����2024 r. 
(zgodnie�Ì���h���Z�Á���s�����^�t�t���Á���•�‰�Œ���Á�]�������µ���Ï���š�µ���î�ì�î�ð�Œ�X���Ì���í�ô���y�/�/���î�ì�î�ï�Œ�X�•

317 107 078

(-) �_�Œ�}���l�]���Ì�v�����Ì�}�v����- UE, FOGR, alkohole 39 622 225

(-) Operacjeniekasowe�~�Œ�•�Ï�v�]�������l�µ�Œ�•�}�Á���• 406 640

ROZLICZENIE 2023 r. 84 787 982

(-) Wprowadzenie���Ì�'�‘���]���Á�Ç�v�]�l�µ�����}�����µ���Ï���š�µ���î�ì�î�ð�Œ�X
(zgodnie�Ì���‰�Œ�}�i���l�š���u���h���Z�Á���s�Ç���^�t�t���Á���•�‰�Œ���Á�]�������µ���Ï���š�µ���î�ì�î�ð�Œ�X���Ì���s�/���î�ì�î�ð�Œ�X�•

29 787 982

(-) �t�‰�Œ�}�Á�����Ì���v�]�����Á�}�o�v�Ç���Z���‘�Œ�}���l�•�Á�����}�����µ���Ï���š�µ���î�ì�î�ñ�Œ�X
�~�Ì�P�}���v�]�����Ì���‰�Œ�}�i���l�š���u���h���Z�Á���s�Ç���^�t�t���Á���•�‰�Œ���Á�]��WPFz VI 2024r.)

55 000 000
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�•�����B�h�‚���E�/�����t�K�:���t�M���•�d�t��
�<�Á�}�š�������s�µ�P�µ���]���i���i���µ���Ì�]���s���Á�����}���Z�}�������Z���}�P�•�s���u���Á���o���š�����Z���î�ì�í�ì-�î�ì�î�ï���~�Á���u�o�v���Ì�s���]���Á���9�•

76
,3

16
0,

0

25
0,

0

44
1,

0

50
2,

5

46
2,

5

40
6,

5

33
3,

5

40
4,

2

44
1,

5

40
8,

5

36
4,

7

30
3,

3

26
2,

5

7,2%

12,8%

22,7%

37,7%

43,9%
41,5%

37,4%

29,3%

32,7%

28,5%

22,5%

18,9%

14,4%

10,9%

0,0%

5,0%

10,0%

15,0%

20,0%

25,0%

30,0%

35,0%

40,0%

45,0%

50,0%

 0,0

 100,0

 200,0

 300,0

 400,0

 500,0

 600,0

2010 2011 2012 2013 2014 2015 2016 2017 2018 2019 2020 2021 2022 2023

�<�Á�}�š�������s�µ�P�µ �9�����}���Z�}���•�Á���}�P�•�s���u
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�•�����B�h�‚���E�/�����t���t�K�:���t�M���•�d�t�����,
�<�Á�}�š�������s�µ�P�µ��/ ���}���Z�}���Ç���}�P�•�s���u���Á���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����Zna koniec 2023r. (w %)

2,0%

3,1%

4,5%

8,7%

8,9%

10,9%

11,1%

11,2%

14,8%

20,1%

20,5%

20,9%

22,3%

22,9%

29,3%

30,1%

�_�t �/ �%�d�K�<�Z�•�z�^�<�/ ��

OPOLSKIE

�� �K�>�E�K�_�>�� �^ �<�/ ��

PODKARPACKIE

�_�>�� �^ �<�/ ��

WIELKOPOLSKIE

KUJAWSKO - POMORSKIE

POMORSKIE

�D�� �B�K�W�K�>�^�<�/ ��

MAZOWIECKIE

�B�M�� �• �<�/ ��

LUBELSKIE

ZACHODNIOPOMORSKIE

�t�� �Z�D�/ �F�^�<�K��- MAZURSKIE

PODLASKIE

LUBUSKIE



64,6%

19,5%

8,0%

7,9%
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DOCHODY 2023 r.
�€�Œ�•���s�������}���Z�}���•�Á�����µ���Ï���š�µ���~�Á���u�o�v���Ì�s���]���Á���9�•��

�h���Ì�]���s�Ç���Á�����/�d���]���W�/�d���~�í�X�ñ�ñ�ñ�U�î���u�o�v���Ì�s)

Dotacje celowe UE+BP+JST   
(469�U�í���u�o�v���Ì�s)

�W�}�Ì�}�•�š���s�������}���Z�}���Ç���~192�U�ô���u�o�v���Ì�s)

�^�µ���Á���v���i�����}�P�•�o�v�����~�í�ô�õ�U�ï���u�o�v���Ì�s)
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���h���‚���d���t���>���d�����,���î�ì�í�ô-2023
�^�š�Œ�µ�l�š�µ�Œ�������}���Z�}���•�Á�����µ���Ï���š�µ���Á���o���š�����Z���î�ì�í�ô-2023 (w %)

61,4%
55,2% 50,1%

60,6% 55,8%
64,6%

22,9% 33,1%
34,9%

26,6%
30,0%

19,5%

10,6% 7,5% 9,9% 6,2% 8,2% 8,0%

5,1% 4,2% 5,1% 6,6% 6,0% 7,9%

2018 2019 2020 2021 2022 2023

�h���Ì�]���s�Ç���Á�����Á�‰�s�Ç�Á�����Z���Ì���‰�}�����š�l�•�Á�����/�d���]���W�/�dDotacje celowe �W�}�Ì�}�•�š���s�������}���Z�}���Ç�^�µ���Á���v���i�����}�P�•�o�v��



1 400159582
155095278
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DOCHODY 2023 r.
�h���Ì�]���s�Ç���Á�����Á�‰�s�Ç�Á�����Z���Ì���‰�}�����š�l�•�Á�����/�d���]���W�/�d�~�Á���u�o�v���Ì�s���]���Á���9�•��

CIT 90,0%
PIT 10,0%

�™ �K�����î�ì�î�î���Œ�X���‰�o���v���Á�‰�s�Ç�Á�•�Á���Ì�����/�d���]���W�/�d���µ�•�š���o���v�Ç��

jest przez �D�]�v�]�•�š�Œ�����&�]�v���v�•�•�Á��i przekazywany 

�t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�µ���Á�����Á�µ�v���•�š�µ���Œ�•�Á�v�Ç���Z���Œ���š�����Z�U

�™ Wg GUS - �µ���Ì�]���s�����Ì�š���Œ�����Z���‰�Œ�Ì�����•�š���Á�]�}�v�Ç���Z��

�•���l�š�}�Œ�•�Á���Á���š�Á�}�Œ�Ì���v�]�µ���W�<�����t�}�i���Á�•���Ì�š�Á����

wynosi ok. 70,0%, �~�P�s�•�Á�v�]���‰�s���š�v�]���Ç�����/�d)
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DOCHODY 2023 r.
�h���Ì�]���s���Á�‰�s�Ç�Á�•�Á���Ì�����/�d���Á�����}���Z�}�������Z���}�P�•�s���u���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á(w %)

76,6%

59,8%

58,2%

52,0%

41,5%

40,2%

36,1%

29,8%

25,5%

23,6%

22,8%

22,3%

21,8%

20,5%

19,5%

18,5%

MAZOWIECKIE

�� �K�>�E�K�_�>�� �^ �<�/ ��

WIELKOPOLSKIE

�_�>�� �^ �<�/ ��

�D�� �B�K�W�K�>�^�<�/ ��

�B�M�� �• �<�/ ��

POMORSKIE

KUJAWSKO - POMORSKIE

OPOLSKIE

LUBUSKIE

ZACHODNIOPOMORSKIE

�_�t �/ �%�d�K�<�Z�•�z�^�<�/ ��

LUBELSKIE

PODLASKIE

PODKARPACKIE

�t�� �Z�D�/ �F�^�<�K��- MAZURSKIE
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DOCHODY 2023 r.
�h���Ì�]���s�����Ì�'�‘���]�Á�Ç�Œ�•�Á�v���Á���Ì���i�U���Œ���P�]�}�v���o�v���i���]���Œ���Ì���Œ�Á�Ç���•�µ���Á���v���i�]���}�P�•�o�v���i�Á�����}���Z�}�������Z���}�P�•�s���u���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���~�Á���9�•

37,3%

36,8%

35,9%

33,3%

26,6%

26,2%

25,9%

24,8%

21,5%

14,2%

9,5%

9,0%

7,9%

4,5%

3,4%

0,0%

PODLASKIE

�t�� �Z�D�/ �F�^�<�K��- MAZURSKIE

LUBELSKIE

�_�t �/ �%�d�K�<�Z�•�z�^�<�/ ��

OPOLSKIE

PODKARPACKIE

ZACHODNIOPOMORSKIE

LUBUSKIE

KUJAWSKO - POMORSKIE

�B�M�� �• �<�/ ��

�_�>�� �^ �<�/ ��

POMORSKIE

�D�� �B�K�W�K�>�^�<�/ ��

�� �K�>�E�K�_�>�� �^ �<�/ ��

WIELKOPOLSKIE

MAZOWIECKIE



41,3%
20,5%

10,6%

10,0%

9,1%
3,7%

1,5% 1,0%

0,8%

0,8%
0,7%
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WYDATKI 2023 r. - STRUKTURA
�^�š�Œ�µ�l�š�µ�Œ�����Á�Ç�����š�l�•�Á�����µ���Ï���š�µ���~�Á���u�o�v���Ì�s���]���Á���9�•��

Transport (koleje i drogi) 966�U�ó���u�o�v���Ì�s

�K���Z�Œ�X���•���Œ�}�Á�]���U���W�}�u�}�����•�‰�}�s�����Ì�v���U���Z�}���Ì�]�v������479�U�ð���u�o�v���Ì�s

Administracja publiczna24�ô�U�ô���u�o�v���Ì�s

Kultura �î�ï�ð�U�î���u�o�v���Ì�s

�K�‘�Á�]���š���U���•�Ì�l�}�o�v�]���š�Á�}���Á�Ç�Ï�•�Ì�������î�í�ï�U�ì���u�o�v���Ì�s

Rolnictwo  86�U�ï���u�o�v���Ì�s

Ochr. �‘rodowiska, Parki krajobrazowe35�U�î���u�o�v���Ì�s

�K���•�s�µ�P�����s�µ�P�µ���‰�µ���o�]���Ì�v���P�}24�U�ñ���u�o�v���Ì�s

�W�}�Ì�}�•�š���s�������Ì�]���s�Ç19�U�ñ���u�o�v���Ì�s

Turystyka i kultura fizyczna  17�U�ó���u�o�v���Ì�s

�����Ì�X���‰�µ���o�]���Ì�v�����]���}���Z�Œ�X���‰�Œ�Ì�����]�Á�‰�}�Ï���Œ�}�Á�����í�ò�U�ì���u�o�v���Ì�s
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WYDATKI W LATACH 2018-2023 STRUKTURA
�^�š�Œ�µ�l�š�µ�Œ�����Á�Ç�����š�l�•�Áw latach 2018-2023 (w %)

72,4%
59,1% 59,0% 59,7% 58,7% 63,0%

27,6%
40,9% 41,0% 40,3% 41,3% 37,0%

2018 2019 2020 2021 2022 2023

�t�Ç�����š�l�]�����]���Ï������ �t�Ç�����š�l�]���u���i���š�l�}�Á��



65,9%

34,1%
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WYDATKI 2023 r.
�^�š�Œ�µ�l�š�µ�Œ�����Á�Ç�����š�l�•�Á���u���i���š�l�}�Á�Ç���Z��w 2023 r. (w�u�o�v���Ì�s���]��w %)

�ô�ò�ñ�U�ô���u�o�v���Ì�s
�t�Ç�����š�l�]���u���i���š�l�}�Á��

�î�õ�ñ�U�ð���u�o�v���Ì�s
�t�Ç�����š�l�]���u���i���š�l�}�Á����

jednoroczne

�ñ�ó�ì�U�ð���u�o�v���Ì�s
�W�Œ�Ì�����•�]�'�Á�Ì�]�'���]����
�u���i���š�l�}�Á�����t�W�&
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�W�Z�•�����^�/�%�t�•�/�%���/�����h�:�%�d�����t�����h���‚�����/�����/���t�W�&
�Z�����o�]�Ì�����i�����‰�Œ�Ì�����•�]�'�Á�Ì�]�'��

�ï�ï�ì���‰�Œ�Ì�����•�]�'�Á�Ì�]�'�����~�í�X�í�ð�î�U�í���u�o�v���Ì�s�•

�í�ñ�î���‰�Œ�Ì�����•�]�'�Á�Ì�]�'���]�����~�ñ�ó�í�U�ó���u�o�v���Ì�s�•
���/���‚������

W tym: 

�‡ �î�õ���‰�Œ�Ì�����•�]�'�Á�Ì�]�'�����t �K�‘�Á�]���š�����]���Á�Ç���Z�}�Á���v�]��, 

�‡ �î�î���‰�Œ�Ì�����•�]�'�Á�Ì�]�'���]�����t Ochrona zdrowia, 

�‡ �í�ó���‰�Œ�Ì�����•�]�'�Á�Ì�]�'�����t Transport,

�‡ �ð���‰�Œ�Ì�����•�]�'�Á�Ì�]�'���]����- Kultura,

�í�ó�ô���‰�Œ�Ì�����•�]�'�Á�Ì�]�'�����~�ñ�ó�ì�U�ð���u�o�v���Ì�s�•
�D���:���d�<�K�t��

W tym: 

�‡ �ñ�ð���‰�Œ�Ì�����•�]�'�Á�Ì�]�'�����t Transport, 

�‡ 53 �‰�Œ�Ì�����•�]�'�Á�Ì�]�'���]�����t Ochrona zdrowia, 

�‡ �î�í���‰�Œ�Ì�����•�]�'�Á�Ì�]�'�����t Kultura,

�‡ �î�í���‰�Œ�Ì�����•�]�'�Á�Ì�]�'�����t �K�‘�Á�]���š����i wychowanie,
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WYDATKI 2023 r.
�t���Ï�v�]���i�•�Ì�����Á�Ç�����š�l�]���u���i���š�l�}�Á�����Á�����µ���Ï�����]��WW

366�U�ð���u�o�v���Ì�s��
Drogi �‰�µ���o�]���Ì�v�����Á�}�i���Á�•���Ì�l�]��

�î�õ�ï�U�õ���u�o�v���Ì�s��
Ochrona zdrowia

49�U�õ���u�o�v���Ì�s��
�K�‘�Á�]���š�����]���Á�Ç���Z�}�Á���v�]��

54�U�ô���u�o�v���Ì�s��
Rolnictwo 

46�U�ó���u�o�v���Ì�s��
Kultura i ochrona 
dziedzictwa narodowego
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���Z�K�'�/���W�h���>�/���•�E�����t�K�:���t�M���•�<�/��
�W�}���Ì�]���s���Á�Ç�����š�l�•�Á

145�U�ó���u�o�v���Ì�s��

�t�Ç�����š�l�]�����]���Ï�������U���Á���š�Ç�u�W

142�U�ñ���u�o�v���Ì�s��
���]���Ï���������µ�š�Œ�Ì�Ç�u���v�]�������Œ�•�P���]���u�}�•�š�•�Á��
(WZDW)

366�U�ð���u�o�v���Ì�s��

�t�Ç�����š�l�]���u���i���š�l�}�Á���U���Á���š�Ç�u�W

258�U�ð���u�o�v���Ì�s��
�W�Œ�Ì�����•�]�'�Á�Ì�]�'���]�����µ�i�'�š�����Á���t�W�&

108�U�ì���u�o�v���Ì�s��
�•�������v�]�����u���i���š�l�}�Á�����i�����v�}�Œ�}���Ì�v��
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���Z�K�'�/���W�h���>�/���•�E�����t�K�:���t�M���•�<�/��
W���Ï�v�]���i�•�Ì��inwestycje

�‡ Budowa obwodnicy Gostynia w ���]���P�µ�����Œ�}�P�]���Á�}�i�X���v�Œ���ð�ï�ð37�U�ì���u�o�v���Ì�s
�~�s�����Ì�v�����v���l�s�����Ç���Á���o���š�����Z���î�ì�í�ô���t 2023: �í�ï�õ�U�î���u�o�v���Ì�s)

�‡ Poprawa ���}�•�š�'�‰�v�}�‘���]���l�}�u�µ�v�]�l�����Ç�i�v���i�‰�}�‰�Œ�Ì���Ì���Œ�}�Ì���µ���}�Á�'��
infrastruktury drogowo-�u�}�•�š�}�Á���i���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á����Wielkopolskiego 36�U�í���u�o�v���Ì�s
�Á�•�‰�•�s�(�]�v���v�•�}�Á���v�]�����Z�Ì�����}�Á�Ç���&�µ�v���µ�•�Ì���W�}�o�•�l�]���B������
�~�s�����Ì�v�����v���l�s�����Ç���Á���o���š�����Z���î�ì�î�î���t 2024:�ò�ó�U�õ���u�o�v���Ì�s)

�‡ �Z�}�Ì���µ���}�Á�������Œ�}�P�]���Á�}�i���Á�•���Ì�l�]���inr 431Rogalin-�<�•�Œ�v�]�l 19�U�ï���u�o�v���Ì�s
�~�s�����Ì�v�����v���l�s�����Ç���Á���o���š�����Z���î�ì�î�í���t 2023: 19�U�ï���u�o�v���Ì�s)

�‡ Rozb�µ���}�Á�������Œ�}�P�]���Á�}�i���Á�•���Ì�l�]���i���v�Œ���ð�ð�í���D�]�s�}�•�s���Á-Borzykowo �í�ñ�U�î���u�o�v���Ì�s
�~�s�����Ì�v�����v���l�s�����Ç���Á���o���š�����Z���î�ì�î�í���t 2023: 33�U�í���u�o�v���Ì�s)
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���Z�K�'�/���W�h���>�/���•�E�����t�K�:���t�M���•�<�/��
W���Ï�v�]���i�•�Ì��inwestycje

Budowa obwodnicy Gostynia w ���]���P�µ�����Œ�}�P�]��woj. nr 434
�~�s�����Ì�v�����v���l�s�����Ç���Á���o���š�����Z���î�ì�í�ô-2023: �í�ï�õ�U�î���u�o�v���Ì�s)   
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���Z�K�'�/���W�h���>�/���•�E�����t�K�:���t�M���•�<�/��
W���Ï�v�]���i�•�Ì��inwestycje

���µ���}�Á�������Œ�}�P�]���s�����Ì�������i�����Œ�}�P�'���Á�}�i���Á�•���Ì�l�����v�Œ��260 z ���Œ�}�P�����l�Œ���i�}�Á�����v�Œ���í�ñ��w �'�v�]���Í�v�]��
(�s�����Ì�v�����v���l�s�����Ç���Á���o���š�����Z��2019-2023: 28,2 �u�o�v���Ì�s)
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���Z�K�'�/���W�h���>�/���•�E�����t�K�:���t�M���•�<�/��
W���Ï�v�]���i�•�Ì��inwestycje

Rozbudowa ���Œ�}�P�]���Á�}�i���Á�•���Ì�l�]���i���v�Œ���ð�ð�í���D�]�s�}�•�s���Á-Borzykowo, na odcinku �D�]�s�}�•�s���Á-Mikuszewo, 
teren Gminy �D�]�s�}�•�s���Á
(�s�����Ì�v�����v���l�s�����Ç���Á���o���š�����Z��2021-2023: 51,0 �u�o�v���Ì�s) 
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�<�Z���:�K�t�����W���^���‚���Z�^�<�/�����W�Z�•���t�K�•�z���<�K�>���:�K�t��
�t�Ç�����š�l�]�����]���Ï������

370�U�ì���u�o�v���Ì�s��
�t�Ç�����š�l�]�����]���Ï�������U���Á���š�Ç�u�����}�š�����i���W

174�U�ï���u�o�v���Ì�s��
Koleje Wielkopolskie Sp. z o.o.

129�U�î���u�o�v���Ì�s��
POLREGIO S.A.

19�U�õ���u�o�v���Ì�s��
�W�}�Ì�v���w�•�l�����<�}�o���i���D���š�Œ�}�‰�}�o�]�š���o�v�����~�W�<�D�•

�ð�ó���i�����v�}�•�š���l���•���u�}�Œ�Ì�����µ���š���Œ�Ç�š�}�Œ�]���o�v���P�}
�W�}�Ì�v���w�•�l�����<�}�o���i���D���š�Œ�}�‰�}�o�]�š���o�v�����~�W�<�D�•
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OCHRONA ZDROWIA
�t���Ï�v�]���i�•�Ì�����Á�Ç�����š�l�]���]�v�Á���•�š�Ç���Ç�i�v�����~�í�ó���^�W�•�K�•�•���t �s�����Ì�v�]�����î�õ�ï�U�õ���u�o�v���Ì�s

119�U�ï���u�o�v���Ì�s�� 66�U�ñ���u�o�v���Ì�s�� 26�U�ð���u�o�v���Ì�s��

13�U�õ���u�o�v���Ì�s��16�U�õ���u�o�v���Ì�s�� 10�U�í���u�o�v���Ì�s��
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OCHRONA ZDROWIA
�t���Ï�v�]���i�•�Ì�����]�v�Á���•�š�Ç���i���t WCO w Poznaniu

�‡ Poprawa ���}�•�š�'�‰�µ�����}���‰�Œ�}�(�]�o���l�š�Ç�l�]���]�����}�����u���µ�o���š�}�Œ�Ç�i�v���i��
opieki onkologicznej �‰�}�‰�Œ�Ì���Ì���Œ�}�Ì���µ���}�Á�'���Ì���l�Œ���•�µ���]��
�u�}�����Œ�v�]�Ì�����i�'���•�‰�}�•�}���•�Á���µ���Ì�]���o���v�]�����‘�Á�]�������Ì���w��
onkologicznych �ï�ó�U�ô���u�o�v���Ì�s��
�~�s�����Ì�v�����v���l�s�����Ç���Á���o���š�����Z���î�ì�í�ó-2027: �î�î�ì�U�õ���u�o�v���Ì�s) 

�t���Œ���u�����Z���Á�Á�X���‰�Œ�Ì�����•�]�'�Á�Ì�]�'���]��:

�‡ Budynek ambulatoryjny �t �Œ�}�Ì���µ���}�Á�����]���Á�Ç�‰�}�•���Ï���v�]����
Wielkopolskiego Centrum Onkologii w kierunku 
ul. Strzeleckiej 22,3 mln �Ì�s
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OCHRONA ZDROWIA
�t���Ï�v�]���i�•�Ì�����]�v�Á���•�š�Ç���i�����t WCO w Poznaniu
�‡ �•���l�µ�‰���•�Ç�•�š���u�µ���‰�Œ�}���µ�l���i�]���Œ�����]�}�]�Ì�}�š�}�‰�•�Á�����o���������o�•�Á���u�����Ç���Ì�v�Ç���Z���~���Ç�l�o�}�š�Œ�}�v�µ�•�����o�����•���l�s�����µ���D�����Ç���Ç�v�Ç��

Nuklearnej w Wielkopolskim Centrum Onkologii 5,7 �u�o�v���Ì�s
�~�s�����Ì�v�����v���l�s�����Ç���Á���o���š�����Z��2022 �t 2023: 16,6 �u�o�v���Ì�s)



�t�
��z

���
<

���
K

���
E

���
���

�E
���

/��
���

���
���

��h
���

���
�‚�

���
���

d�
��h

���
��•

���
���

���
î��

�ì�
��î

���
ï��

���
Z

���
K

���
<

��
OCHRONA ZDROWIA
�t���Ï�v�]���i�•�Ì�����]�v�Á���•�š�Ç���i�����t S�•�K�•���v�������D���š�l�����]�����Ì�]�����l�]���uw Poznaniu
�‡ System robotowy �t �Á�‰�Œ�}�Á�����Ì���v�]�����v�}�Á�}���Ì���•�v�Ç���Z���u���š�}�����o�����Ì���v�]�����}�‰���Œ�����Ç�i�v���P�}���Á���^�•�K�•���v�������D���š�l����

i Dzieckiem w Poznaniu 12,6 mln �Ì�s
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OCHRONA ZDROWIA
�t���Ï�v�]���i�•�Ì�����]�v�Á���•�š�Ç���i�����t �t�}�i���Á�•���Ì�l�]Szpital Zespolonyw Kaliszu
�‡ ���µ���}�Á�����(���Œ�u�Ç���(�}�š�}�Á�}�o�š���]���Ì�v���i���Á���t�}�i���Á�•���Ì�l�]�u���^�Ì�‰�]�š���o�µ���•���•�‰�}�o�}�v�Ç�u���Á���<���o�]�•�Ì�µ���‰�Œ�Ì�Ç��

�µ�o�X���W�}�Ì�v���w�•�l�]���i���ó�õ���]���µ�o�X���d�}�Œ�µ�w�•�l�]���i���ó�� 6,8 mln �Ì�s
(�s�����Ì�v�����v���l�s�����Ç���Á���o���š�����Z���î�ì�î�î���t 2023: 9,7 �u�o�v���Ì�s)
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OCHRONA ZDROWIA
�h���Ì�]���o�}�v�����‰�}�Œ�'���Ì���v�]��

�í�ì�õ�U�î���u�o�v���Ì�s��(stan na koniec 2023r.)

1. �<�Œ�����Ç�š���Ì���î�ì�î�ï���Œ�X���~�î�ï�U�ì���u�o�v���Ì�s�•�����}���î�ì�ï�ï���Œ�X�U���•�š���v���v�����ï�í�X�í�î�X�î�ï�Œ�X���t �ï�î�U�ð���u�o�v���Ì�s
2. �<�Œ�����Ç�š���Ì���î�ì�í�ô���Œ�X���~�î�ì�U�ô���u�o�v���Ì�s�•�����}���î�ì�ï�î���Œ�X�U���•�š���v���v�����ï�í�X�í�î�X�î�ï�Œ�X���t �í�ó�U�ò���u�o�v���Ì�s����

�<�Œ�����Ç�š���Ì���î�ì�î�ï���Œ�X���~�î�î�U�ì���u�o�v���Ì�s�•�����}���î�ì�ï�ï���Œ�X�U��
stan na 31.12.23r. �t �ï�í�U�ì���u�o�v���Ì�s����

�<�Œ�����Ç�š���Ì���î�ì�í�ô���Œ�X���~�í�ñ�U�ì���u�o�v���Ì�s�•�����}���î�ì�î�ô���Œ�X�U��
stan na 31.12.23r. �t �õ�U�ï���u�o�v���Ì�s����

1. �<�Œ�����Ç�š���Ì���î�ì�î�ï���Œ�X���~�ñ�U�ì���u�o�v���Ì�s�•�����}���î�ì�ï�ï���Œ�X�U���•�š���v���v�����ï�í�X�í�î�X�î�ï�Œ�X���t �ó�U�í���u�o�v���Ì�s
2. �<�Œ�����Ç�š���Ì���î�ì�í�ô���Œ�X���~�ñ�U�ì���u�o�v���Ì�s�•�����}���î�ì�î�ô���Œ�X�U���•�š���v���v�����ï�í�X�í�î�X�î�ï�Œ�X���t �ï�U�î���u�o�v���Ì�s����

�<�Œ�����Ç�š���Ì���î�ì�î�ï���Œ�X���~�ò�U�ì���u�o�v���Ì�s�•�����}���î�ì�ï�ï���Œ�X�U��
stan na 31.12.23r. �t �ô�U�ò���u�o�v���Ì�s����
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ADMINISTRACJA PUBLICZNA
�t���Ï�v�]���i�•�Ì�����Á�Ç�����š�l�]

2�ð�ô�U�ô���u�o�v���Ì�s��
�t�Ç�����š�l�]���}�P�•�s���u�í�ì�ò�U�î���u�o�v���Ì�s��

�h�Œ�Ì�������D���Œ�•�Ì���s�l�}�Á�•�l�]

62�U�õ���u�o�v���Ì�s��
WRPO na lata 2014-2020
�/�v�•�š�Ç�š�µ���i�����•���Œ�Ì�����Ì���i������

44�U�ð���u�o�v���Ì�s��
�t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���•���Œ�Ì���������Œ�•�P���t�}�i���Á�•���Ì�l�]���Z��
�~�Á���Ì�Á�]���Ì�l�µ���Ì�����^�D�h�W�•

�í�ô�U�î���u�o�v���Ì�s��
�W�Œ�}�u�}���i�����]���Á�•�‰�•�s�‰�Œ���������Ì���Ì���P�Œ���v�]����

3�U�ï���u�o�v���Ì�s��
�h�Œ�Ì�������t�}�i���Á�•���Ì�l�]
(zadania zlecone)

3�U�î���u�o�v���Ì�s��
�^���i�u�]�l���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á��
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�K�_�t�/���d�����/���t�z���,�K�t���E�/��
�&�]�v���v�•�}�Á���v�]�����}�‘�Á�]���š�Ç�������•�µ���Á���v���i�����}�‘�Á�]���š�}�Á�����~�í�ô���i�����v�}�•�š���l���}�‘�Á�]���š�}�Á�Ç���Z�•

86�U�ô���u�o�v���Ì�s��
�t�Ç�v���P�Œ�}���Ì���v�]�����]���•�l�s�����l�]

19�U�ò���u�o�v���Ì�s��
Wydatki statutowe

71�U�ï���u�o�v���Ì�s��
�^�µ���Á���v���i�����}�‘�Á�]���š�}�Á��

35�U�í���u�o�v���Ì�s��
���}�‰�s���š�����Ì�����µ���Ï���š�µ���t�t

106�U�ð���u�o�v���Ì�s��

45�U�ï���u�o�v���Ì�s��
�t�Ç�����š�l�]���u���i���š�l�}�Á��

2�U�í���u�o�v���Ì�s��
�^�š�Ç�‰���v���]�����]���v���P�Œ�}���Ç�����o�����µ���Ì�v�]�•�Á���]���•�š�µ�����v�š�•�Á
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�K�_�t�/���d�����/���t�z���,�K�t���E�/��
Kluczoweinwestycje 

2023r. �t �ï�U�ð���u�o�v���Ì�s
�B�����Ì�v�����v���l�s�����Ç���Á���o���š�����Z��2022-2026: 46,1 mln�Ì�s

Przebudowa i rozbudowa �Ì���•�‰�}�s�µ�����µ���Ç�v�l�•�Á��dawnego 
�•�Ì�‰�]�š���o�������Ì�]�����]�'�����P�}���‰�Œ�Ì�Ç��ul. Nowowiejskiego w Poznaniu 
�}�Œ���Ì���Ì�u�]���v�����•�‰�}�•�}���µ���µ�Ï�Ç�š�l�}�Á���v�]�����v���������o�����}�‘�Á�]���š�}�Á�������o����
�K�‘�Œ�}���l�������}�•�l�}�v���o���v�]�����E���µ���Ì�Ç���]���o�]��w Poznaniu  

2023r. �t �ð�U�ï���u�o�v���Ì�s
�B�����Ì�v�����v���l�s�����Ç���Á���o���š�����Z��2021-2026: 109,4 mln�Ì�s

Przebudowa i rozbudowa �Ì���•�‰�}�s�µ�����µ���Ç�v�l�•�Á��dawnego 
�•�Ì�‰�]�š���o�������Ì�]�����]�'�����P�}���‰�Œ�Ì�Ç���µ�o�X���E�}�Á�}�Á�]���i�•�l�]���P�}���Á���W�}�Ì�v���v�]�µ��
�}�Œ���Ì���Ì�u�]���v�����•�‰�}�•�}���µ���µ�Ï�Ç�š�l�}�Á���v�]�����v���������o�����}�‘�Á�]���š�}�Á�������o����
Publicznej Biblioteki Pedagogicznej w Poznaniu 
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�K�_�t�/���d�����/���t�z���,�K�t���E�/��
�t���Ï�v�]���i�•�Ì�����]�v�Á���•�š�Ç���i����

�‡ �W�Œ�Ì�����µ���}�Á�������µ���Ç�v�l�•�Á���‰�}�s�}�Ï�}�v�Ç���Z���Á���W�}�Ì�v���v�]�µ��
przy ul. Grobla 26 wraz z zagospodarowaniem terenu �í�ó�U�ð���u�o�v���Ì�s
�~�s�����Ì�v�����v���l�s�����Ç���Á���o���š�����Z���î�ì�î�í���t 2023: �ï�ð�U�ð���u�o�v���Ì�s)
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�K�_�t�/���d�����/���t�z���,�K�t���E�/��
�t���Ï�v�]���i�•�Ì�����]�v�Á���•�š�Ç���i����

�‡ �•���P�}�•�‰�}�����Œ�}�Á���v�]�����š���Œ���v�µ���t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}���^���u�}�Œ�Ì�����}�Á���P�}�������v�š�Œ�µ�u�������µ�l�����i�]��
i �d���Œ���‰�]�]���Á���^�š���Œ���i���B�µ���]���v������ 6�U�î���u�o�v���Ì�s
�~�s�����Ì�v�����v���l�s�����Ç���Á���o���š�����Z���î�ì�î�î���t 2023: 7�U�ð���u�o�v���Ì�s)
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�K�_�t�/���d�����/���t�z���,�K�t���E�/��
Priorytetoweprojekty

�‡ ���Ç�(�Œ�}�Á�����^�Ì�l�}�s�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�›�î�ì�î�ì 18�U�í���u�o�v���Ì�s
�~�s�����Ì�v�����v���l�s�����Ç���Á���o���š�����Z���î�ì�í�ò���t 2023: �í�î�ô�U�ñ���u�o�v���Ì�s)

Zakup�]�����}�•�š���Á�����o���‰�š�}�‰�•�Á�����o�����í�ì�ï���•�Ì�l�•�s���}�Œ���Ì���ï�î�����]���o�]�}�š���l�U�����}�•�š���Á�����‰���l�]���š�•�Á��
�����µ�l�����Ç�i�v�Ç���Z�����o�����ñ�õ�í���•�Ì�l�•�s���‰�}���•�š���Á�}�Á�Ç���Z�U���‰�Œ�Ì���l���Ì���v�]�����ó�ì�ì���•�Ì�l�}�s�}�u���v�����Á�s���•�v�}�‘����
�•�‰�Œ�Ì�'�š�µ���]���v���Œ�Ì�'���Ì�]�������µ�l�����Ç�i�v�Ç���Z���Ì���l�µ�‰�]�}�v�Ç���Z���Á���‰�Œ�}�i���l���]���U���Ì���l�µ�‰���]���Á���Œ�}�Ï���v�]����
���}���ó�ì�ì���•�Ì�l�•�s���]�v�v�}�Á�����Ç�i�v���i�����‰�o�]�l�����i�]�������µ�l�����Ç�i�v���i���ï���X��������

�‡ ���Ì���•���Ì���Á�}���}�Á���•�Á�����/�^- zawodowa Wielkopolska 8�U�í���u�o�v���Ì�s
�~�s�����Ì�v�����v���l�s�����Ç���Á���o���š�����Z���î�ì�í�ò���t 2023: �ô�ð�U�ó���u�o�v���Ì�s)

�t�•�‰�•�s�‰�Œ���������Ì���ô�ð���Á�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]�u�]���•�Ì�l�}�s���u�]�U���ï�õ�ð���µ���Ì�v�]�}�u���Á�Ç�‰�s�����}�v�}���•�š�Ç�‰���v���]�µ�u
�•�š���Ï�}�Á���U���î�X�ð�ð�î���µ���Ì�v�]�•�Á���•�l�}�Œ�Ì�Ç�•�š���s�}���Ì�����}�����š�l�}�Á�Ç���Z���•�‰�����i���o�]�•�š�Ç���Ì�v�Ç���Z���Ì���i�'����
w laboratoriach w Poznaniu, Pile i Kaliszu, przekazano 7 Wielkopolskim 
�^���u�}�Œ�Ì�����}�Á�Ç�u�������v�š�Œ�}�u���<�•�Ì�š���s�����v�]�����•�‰�Œ�Ì�'�š�����}���‰�Œ�����}�Á�v�]���}�����i�u�µ�i�����Ç���Z���l�]���Œ�µ�v�l�]��
�v���µ���Ì���v�]�����Ì�Á�]���Ì���v�����Ì���}�‰�]���l�����Ì���Œ�}�Á�}�š�v�����]���‰�}�u�}�������•�‰�}�s�����Ì�v���X��



70,8%

9,2%

19,9%
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KULTURA I OCHRONA DZIEDZICTWA NARODOWEGO
�^�š�Œ�µ�l�š�µ�Œ�����Á�Ç�����š�l�•�Á���~�Á���u�o�v���Ì�s���]���Á���9�•

234�U�î���u�o�v���Ì�s��165,9�u�o�v���Ì�s
Dotacjapodmiotowa

21�U�ò���u�o�v���Ì�s
�W�}�Ì�}�•�š���s�����Á�Ç�����š�l�]�����]���Ï��������

46,7 mln�Ì�s
W�Ç�����š�l�]���u���i���š�l�}�Á����
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KULTURA I OCHRONA DZIEDZICTWA NARODOWEGO
Dotacje podmiotowe (23 instytucje kultury)

70�U�ð���u�o�v���Ì�s��
Muzea

68�U�ò���u�o�v���Ì�s��
Teatry

11�U�í���u�o�v���Ì�s��
Centra Kultury i Sztuki

15�U�ô���u�o�v���Ì�s��
�W�}�Ì�}�•�š���s�����]�v�•�š�Ç�š�µ���i���W
Orkiestra Kameralna Polskiego Radia Amadeus
�W���s�������'���v���Œ���s�����������Œ�}�Á�•�l�]���P�}���Á���t�]�v�v���i���'�•�Œ�Ì��
Parowozownia Wolsztyn
�t�}�i���Á�•���Ì�l�������]���o�]�}�š���l�����W�µ���o�]���Ì�v����
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KULTURA I OCHRONA DZIEDZICTWA NARODOWEGO
�t���Ï�v�]���i�•�Ì�����]�v�Á���•�š�Ç���i��

�‡ �D�}�����Œ�v�]�Ì�����i�����•�����v�Ç���P�s�•�Á�v���i���d�����š�Œ�µ���t�]���o�l�]���P�}���]�u�X���^�š�X���D�}�v�]�µ�•�Ì�l�]���Á���W�}�Ì�v���v�]�µ12,5 �u�o�v���Ì�s
�~�s�����Ì�v�����v���l�s�����Ç���Á���o���š�����Z��2017 �t 2023: 40,4 mln �Ì�s)
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KULTURA I OCHRONA DZIEDZICTWA NARODOWEGO
�t���Ï�v�]���i�•�Ì�����]�v�Á���•�š�Ç���i��
�‡ �W�Œ�Ì�����µ���}�Á�����Á���i�‘���]�����^�����v�Ç���E�}�Á���i���]���d�Œ�Ì�����]���i���^�����v�Ç���~�d�����š�Œ���E�}�Á�Ç���Á���W�}�Ì�v���v�]�µ�•6,5 �u�o�v���Ì�s

�~�s�����Ì�v�����v���l�s�����Ç���Á���o���š�����Z��2018 �t 2023: 8,1 mln �Ì�s)
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KULTURA I OCHRONA DZIEDZICTWA NARODOWEGO
�t���Ï�v�]���i�•�Ì�����]�v�Á���•�š�Ç���i��
�‡ Modernizacja sali widowiskowo-�l�]�v�}�Á���i���]���Z�}�o�µ���P�s�•�Á�v���P�}�����µ���Ç�v�l�µ�������v�š�Œ�µ�u���Á�Œ���Ì���Ì���Ì���l�µ�‰���u��

�Á�Ç�‰�}�•���Ï���v�]�����~CKiSw Kaliszu) 6,6 �u�o�v���Ì�s
�~�s�����Ì�v�����v���l�s�����Ç���Á���o���š�����Z��2022 �t 2023: 7,8 mln �Ì�s)
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KULTURA I OCHRONA DZIEDZICTWA NARODOWEGO
�t���Ï�v�]���i�•�Ì�����]�v�Á���•�š�Ç���i��
�‡ �<�}�u�‰�o���l�•�}�Á�����l�}�v�•���Œ�Á�����i�����]���u�}�����Œ�v�]�Ì�����i�����D�µ�Ì���µ�u���K�l�Œ�'�P�}�Á���P�}���•�]���u�]���<���o�]�•�l�]���i����6,2 �u�o�v���Ì�s

�~�s�����Ì�v�����v���l�s�����Ç���Á���o���š�����Z��2017 �t 2023: 31,5 mln �Ì�s)
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KULTURA I OCHRONA DZIEDZICTWA NARODOWEGO
�t���Ï�v�]���i�•�Ì�����]�v�Á���•�š�Ç���i��
�‡ Adaptacja i przebudowa budynku gospodarczo-mieszkalnego stajni i wozowni na potrzeby 

���Ì�]���s���w���]�v�•�š�Ç�š�µ���i�]���~�W���s�������'���v���Œ���s�����������Œ�}�Á�•�l�]���P�}���Á���t�]�v�v���i���'�•�Œ�Ì���•3,9 �u�o�v���Ì�s
�~�s�����Ì�v�����v���l�s�����Ç���Á���o���š�����Z��2021 �t 2023: 4,5 mln �Ì�s)
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�W�K�>�/�d�z�<�����^�W�K�B�����•�E��
�Z���P�]�}�v���o�v�Ç���K�‘�Œ�}�����l���W�}�u�}���Ç���^�‰�}�s�����Ì�v���i���t wybrane projekty

5�U�í���u�o�v���Ì�s��
�t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]�����K�‘�Œ�}���l�]��Adopcyjne

�~�<���o�]�•�Ì�U���<�}�v�]�v�U���>���•�Ì�v�}�U���W�}�Ì�v���w�U���W�]�s���•

�t�����(���l���]�����‰�}�����i�u�}�Á���v�Ç���Z�����Ì�]���s���w���Á���î�ì�î�ï�Œ�X���Á���Œ�}���Ì�]�v�����Z��
�Á�•�l���Ì���v�Ç���Z���‰�Œ�Ì���Ì���}�‘�Œ�}���l�]���µ�u�]���•�Ì���Ì�}�v�Ç���Z���Ì�}�•�š���s�}���ï�ñ�ô�����Ì�]�����]�X����������

1�U�ð���u�o�v���Ì�s��
Partnerstwo dla Rodziny
�B�����Ì�v�����v���l�s�����Ç���Á���o���š�����Z���î�ì�í�õ-2023: �ñ�U�í���u�o�v���Ì�s

�t�•�‰���Œ���]�������o�����î�X�ñ�ò�ô���‰�Œ�����}�Á�v�]�l�•�Á�l�}�•�•�����]���‰�Œ�Ì�����•�š���Á�]���]���o�]��
�]�v�•�š�Ç�š�µ���i�]���Ì�����v�P���Ï�}�Á���v�Ç���Z���Á���Œ�����o�]�Ì�����i�'���Ì�������w���Á�Ç�v�]�l���i�����Ç���Z��
�Ì���µ�•�š���Á�Ç���}���Á�•�‰�]���Œ���v�]�µ���Œ�}���Ì�]�v�Ç���]���•�Ç�•�š���u�]�����‰�]�����Ì�Ç���Ì���•�š�'�‰���Ì���i�X����������
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�W�K�>�/�d�z�<�����^�W�K�B�����•�E��
�Z���P�]�}�v���o�v�Ç���K�‘�Œ�}�����l���W�}�u�}���Ç���^�‰�}�s�����Ì�v���i���t wybrane projekty

2�U�ï���u�o�v���Ì�s��
�Z�}�Ì�Á�•�i���t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���i���^�]�����]�������v�š�Œ�•�Á���h�•�s�µ�P���^�‰�}�s�����Ì�v�Ç���Z
�B�����Ì�v�����v���l�s�����Ç���Á���o���š�����Z��2023-2026: �í�ô�U�ô���u�o�v���Ì�s

�•�Á�]�'�l�•�Ì���v�]�������}�•�š�'�‰�µ�����}���•�Ì���Œ�}�l�]���i���]���l�}�u�‰�o���l�•�}�Á���i���}�(���Œ�š�Ç���µ�•�s�µ�P���•�‰�}�s�����Ì�v�Ç���Z��
�‘�Á�]�������Ì�}�v�Ç���Z���Á���Œ���u�����Z�����h�^�����o�����í�X�ð�ì�ì���u�]���•�Ì�l���w���•�Á���Á�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���Z���P�u�]�v���t
�‰���Œ�š�v���Œ�•�Á���‰�Œ�}�i���l�š�µ�X����

�í�U�õ���u�o�v���Ì�s��
�t�s�����Ì�v�]�l���/�v�v�}�Á�����i�]���^�‰�}�s�����Ì�v�Ç���Z
�B�����Ì�v�����v���l�s�����Ç���Á���o���š�����Z���î�ì�î�ì-2023: 4�U�ñ���u�o�v���Ì�s

W 2023r. zawarto �î�î���µ�u�}�Á�Ç���}���‰�}�Á�]���Œ�Ì���v�]�����P�Œ���v�š�µ���~�s�����Ì�v�]�����Á���Œ���u�����Z��
�‰�Œ�}�i���l�š�µ���Ì���Á���Œ�š�}���]���Ì�Œ�����o�]�Ì�}�Á���v�}���ñ�ì���µ�u�•�Á�•�U�����}���}�Ì�v�����Ì�����Œ�����o�]�Ì�����i�'��
�l�o�µ���Ì�}�Á���P�}���Á�•�l���Í�v�]�l�����‰�Œ�}�i���l�š�µ�X������
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�K���,�Z�K�E�����_�Z�K���K�t�/�^�<��
�t���Ï�v�]���i�•�Ì�����Á�Ç�����š�l�]

10�U�ñ���u�o�v���Ì�s��
�W�Œ�}�i���l�š���c�>�/�&�������&�d���Z�����K���>���W�>���t �t���Œ���Ï���v�]�����^�š�Œ���š���P�]�]���v�����Œ�Ì�����Ì��
�E���µ�š�Œ���o�v�}�‘���]���<�o�]�u���š�Ç���Ì�v���i���t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�����t�•���Z�}���v�]�����î�ì�ð�ì�_
�B�����Ì�v�����v���l�s�����Ç���Á���o���š�����Z���î�ì�î�í-2031: �ô�ð�U�ï���u�o�v���Ì�s

�c�>�]�(����After Coal�_���š�}���‰�Œ�}�i���l�š���Á�•�‰�]���Œ���i�����Ç���•�‰�}�s�����Ì�v�}�‘�����u�]���•�Ì�l���w���•�Á��Wielkopolski Wschodniej, 
�‰�Œ�}�u�µ�i�����Ç���Á�]�����Ì�'���]�����l�}�Œ�}�Ì�Á�•�i���P�}�•�‰�}�����Œ���Ì�Ç�X���'�s�•�Á�v�Ç�u��celem projektu jest opracowanie 
�]���Á���Œ�}�Ï���v�]�����•�Ç�•�š���u�µ���Ì���Œ�Ì�����Ì���v�]���U���l�š�•�Œ�Ç���µ�u�}�Ï�o�]�Á�]���Œ���P�]�}�v�}�u���]���o�}�l���o�v�Ç�u���•�‰�}�s�����Ì�v�}�‘���]�}�u��
�•�l�µ�š�����Ì�v�����Œ�����o�]�Ì�����i�'�����Ì�]���s���w���u���i�����Ç���Z���v���������o�µ���}�•�]���P�v�]�'���]�����v���µ�š�Œ���o�v�}�‘���]���l�o�]�u���š�Ç���Ì�v���i.

2�U�ï���u�o�v���Ì�s��
�W�Œ�}�P�Œ���u���c���s�'�l�]�š�v�}���t �Ì�]���o�}�v�����]�v�]���i���š�Ç�Á�Ç�����o�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]�_��

Dofinansowaniem �}���i�'�š�����‰�Œ�Ì�����•�]�'�Á�Ì�]�'���]�����Ì�u�]���Œ�Ì���i�����������}���Ì�����Z�}�Á���v�]����
i �Ì�Á�]�'�l�•�Ì���v�]�����š���Œ���v�•�Á���Ì�]���o�}�v�Ç���Z�U���‰�}�‰�Œ���Á�Ç���i���l�}�‘���]���Á�•�����•�š�}�i�����Ç���Z���]���‰�s�Ç�v�����Ç���Z�U��
�Á�Ç�l�}�Œ�Ì�Ç�•�š���v�]�����v�����Á�]�'�l�•�Ì�����•�l���o�'���}���v���Á�]���o�v�Ç���Z���Í�Œ�•�����s��energii, eliminacji 
�Ì���v�]�����Ì�Ç�•�Ì���Ì���v�]�����‘�Œ�}���}�Á�]�•�l���X��������
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KULTURA FIZYCZNA
�t���Ï�v�]���i�•�Ì�����Á�Ç�����š�l�]���]�v�Á���•�š�Ç���Ç�i�v�����~�s�����Ì�v�]�����ð�U�ð���u�o�v���Ì�s�•

2�U�ô���u�o�v���Ì�s��
Dotacje celowe �t infrastruktura lekkoatletyczna

Miasto Gniezno �t ���µ���}�Á�������]���Ï�v�]���Á�Œ���Ì���Ì�����•�l�}���Ì�v�]�����~�í�U�ì���u�o�v���Ì�s�•Gmina Trzcianka �t �‰�Œ�Ì�����µ���}�Á�������]���Ï�v�]���~�í�U�ì���u�o�v���Ì�s�•
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KULTURA FIZYCZNA
Wybrane wydatki 

60,0�š�Ç�•�X���Ì�s��
���Ç�l�o�����]���P�•�Á���W�}�Á�•�š���v�]�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}

Wijewo
12.02.2023
Dystans: 10 km

�'�}�s���w���Ì
24.06.2023
Dystans: 10 km

�>�Á�•�Á���l��
30.09.2023
Dystans: 10 km

�_�Œ�}�������t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l��
17.12.2023
Dystans: 12 km
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DOTACJE �t POMOC FINANSOWA
�t�Ç���Œ���v�������}�š�����i�����Ì�����µ���Ï���š�µ���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á��

�B�����Ì�v�����Á���Œ�š�}�‘�����µ���Ì�]���o�}�v���i���‰�}�u�}���Ç �í�ï�ð�U�ô���u�o�v���Ì�s

z tego:

�•���l�š�}�Œ���(�]�v���v�•�•�Á���‰�µ���o�]���Ì�v�Ç���Z�� �õ�ï�U�õ���u�o�v���Ì�s

w tym:

�‡ budowa �]���u�}�����Œ�v�]�Ì�����i�������Œ�•�P��dojazdowych do �P�Œ�µ�v�š�•�Á��rolnych �ï�õ�U�õ���u�o�v���Ì�s
�‡ XIII �����Ç���i�����l�}�v�l�µ�Œ�•�µ���c�W�]�'�l�v�]���i�����Á�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�����Á�]���‘�_�� �õ�U�í���u�o�v���Ì�s
�‡ ochrona zdrowia (m.in. polityka zdrowotna �]���‰�Œ�Ì�����]�Á���Ì�]���s���v�]�������o�l�}�Z�}�o�]�Ì�u�}�Á�]�•���ð�U�ì���u�o�v���Ì�s
�‡ program �c�<�µ�o�]�•�Ç���l�µ�o�š�µ�Œ�Ç�_�� �î�U�õ���u�o�v���Ì�s
�‡ �Œ�����o�]�Ì�����i�����W�Œ�}�P�Œ���u�µ���^���u�}�Œ�Ì�����µ���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����c�^�Ì���š�v�]�����v�����D�������o�_��1,2 mln �Ì�s

POMOC
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DOTACJE �t POMOC FINANSOWA
�W�]�'�l�v�]���i�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�����t�]���‘

�'�u�]�v�������Ì���Œ�v�l�•�Á���t zagospodarowanie 
�‰�Œ�Ì���•�š�Œ�Ì���v�]���‰�µ���o�]���Ì�v���i���Á���u�]���i�•���}�Á�}�‘���]��
Huta �~�ò�ñ�U�ì���š�Ç�•�X���Ì�s�•



�t�
��z

���
<

���
K

���
E

���
���

�E
���

/��
���

���
���

��h
���

���
�‚�

���
���

d�
��h

���
��•

���
���

���
î��

�ì�
��î

���
ï��

���
Z

���
K

���
<

��
DOTACJE �t POMOC FINANSOWA
�t�Ç���Œ���v�������}�š�����i�����Ì�����µ���Ï���š�µ���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á��

�i�����v�X���•�‰�}�Ì�����•���l�š�}�Œ�����(�]�v���v�•�•�Á���‰�µ���o�]���Ì�v�Ç���Z�� �ð�ì�U�õ���u�o�v���Ì�s

w tym: 

�‡ �}�Œ�P���v�]�Ì�����i�����•�(���Œ�Ç���‰�}�Ï�Ç�š�l�µ���‰�µ���o�]���Ì�v���P�}�� �î�ï�U�ì���u�o�v���Ì�s

w tym:  
�‡ zadania z zakresu kultury fizycznej, turystyki i krajoz. �õ�U�ó���u�o�v���Ì�s
�‡ zadania z zakresu kultury �ð�U�ï���u�o�v���Ì�s
�‡ �Ì�������v�]�����Ì���Ì���l�Œ���•�µ���Ì���Œ�}�Á�]�����]���‰�}�u�}���Ç���•�‰�}�s�����Ì�v���i�ï�U�õ���u�o�v���Ì�s
�‡ zadania z zakresu rolnictwa �ï�U�ò���u�o�v���Ì�s��

�‡ �Œ�}�o�v�]���Ì�����Ì���P�}�•�‰�}�����Œ�}�Á���v�]�����P�Œ�µ�v�š�•�Á�� �ñ�U�ð���u�o�v���Ì�s��

�‡ Ochotnicza �^�š�Œ���Ï���W�}�Ï���Œ�v���� �ï�U�ò���u�o�v���Ì�s

�‡ �•�‰�•�s�l�]���Á�}���v���� �î�U�ñ���u�o�v���Ì�s

�‡ �}���Z�Œ�}�v�����Ì�����Ç�š�l�•�Á�� �í�U�ó���u�o�v���Ì�s

NGO



�K�‰�]�v�]�����v�]���Ì���o���Ï�v���P�}�����]���P�s���P�}���Œ���Á�]�����v�š�����Ì�����������v�]����
Sprawozdanie finansowe przedstawia rzetelny i jasny obraz sytuacji 
�u���i���š�l�}�Á���i���]���(�]�v���v�•�}�Á���ioraz wynik finansowy �t�}�i���Á�•���Ì�š�Á����
Wielkopolskiego za 2023 rok. 
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SPRAWOZDANIE FINANSOWE ZA 2023 r. 
Podsumowanie

�^�‰�Œ���Á�}�Ì�����v�]�����(�]�v���v�•�}�Á�����Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����}�����i�u�µ�i��
�‡ sprawozdania finansowe �ï�ï���i�����v�}�•�š���l�����µ���Ï���š�}�Á�Ç���Z

�^�‰�Œ���Á�}�Ì�����v�]�����(�]�v���v�•�}�Á�����Á�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����•�l�s���������•�]�'z:
�‡ ���]�o���v�•�µ���Ì���Á�Ç�l�}�v���v�]�������µ���Ï���š�µ���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á���U
�‡ �s�����Ì�v���P�}�����]�o���v�•�µ���i�����v�}�•�š���l�����µ���Ï���š�}�Á�Ç���Z�U
�‡ �s�����Ì�v���P�}���Œ�����Z�µ�v�l�µ���Ì�Ç�•�l�•�Á���]���•�š�Œ���š���i�����v�}�•�š���l�����µ���Ï���š�}�Á�Ç���Z�U
�‡ �s�����Ì�v���P�}���Ì���•�š���Á�]���v�]�����Ì�u�]���v���Á���(�µ�v���µ�•�Ì�µ���Á�s���•�v�Ç�u���i�����v�}�•�š���l�����µ���Ï���š�}�Á�Ç���Z�U
�‡ informacji dodatkowej.



�t�
��z

���
<

���
K

���
E

���
���

�E
���

/��
���

���
���

��h
���

���
�‚�

���
���

d�
��h

���
��•

���
���

���
î��

�ì�
��î

���
ï��

���
Z

���
K

���
<

��
���h���‚���d���î�ì�î�ï���Œ�X
Podsumowanie

�W�]���š�Ç�Œ�}�l�����µ���Ï���š�}�Á�Ç���Ì���Œ�Ì�'���µ�U���P���Ì�]����
�Á�Ç�����š�l�]���u���i���š�l�}�Á�����l�•�Ì�š���s�š�}�Á���s�Ç���•�]�'��������
w granicach 40,0%�Á�Ç�����š�l�•�Á���}�P�•�s���u.

�•���Œ�Ì�����Ì���v�]�����(�]�v���v�•���u�]���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á����
�‰�}���‰�}�Œ�Ì�����l�}�Á���v��zachowaniu 
�‰�s�Ç�v�v�}�‘���]���(�]�v���v�•�}�Á���i���]���µ�š�Œ�Ì�Ç�u���v�]�µ��
�v�����Á�Ç�Ï�l�]���}�‰���Œ�����Ç�i�v���i���Á�������o�µ��realizacji 
�Ì�������w���]�v�Á���•�š�Ç���Ç�i�v�Ç���Z.

�•�u�v�]���i�•�Ì���v�]�����‰�}�Ì�]�}�u�µ���Ì�����s�µ�Ï���v�]����(do 
10,9% ���}���Z�}���•�Á���}�P�•�s���u�•���t
�Ì���Œ�Ì�����Ì���v�]�������s�µ�P�]���u���l�o�µ���Ì�}�Á�������o����
realizacji inwestycji z nowej 
perspektywy unijnej.

���µ���Ï���š���Œ�����o�]�Ì�}�Á���v�Ç��w warunkach 
�v�]���‰���Á�v�}�‘���]gospodarczej
(m.in. konflikt zbrojny w Ukrainie).

���}���Œ�����•�Ç�š�µ�����i�������µ���Ï���š�}�Á����na koniec 
2023 roku �t potwierdzona przez 
���P���v���i�'���&�]�š���Z��Ratings.

1 2 3

4 5
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�t�K�:���t�M���•�d�t�K���t�/���>�<�K�W�K�>�^�<�/��
Ocena ratingowa �t �l�Á�]�����]���w2024 r.

�‡ Rating Wielkopolski ograniczony ratingiem kraju,

�‡ Wg Fitch, p�}�•�š�'�‰�µ�i��������zmiany w mechanizmie finansowania 
�i�����v�}�•�š���l���•���u�}�Œ�Ì�����µ���š���Œ�Ç�š�}�Œ�]���o�v���P�}���~�:�^�d�•�U���Ì���‰�}���Ì���š�l�}�Á���v����wraz 
z �Œ���(�}�Œ�u�����‰�}�����š�l�}�Á�����c�W�}�o�•�l�]���B�����_�U���}�Œ���Ì���Á���]���Ï���Á�Ç�•�}�l����inflacja
���'�������Á�������o�•�Ì�Ç�u�����]���P�µ���Á�Ç�Á�]���Œ�������‰�Œ���•�i�'���v�����v�����Á�Ç�Ï�l�'���}�‰���Œ�����Ç�i�v����
�t�}�i���Á�•���Ì�š�Á��,

�‡ �t�Ç�•�}�l�]���µ���Ì�]���s���Á�Ç�����š�l�•�Á���u���i���š�l�}�Á�Ç���Z�U

�‡ Fitch prognozuje �‰�}�P�}�Œ�•�Ì���v�]�����Á�•�l���Í�v�]�l�����•�‰�s���š�Ç���Á���‘�Œ�����v�]�u���}�l�Œ���•�]����
�Ì�����Á�Ì�P�o�'���µ���v�����µ�š�Œ�Ì�Ç�u�µ�i�����Ç���•�]�'���Á�Ç�•�}�l�]���‰�}�Ì�]�}�u���Á�Ç�����š�l�•�Á��
�]�v�Á���•�š�Ç���Ç�i�v�Ç���Z���Á�Ç�u���P���i�����Ç���Z���(�]�v���v�•�}�Á���v�]�������s�µ�Ï�v���P�}, przy 
�•�s�����•�Ì�Ç���Z���}���Ì���l�]�Á���v�]�����Z�����}�����}���Á�Ç�v�]�l�•�Á��operacyjnych,

�‡ Od wielu lat �‰�s�Ç�v�v�}�‘�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���i���•�š�������Œ���Ì�}�����}���Œ��, a 
�t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�}���u�������}���Œ�Ç�����}�•�š�'�‰�����}���(�]�v���v�•�}�Á���v�]�����Ì���Á�v�'�š�Œ�Ì�v���P�}�X

�Ì���‰���Œ�•�‰���l�š�Ç�Á�����•�š�����]�o�v��

A�t
m�]�'���Ì�Ç�v���Œ�}���}�Á�Ç�����s�µ�P�}�š���Œ�u�]�v�}�Á�Ç��

�Œ���š�]�v�P���t�}�i���Á�•���Ì�š�Á�����t�]���o�l�}�‰�}�o�•�l�]���P�}
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